Glaubet und vertrauet auf Gottes Hilfe in der Endzeit!

Este cuaderno contiene una selección de revelaciones divinas, dadas por la palabra interna de Bertha Dudde según la promesa de Juan 14,21: “El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.”

+ + + + + + +

Las fuentes son interdenominacionales, no quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios a todo el mundo, como es la voluntad de Dios.

Todos los que quieren decir gracias para la palabra de Dios invitamos a rezar, en especial para los almas que más lo necesitan.

+ + + + + + +

Copias y traducciones solo se permiten en forma de proclamaciones completas sin cambio alguno de las fuentes originales.

¿Quién fue Bertha Dudde?

Bertha Dudde nació el 1 de abril de 1891 y fue la segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia.

Fue costurera y, desde el 15 de junio de 1937, empezaba a recibir revelaciones del Señor a través de la “palabra interior”.

“Por un sueño revelador fui iniciada a anotar mis pensamientos después de un rezo entrañable. Comprensiblemente se daban a menudo dudas y luchas internas, porque no fui yo la fuente de estas deliciosas palabras de gracia, sino el espíritu dentro de mí, mejor dicho, el amor del padre celestial, quien operaba y quien me introducía en la verdad.”

“Se me abrió un conocimiento sabio en el área espiritual que sobresalía mucho de mi educación escolar. El conocimiento lo recibía, y lo recibo, a través del dictado en estado lúcido completo; anoto todo lo que me dicen en taquigrafía para escribirlo después sin cambiar nada, palabra por palabra, en copia limpia. Este procedimiento no se efectúa bajo coacción alguna, es decir, en trance o éxtasis, sino en constitución sobria absoluta; de todos modos necesito quererlo también y en plena voluntad puedo recibir el dictado; no está atado a un tiempo ni a un lugar.”

“Ahora solo tengo el deseo de que este conocimiento de gracia sea abierto al mayor número posible de personas y de que yo misma pueda hacer mucho trabajo todavía en el viñedo del Señor, como es su voluntad.”

(fuente citada de una autobiografía del año 1959)

Bertha Dudde murió el 18 de septiembre 1965 en Leverkusen.

Editado de amigos de la revelación nueva.

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4943 - Revelaciones divinas obligan.... Final cercano....

¡Creed en las proclamaciones del final!

7935 - Los hombres se están acercando al final....

6870 - Profecías del final y advertencias....

4552 - Un aviso al final....

Qué va a pasar? La intervención de Dios con sucesos naturales

1088 - Necesidad de la intervención divina....

7151 - Catástrofe antes del final....

7643 - Fenómenos naturales y caos

1780 - Creencia y confianza.... sucesos.... la fuerza natural y esencia....

Tiempos de penuria después de la catástrofe

3753 - Tiempos muy graves antes del final....

5126 - La penuria durante los últimos tiempos.... Muchos serán llamados de antemano....

7968 - El propósito de la penuria: La unión con Dios....

Anticristo y lucha por la creencia

5606 - La intervención del anticristo antes del final

3218 - Obediencia frente a la autoridad terrestre....

6758 - Lucha por la fe - Anticristo

8699 - Última decisión en el combate de fe

8866 - Reconocimiento de Jesús.... La última decisión sobre la creencia....

El último juicio y la tierra nueva

6681 - El resurgimiento....

4086 - Completa disolución y transformación de la tierra...

7591 - El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual....

8429 - Una vida de armonía en la nueva Tierra

El poder de satanás durante el final

8433 - Wirken des Gegners unter einer Maske....

3404 - Falsche Propheten.... Endzeit....

8484 - Actuaciones de las fuerzas infernales disfrazadas como ángel de la luz....

6754 - El adversario excede su poder....

La falta de creencia y confianza en Dios

1393 - Falta de confianza en Dios.... Debilidad de la fe....

1604 - Preocupaciones terrestres.... La falta de fe y confianza....

7462 - Miedo es falta de fe

4150 - Falta de confianza.... “Rogad y se os dará....”

La gracia de Dios durante la época final

6684 - La época de la última gracia concedida.... Remedio para cada uno....

7537 - Mayor suministro de gracia antes del final....

8240 - La abundante medida de gracia de Dios antes del fin...

La fuerza de la creencia

8289 - Dios exige fe en su gran Amor

4976 - La fuerza del amor.... La fuerza de la creencia....

3802 - Consoladora exhortación a creer...

Luchad por la creencia fuerte

3216 - La creencia fuerte.... La audiencia del ruego....

4450 - La lucha por una creencia fuerte....

6265 - Fuerza de fe necesaria en la última lucha...

2816 - Los luchadores de Dios son invencibles.... La creencia irrevocable....

Confiad en la ayuda de Dios

0626 - Vida emocional del hombre.... Confianza en Dios....

1442 - Fe viva y la confianza en Dios....

4720 - Escudo de fe.... Confianza.... Protección de Dios....

5940 - La confianza creyente asegura la ayuda de Dios....

6704 - LA PROMESA DE LA AYUDA DE DIOS. FIRMEZA DE FE

8957 - Confianza plena en Dios y Su amor....

La ayuda de Dios después de la catástrofe

1004 - “He aquí, Yo estoy con vosotros todos los días....”

2557 - El tiempo después de la catástrofe.... Fuerza y ayuda a través de Dios....

8202 - Ayuda excepcional durante tiempos de la miseria....

3246 - La providencia de Dios... Ayudantes en necesidad...

Confiad en el guión de Dios

1164 - Guía divina....

3506 - El Amor paternal.... El liderazgo de Dios....

6418 - El camino a la casa paterna.... Liderazgo de Dios....

Dios carga con todas las preocupaciones

0732 - Confiar en Dios... Preocupaciones terrenales.... “Señor, hágase tu voluntad”

3726 - La preocupación por los Suyos

4636 - Promesa de más fiel cuidado paternal.... Apariencia visible....

7949 - El Padre se hace cargo de todas las preocupaciones....

La protección de Dios contra el adversario

5020 - El diablo durante la época final.... La protección de Dios....

7751 - La huida hacia Dios es el rechazo del adversario

8462 - La protección de Dios durante la lucha contra el adversario....

8955 - Únicamente la oración protege ante la intervención del adversario

La ayuda de Dios para el penitente confiado

2351 - La confianza en Dios.... La promesa: “Rogad y vais a recibir....”

7417 - La confianza indudable en Dios....

5999 - La ayuda de Dios para el suplicante confiado....

6012 - Oración en silencio.... Confesión ante el mundo....

7047 - “Venid todos a Mi....”

Soporte fortalecido por los seres luminosos durante la época final

4899 - Verkörperung der Lichtwesen.... Vorläufer....

3464 - La ayuda de los seres luminosos durante la miseria espiritual y terrestre....

6184 - La llamada de los seres luminosos.... Los ejecutivos de Dios....

6444 - Palabras de consuelo del Padre....

Llevar la cruz con paciencia

1749 - La penuria del alma se basa en el sufrimiento.... “Padre, hágase tu voluntad....”

8046 - Bendición del sufrimiento y de las necesidades para el pueblo...

1806 - Llevar la cruz con paciencia y devoción....

6378 - Camino de cruz.... Portador de la cruz Jesucristo....

¡Sacad la fuerza de la palabra de Dios!

1511 - “Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía...." Proclamación....

3343 - ACTUAR TODOS REUNIDOS EN EL AMOR EN EL TIEMPO FINAL

5128 - El fortalecimiento de la voluntad.... Recibir fuerza a través de la palabra....

6275 - Fuerza y efectos de la palabra de Dios

Anhelar la presencia de Dios

5281 - La fuerza del espíritu poco antes del final....

6327 - La presencia de Dios

6458 - Dejad que Dios siempre esté presente en vosotros....

6657 - La presencia de Dios es la protección más segura....

7356 - La llamada permanente de Jesucristo asegura Su presencia....

El confesamiento valiente de Jesucristo ante el mundo

5074 - El nombre de Jesucristo no se debe llevar en vano....

6112 - La lucha con la espada de la boca....

8727 - La confesión abierta durante la lucha por la creencia....

La confianza de los trabajadores del viñedo en el liderazgo de Dios

7868 - Dios habla a los discípulos de la época final....

5951 - La fe de los discípulos del tiempo final sin pruebas

3633 - El trabajo sin miedo para el reino de Dios y la confesión valiente....

7119 - La voluntad dirigida hacia Dios asegura también a Su guión....

6437 - La fe en el guión divino....

4722 - La falta de creencia.... La certeza de la ayuda de Dios....

3818 - La guía de Dios.... Preocupaciones por el futuro....

4532 - La utilización de la fuerza de Dios....

La confianza infantil en el padre

8223 - El amor eterno del Dios padre

3624 - “Haceos como los chiquillos”

0761 - Confianza infantil... “Venid a Mí todos,...”

8330 - Llamado del buen pastor.... Gran miseria espiritual....

Revelaciones divinas obligan .... Final cercano ....

B.D. 4943 from 29 de julio 1950, taken from Book No. 56

Ser enseñado por Mí en la verdad es un don de gracia que también obliga. Quien es ricamente bendecido por Mí, debe dar de sus posesiones a su prójimo, de lo contrario no es digno de Mi amor y gracia. Y quien está colmado de Mi gracia está siempre dispuesto a compartirse y a hacer felices a sus semejantes, como él mismo es feliz. Quien recibe mi don de gracia también se mantiene en el amor y transmite lo que recibe. De esto se deduce que cuando Me revelo .... siendo Mis revelaciones dones extraordinarios de gracia .... también quiero que se difundan porque tienen un valor inmenso para el desarrollo del alma. Comprendan, humanos, que Mi Palabra es el medio más seguro para que alcancen ustedes su objetivo en la tierra de llegar a ser perfectos. Así, Mi Palabra no debe ser desatendida, el agua viva no debe perderse filtrándose en la arena, sino que debe creársele un cauce, debe seguir fluyendo para que muchos puedan refrescarse con el agua de la vida que fluye de la fuente de Mi amor. Cuando Me revelo a una persona significa que le doy una prueba de Mi existencia y de Mi vínculo con la persona que Me anhela en su amor, Me revelo a él, le hago tomar conciencia de Mi presencia, Me doy a conocer a él .... Pero quien me ha reconocido también da testimonio de Mí a sus semejantes, y eso es lo que pretende toda revelación: despertar o fortalecer la fe en Mí. Y puesto que lucho por las almas de todas Mis creaciones vivientes, puesto que quiero ganar a todos para la vida eterna, todas las personas también deben obtener conocimiento de Mí, deben saber que la Deidad eterna se expresa a cada persona, porque todos son hijos de Su amor eterno. Por lo tanto, toda revelación de Mi parte debe ser mencionada, y los seres humanos creerán o no en ella según su conducta en la vida, porque el ascenso del alma es una cuestión de libre albedrío .... El que recibe mucho, también debe repartir mucho. Ahora, si el receptor de Mi Palabra está destinado a una actividad de enseñanza, la medida de gracia será inagotable, pues ahora está activo como mediador entre Mí y las personas, tiene una misión que cumplir, para transmitir amplios conocimientos, cuya difusión se ha hecho ahora necesaria para reducir la gran penuria espiritual. Este conocimiento se refiere a la purificación de Mi enseñanza ya muy deformada y al mismo tiempo a la situación crítica de las personas que viven en esta tierra en los últimos días, que están en un estado lamentable debido a su falta de conocimiento, y que están en el mayor peligro de finalmente perderse por tiempos eternos debido a que están extraviadas en su pensamiento y debido a una forma de vida que contradice Mi voluntad. Mediante transmisión de la verdad y a través de amonestaciones y advertencias las personas aún dispuestas pueden ser guiadas hacia el camino correcto, y esta es la misión de aquel que es enseñado por Mí, que es el mediador entre Mí y las personas a través de la Palabra interior. Por eso, el conocimiento que recibe este mediador comprende por primera vez el Evangelio puro, la enseñanza no adulterada del amor, que Yo mismo, como el hombre Jesús, traje a los hombres de la tierra para apartarlos del camino de la ruina por el que caminaban y guiarlos al camino de la Salvación. El Evangelio será proclamado a la gente de nuevo tan puramente como una vez salió de Mí, y por lo tanto debo enviar Mi Palabra desde arriba a la gente de nuevo, deben recibirla directamente de Mí, aunque transmitida a través de la boca de un ser humano, porque la enseñanza actualmente deformada se utiliza como medio de Mi adversario y por lo tanto causa más daño que éxito espiritual para el alma. Sé lo necesario que es transmitir la verdad pura a la gente, y bendigo a todo aquel que, en los últimos días antes del fin, como mi verdadero discípulo, como apóstol de los últimos tiempos, apoya la difusión de la enseñanza pura, que quiere luchar contra el error y la mentira y se pone a mi disposición para ello. Y así, la transmisión del Evangelio puro a la tierra a través del Verbo interior es una gran revelación de Mí mismo, pues Yo mismo Soy el Verbo, y todo lo que emana de Mí debe también dar testimonio de Mí como lo que Soy. Mi Palabra es reconocible para todo aquel que quiera reconocerla .... Pero además, el final está cerca .... Y quiero anunciar esto a la gente a través de videntes y profetas. Por eso necesito de nuevo personas que, impulsadas por Mi espíritu, presenten repetidamente a sus semejantes que el último tiempo ha llegado. No hablan por sí mismos, sino que hablan en Mi nombre, como Mis mensajeros, y también esta misión es importante, pues hay que perturbar a las personas de su descanso y señalarles el futuro, que es decisivo para la eternidad de cada individuo. Mis siervos en la tierra no tendrán mucho éxito, sin embargo, deben estar incesantemente activos y no perder ninguna oportunidad de mencionar mi extraordinario trabajo, mis revelaciones. Deben aprovechar cada día como trabajadores diligentes en la viña del Señor, porque el tiempo apremia. El final está cerca, tan cerca que ustedes no pueden creerlo. Por eso, llamen a cada uno: Trabajen y hagan mientras sea de día, porque se acerca la noche en la que ya no podrán trabajar.

Amén

Traducido por J. Gründinger

¡Creed en las proclamaciones del final!

Los hombres se están acercando al final ....

B.D. 7935 from 5 de julio 1961, taken from Book No. 83

Se termina una época de redención, porque el tiempo se ha cumplido .... Mi plan de salvación lo ha estipulado hace eternidades y se va a realizar como Mi amor y sabiduría lo ha decidido. Pero los hombres no lo pueden captar lo que significa una finalización de una época de redención, porque nunca jamás podéis haceros una imagen de que se realice una transformación en la tierra que extermina todas las criaturas, donde se disuelve y elimina todas la criaturas, toda la vida .... Porque la humanidad no ha vivido una paralela de esto, y por esto no quiere creer que se está acercando a un final de la tierra. Los hombres están delante de sucesos increíbles, pero no vais a darles la importancia adecuada, porque no estáis conscientes de la seriedad de vuestra situación .... Os acercáis al final .... Lo que estáis viendo a vuestro alrededor, lo que está montado y lo que se puede contemplar por vosotros terminará a existir .... Todo se destruirá, y vosotros mismos vais a caer víctimas de esta destrucción si no sois unos de los Míos, los cuales van a ser elevados por Mi poder y Mi voluntad, como lo he anunciado .... a los cuales que van a ser apartados ante los ojos de los semejantes, porque pertenecen a Mi y Yo los quiero y puedo transportar a la tierra nueva si la obra de la transformación se hizo realidad. El tiempo se ha cumplido .... Porque cualquier etapa de redención tiene un límite temporal, aunque sea tan eternamente largo que los hombres ya no saben nada de su principio y toman un final por imposible .... Que vosotros tenéis que vivir este final sale solamente de vuestra voluntad, sale del rechazo que mantenía lo espiritual dentro de vosotros y todavía mantiene, sino podría perderse, es decir, no hace falta temer la atadura en la materia, en la creación de la tierra nueva. Solamente vuestra resistencia determina vuestro destino, vuestro destino después del final de esta tierra, porque si lo dejáis atrás, encontrareis a Mi y perteneceis a los Míos, los cuales voy a salvar antes del final. Para los hombres que no tienen ningún enlace conmigo todo es incomprensible, lo que se refiere al “final de la tierra vieja”, y nunca vais a creer que el tiempo ha llegado cuando cada uno tienen que tomar una decisión por la vida o la muerte .... Tenéis que tomar la decisión, nadie se la puede ahorrar. Y no debéis pensar de ponerse a salvo que queda mucho tiempo para terminar con esta “obra de creación terrestre” .... Más rápido que pensado llega el final .... justamente porque se ha terminado el plazo. Y Yo Mismo en Mi ser estoy fiable, en Mis acciones y trabajo, y fiable en Mi palabra ....

y así todo se tiene que cumplir lo que he dicho a vosotros, que Mi plan de realización vendrá en cuanto se ha cumplido el tiempo .... Y que ha llegado se puede ver en muchos avisos, a los cuales he llamado vuestra atención, sobre los cuales os he advertido en cualquier momento, cuando mencionaba el final de esta tierra .... Quien tiene oídos para escuchar debe escuchar .... quien tiene ojos para ver debe mirar .... Pero los hombres no quieren escuchar ni mirar. De hecho no Me puedo anunciar más obviamente, si no forzaría vuestra fe. Pero Mis advertencias no van a terminar, hasta que llegue el día. Benditos aquellos que creen en Mi palabra, aquellos que llevan sus vidas según esta fe y se unen conmigo en amor y confianza .... Porque aquellos están salvados para todos los tiempos y eternidades, por su bien los voy a cuidar y cada miseria terrestre y espiritual, y nunca tendrán que tener miedo ante un final, porque Yo les voy a apartar antes de la hora del susto, si que pueden ver el suceso de la destrucción, pero sólo para reconocer a Mi poder y gloria para testificar en la tierra nueva, donde toda la pena tiene un fin y pueden vivir las alegrías del paraíso. El tiempo se ha cumplido y va a venir lo que fue anunciado, porque Mi palabra es verdad y lo será eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Profecías del final y advertencias ....

B.D. 6870 from 12 de julio 1957, taken from Book No. 74

Todavía la época de la salvación no ha terminado, todavía queda un plazo corto que separa a los hombres de la última obra de la destrucción de esta tierra .... Y todavía podéis convertiros en seres benditos, si durante este corto plazo queréis reconocer a Mi Mismo en Jesucristo. De esto depende en qué estado espiritual os pilla el final de esta tierra o el final de vuestra vida terrestre .... Porque será un final abrupto, será un final inesperado. Pero ningún hombre tiene que ser desprevenido, porque cada uno escuchará a menudo lo que os esperará, pero no lo querrá creer. A cada hombre se le va a resonar en los oídos, porque todos los acontecimientos terrestres futuros son avisos y señales del final aproximado. Y de hecho todos los hombres van a escuchar a Mi voz desde arriba, porque a nadie se le va a ocultar este acontecimiento, y puede servir a todos como último aviso que de repente para ellos mismos puede ser el final, como es para aquellos que caen víctima en los sucesos naturales. Solo queda poco tiempo, pero pasa rápidamente .... Pero entonces llega el final definitivamente y el juicio cuando se decide el destino de cada una de las almas. Si los hombres se acercaran más a esta idea que sois vosotros mismos que os determinais el destino futuro, y si Me lo queréis creer que podéis conseguir con facilidad vuestro reto, si quisierais aprovechar vuestro tiempo, si confiais en Mi pidiendo Mi guión .... Pero no estáis escuchando a Mis advertencias y avisos, os quedáis indiferentes y dejáis acercarse la desgracia sin protegeros o sin evitarlo .... Porque no lo creéis .... No creéis en Mis palabras, pero no puedo advertirles de lo futuro menos a través de Mis palabras, porque tenéis que encontrar el camino hacia Mi con voluntad libre y por esto no se os puede dar pruebas más claras .... Y la rueda del tiempo se gira sin cesar .... Llamaré a Hombres innumerables de antemano, y también ya este hecho debe despertar a la humanidad de su rutina vaga que parece un sueño del cual se despertarán abruptamente con un susto, pero entonces no tendrán tiempo suficiente para prepararse al final. Los durmientes no quieren abandonar su tranquilidad, y pasan durmiendo al sueño de la muerte, porque sus almas solo deben esperar a la muerte, porque no valoraban a la vida para conseguir la vida eterna. Los hombres se alejan cada vez más de Mí, de Aquel que deberían encontrar, y piensan aún menos en su redentor divino, Su obra de redención se desprecia por completo, y Mi adversario tiene aún más poder sobre los hombres, lo cual solo se puede interrumpir por el Único, en el Cual Me había encarnado Yo Mismo por el bien de la humanidad pecadora .... Pero sin Él el final para los hombres es terrible, porque están perdidos irremediablemente a merced de su destino, no pueden encontrar salvación, porque rechazan al Salvador Mismo .... porque no toman el camino hacia Él, Aquel que solo les puede ayudar. Cada vez Me acerco a la humanidad en Jesucristo, una y otra vez los hombres escuchan a Su evangelio, una y otra vez se les pide a juntarse con Jesucristo y su obra del amor, y una y otra vez se menciona el final aproximado. Pero es su decisión de aceptarlo a Él y Su gracia. Pero sin Jesucristo no pueden sobrevivir a esta tierra, no pueden tampoco ser aceptados en el reino de la luz, si se les llama a despedirse de la tierra antes del final .... Pero el final va a venir sin remedio. Pero no se lo tiene que temer, no tiene que ser terrible si la creencia en Mi palabra empujara a los hombres a trabajar en sus almas, porque entonces el hombre enlazara la unión Conmigo en Jesucristo, y la gracia de la obra de redención sería aprovechada y llevará seguramente a la maduración para que no tenga a temer el final ni al juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un aviso al final ....

B.D. 4552 from 29 de enero 1949, taken from Book No. 53

Tenéis que prepararos al final. Siempre os paso este aviso; el tiempo se pasa rápido sin que estáis conscientes en que tiempos estais viviendo. Quien tiene a Mi palabra cuyos pensamientos están dirigidos a esto, pero también hacéis caso al mundo porque estáis metidos en ello. Si supierais que cerca os encontrais del final, el mundo no os importaría porque esperáis algo mucho mejor después del final. Y podéis creer que no queda mucho tiempo hasta que se cumpla Mi palabra. No os hablo en vano a través de Mis sirvientes en tierra y no pronuncian nada contra Mi voluntad mientras hablen por Mí y sirven para Mí reino y para Mí lección, para Mí palabra desde lo alto. Quiero que se esparce la verdad y os paso conocimiento verdadero en el mundo y no permitiré que por la misma boca pasen errores que podrían poner en peligro la verdad. Y por eso os repito una y otra vez: Podéis creer que el final está cerca ....

Vuestro alma lo sentirá porque estará triste donde el mundo da alegría a los hombres, se asusta donde el mundo tiene esperanza para el futuro. Vuestro alma no está equivocado porque siente el final, siente la lucha más intensa en el reino espiritual que amenaza y le da miedo y puede estar contenta con alegrías y bienes terrestres porque reconoce la falta de valor ante el final. Prestad atención a la voz interior y dejad os instruir por el alma, es decir prestad atención a las sensaciones y prepararos que vendrá un cambio inesperado que la paz mundial está perturbada y que habrá un incendio que iniciará el final. Escuchad lo que os digo y creed que cada día os acerca a los acontecimientos los cuales estoy anunciando una y otra vez ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Qué va a pasar? La intervención de Dios con sucesos naturales

Necesidad de la intervención divina ....

B.D. 1088 from 10 de septiembre 1939, taken from Book No. 20

La noticia llegará a todo el mundo, y todo el mundo sentirá la mano del Padre, porque es Su voluntad que se produzca un cambio y que la humanidad se dirige más hacia lo espiritual y no se vuelva completamente superficial en el tiempo del materialismo. Y cualquiera que preste atención a las cosas que se supone producirán este cambio también reconocerá cuán infinitamente necesaria es la intervención de la Deidad eterna .... tendrá que admitir que solo una intervención violenta puede producir una transformación de la humanidad y que también ha llegado el momento de esto, porque por muy dolorosos que sean los acontecimientos en la tierra, no encontrarán el camino de regreso a la fe profunda en su Creador y Redentor, porque están secularizados hasta el extremo.

Un pequeño círculo ciertamente siente la mano del Señor y encuentra su camino de regreso a Él, pero el general estado del espíritu no se mejora por eso, al contrario, niegan cada vez más a una Deidad, Que gobierna y dirige todo en la tierra. Y todos los esfuerzos para evitarles a los hombres el acontecimiento más doloroso son en vano ....

Y así la tierra se abrirá y la humanidad será sacudida y sacudida de otra manera .... y el Padre que está en el cielo extenderá Su mano a Sus hijos, para que agarre a quien Le reconozca en la necesidad más profunda, y el sufrimiento de los hombres superará todo lo que había antes .... porque antes de eso los hombres mismos eran los originadores de sus tribulaciones y también podían eliminarlas ellos mismos, pero ahora incluso los más poderosos en la tierra serán impotentes, cada ser humano reconocerá su impotencia frente a este acontecimiento, y sólo le quedará un camino para su salvación .... la súplica a Dios .... Y toda obstinación y engreimiento le serán un obstáculo en este camino .... Solo aquel que busca ayuda pequeña y humildemente la obtendrá, pero a menudo solo de una manera espiritual. Pero la vida terrenal del hombre en la tierra no es el epítome de la felicidad .... Cualquiera que pierda esta vida y gane la vida eterna ha sacrificado mucho menos de lo que recibe ....

Y el decreto de Dios es infinitamente sabio y justo .... No es la ira o la venganza lo que Le hace intervenir, sino Su infinito amor y misericordia, ya que es Él que reconoce mejor el indecible peligro y la necesidad que amenaza espiritualmente a los humanos y debe ser evitado a tiempo. Y no debéis pelearos ni enfadaros si queréis reclamar la bondad de Dios. Refugiaos confiadamente bajo Su protección y no se os dañará ni un cabello en este tiempo de necesidad.

Y cuando la noche se descienda de forma deprimente para vosotros, así que sabed, que estáis cerca y orad, para que el Señor os perdone, y Él ayudará a los que Le pertenecen y evitar la desgracia .... Y someteos a Su voluntad, porque Él verdaderamente sabe mejor lo que es bueno para cada uno de vosotros y así dejadle gobernar a Él, Que ama con toda intimidad a Sus criaturas en la tierra .... Y todo lo que permite que suceda en la tierra sólo tiene su explicación en este amor .... Él quiere salvar a las almas que se encuentran al borde del abismo de la perdición eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Catástrofe antes del final ....

B.D. 7151 from 22 de junio 1958, taken from Book No. 76

La tierra va a ser sacudida en su base, porque una vez más los hombre deben ser avisados claramente al final, porque un día tienen que enfrentarse con la idea de la muerte si se ven sin poder escapar frente a las fuerzas. Muchos hombres preguntan por la causa de las erupciones terrestres, pero los sucesos seguidos rápidos no les dejan tiempo a contestar .... Porque siguen detonaciones en diferentes partes de la tierra con gran magnitud que quitan a los hombres su capacidad de pensar, y va a seguir la rabia de los elementos naturales cuyas consecuencias son inimaginables y solo se podrán valorar después por los supervivientes. Y ellos tienden más a creer que la causa fueron experimentos científicos que han llevado a una gran obra indecible de destrucción. Pero se equivocan .... Es Mi voz que suena tan alta y que tiene que sonar poderosamente, porque los hombres no me prestan atención si les hablo con voz baja, y por su bien hace falta una última obra de salvación poco antes del final aproximado. Un número incontable de hombres va a perder su vida en el intento, gente buena y mala van a caer víctima en la obra de destrucción, pero puede ser muy beneficioso para los supervivientes si sacan conclusión del suceso, si me reconocen y aprenden a andar su camino conmigo .... Hace mucho advierto de este suceso, pero Yo encuentro poca fe, porque los hombres no tienen imaginación de un acontecimiento natural con gran magnitud y porque no se ha vivido desde esa época terrestre .... Pero siempre se ha mencionado que si los hombres tuvieran sólo una chispa de creencia en Mi palabra, entonces deberían contar un día lo que les fue anunciado hace mucho tiempo. Pero durante la época final cualquier creencia ha desaparecido, y también a los Mios les cuesta tomar en serio esta proclamación, aunque están de buena voluntad y están unidos en amor conmigo constantemente. Pero de repente e inesperadamente van a notar las primeras señales que se van a pronunciar a través de cambios cósmicos con irregularidades en el orden; se van a ver manifestaciones raras en el cielo de las estrellas, van a tener lugar eclipses peligrosas para poco tiempo, pero después entra una tranquilidad aparente hasta que los elementos naturales van a sacar sus fuerzas tan rápidamente y tan terriblemente que ningún hombre tendrá tiempo a pensar, que solo hay una ayuda, llamarme en sus pensamientos durante su miseria y peligro más grande .... Todos los hombres que anteriormente han tenido conocimiento .... aunque no les parece creíble .... están bajo gran misericordia, porque saben de este único camino y solo tienen que llamarme a Mí a través de su mente y en la verdad. Pero también muchos de ellos no serán capaces de pensar, y a todos estos doy el consejo de buscarme para que pueda prestarles a Mi cuidado .... y Yo acepto a su petición, porque me están aprobando a su creencia, al que voy a fortalecer obviamente .... De qué modo va a suceder todo no hace falta explicarlo, porque no os sirve para nada; pero que va a pasar y que sobresale toda la miseria hasta el momento vivido, podéis creer. Y con conciencia tranquila podeis contárselo a vuestros semejantes, porque solo es beneficioso saberlo que todo está determinado por vuestro Dios y creador, pero no para haceros daño, sino para proteger a vuestras almas que se encuentran en gran peligro a perderse. Porque poco tiempo después sigue el final de esta tierra, pero no es por Mi conjuro, sino tiene lugar por la voluntad humana, pero no voy a evitar el intento de la destrucción global, porque también para la humanidad sin espíritu ha llegado el tiempo cuando tiene que tener lugar la separación .... porque todo lo que había salido del orden debe volver al orden para poder seguir de nuevo en el parado ascenso del desarrollo en una nueva tierra, en la cual sale a Mi amor , sabiduría y poder según Mi plan eterno de salvación ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fenómenos naturales y caos

B.D. 7643 from 8 de julio 1960, taken from Book No. 80

A continuación de mi intervención seguirá un caos sin igual en el cual tendréis que demostrar vuestras capacidades. Pero venga lo que venga, siempre podréis contar con mi ayuda. La vida será soportable para vosotros si la lleváis conmigo, si dais cada paso agarrados a mi mano. ¡Pero el caos vendrá, a pesar de que os parezca inverosímil y que no os podáis imaginar su manera ni sus dimensiones!

Ha llegado el tiempo del final, y esta es mi última llamada, ¡para que despertéis! Es la última gran sacudida que aún tenéis que experimentar a fin de que los que andáis despistados toméis el camino hacia Mí, con el fin de que aprovechéis bien el último momento.

El caos después de mi intervención con las fuerzas de la naturaleza será indescriptible y necesitaréis mucha fuerza para aguantar. Pero siempre que queráis podéis pedírmela .... asegurarla mediante obras de amor .... Y si prestáis ayuda a vuestros semejantes y me pedís a Mí ayuda para ello, nunca os quedaréis expuestos indefensos ante vuestro destino.

A causa de vuestra falta de espiritualidad Yo permitiré que estos fenómenos naturales vengan sobre vosotros, para que recapacitéis sobre el sentido de la vida terrenal si sólo la vivís mundanamente.

Pues, vais a perder toda clase de posesiones .... vais a tener que sufrir unas condiciones en las que necesitaréis mucha ayuda - una ayuda que encontraréis únicamente conmigo, porque cualquier ayuda terrenal será imposible. Yo, por supuesto, os puedo ayudar. Y os ayudaré tan pronto como me invoquéis en el Espíritu y en la Verdad .... cuando me dirijáis vuestros pensamientos pidiéndome íntimamente que en vuestro sufrimiento cuide de vosotros.

Cuanto más desinteresadas sean vuestras oraciones, tanto mayor será mi ayuda. Pero entonces espero de los Míos que hablen de Mí e indiquen a sus semejantes el camino hacia Mí, a fin de fortalecerlos en la fe en mi Amor paternal infinito .... Deseo que los Míos estén activos por Mí y mi Reino, porque encontrarán semejantes que les prestarán oídos y corazones, aunque la mayoría de los hombres no les hagan caso.

Lo importante es: recuperar los pocos por cuya causa permito que venga la catástrofe sobre la Tierra; porque cada alma me importa mucho, y no quiero que se pierda ninguna que todavía tenga remedio ....

Y a mis siervos les daré la facilidad de la palabra para que en mi Viña puedan ser servidores con buen éxito.

Por eso todos vosotros debéis reunir ya antes mucha fuerza, porque la aflicción será muy grande. Aun así os aseguro que podréis aguantar si os dirigís a Mí, pues Yo lleno de fuerza a todo aquel que en los momentos de turbulencias se acuerda de Mí.

Con la fe y la confianza en mi ayuda os volveréis fuertes para superar cualquier fatalidad terrenal, pero debéis elegir el camino que os traiga a Mí ....

El único objetivo de mi intervención es éste: en cuanto haya llegado el final, ¡que no os perdáis otra vez por tiempos prácticamente eternos!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Creencia y confianza .... sucesos .... la fuerza natural y esencia ....

B.D. 1780 from 19 de enero 1941, taken from Book No. 27

Surge una perplejidad general sobre la tranquilidad de los hombres que mantienen una creencia profunda en sus corazones y sobre la confianza que está arraigada en Dios. Donde cualquier ayuda parezca imposible, allí esperan aquellos a la ayuda del Señor. Y esta esperanza el Señor nunca la deja de lado. Les manda ayuda aunque en tierra no se ve como tal. Nunca deja a solas a hombres en su pena del alma si confían pidiendo ayuda. Aunque vean venir el final aproximado les pasa de repente el conocimiento interno que su vuelta en la tierra ha llegado a un fin y que pueden cambiar su vida terrestre por una vida mucho más bonita, y de hecho dejan atrás con gusto a su vida terrestre y pasan alegremente sin mantener el deseo de prolongar su existencia. Ahora ven que tienen que cumplir a una misión, que su despedida terrestre puede ayudar a ascender a otras alma, y el conocimiento de la existencia de Dios facilita a sus corazones a dar este sacrificio, y solo a los semejantes parece como un sacrificio. Creencia y confianza alivian la hora más difícil; someterse creyendo en Dios, dejar las riendas al Padre celeste según Su buen criterio y sin miedo frente lo que venga, transmite fuerza mayor. Y esta fuerza la humanidad lo necesita urgentemente para los tiempos aproximados, la vida será casi insoportable para los hombres a los cuales les falta la creencia y entonces la fuerza. Se reconocerán intervenciones sobrenaturales, porque la autoridad terrestre no puede cambiar nada de la desgracia que capta a la humanidad. Pero la humanidad se resiste en rogar y someterse a un ser sobrenatural, pero es la única oportunidad de mejorar la situación grave. Y las cargas terrestres avisan de la necesidad de rezar, y bien hecho por aquel que no se cierra ante esta advertencia y encontrar el camino hacia Dios buscando refugio en Él. Pero la humanidad es muy arrogante, porque durante la penuria grave tampoco se quiere someter. Le falta la creencia en un ser que quiere ayudar y por esto no Le llaman. Así el hombre se ve a sí mismo como un ser que no tiene a nadie más poderoso encima de sí mismo, y a base de esta idea errónea monta pensamientos completamente equivocados. Su cuenta no puede salir bien, porque tiene un error en su principio. Y Dios quiere corregir este pensamiento falso. Quiere hacer consciente a los hombres de Sí Mismo. Él solo quiere que crean en Él, que Le reconozcan como el espíritu celeste y terrestre más poderoso .... Y se lo prueba con Su poder .... Él guía la atención del mundo a un suceso extraordinario y que solo se puede explicar con la omnipotencia de Dios. Revuelve a las fuerzas naturales, revuelca algunas leyes naturales eternas, de hecho que Él habla a través de fuerzas naturales, Él quiere que Le reconozcan como un ser y quiere que le entiendan, es decir que los hombres le pueden llamar a través del rezo, porque ésta llamada del rezo comprueba la creencia. El rezo no se usará demasiadas veces, porque los hombres quieren aceptar una fuerza natural, pero nunca jamás creerán que hay un ser mayor perfecto que se pone en contacto con criaturas terrestres, y por esto no usan al rezo a pesar de señales constantes interiores. Y ahora se encuentran en doble peligro a tener que perder la vida terrestre y espiritual, porque aquel que le falta la fe en el poder y la fuerza del rezo no se le puede transmitir ayuda corporal y a su alma que se encuentra en situación penosa, si pierde la vida terrestre y entrar en el más allá sin creencia alguna. Porque el alma se opondrá igualmente a cualquier enseñanza en el más allá, porque no se le puede transmitir el conocimiento sobre la deidad eterna de otro modo que en la tierra, va a tener que cargar sufrimiento extremo en el más allá, y solo se lo quita en cuanto acepte la doctrina divina que ha rechazado ya en la tierra .... Va a ser un camino larguísimo que tienen que pasar en el más allá hasta que han obtenido lo que deben haber conseguido más fácil en la tierra, hasta que lleguen a Dios a través de su anhelo de su voluntad de querer someterse .... hasta que se acercan a Él con devoción más profunda, frente Aquel se comportaron arrogantes ....

amén

Traducido por Bea Gato

Tiempos de penuria después de la catástrofe

Tiempos muy graves antes del final ....

B.D. 3753 from 27 de abril 1946, taken from Book No. 47

Vosotros que ahora estáis viviendo en la tierra tenéis que pasar la prueba más dura y cargar con los sufrimientos mayores, porque el final está aproximado y os queda muy poco tiempo para la maduración lenta de vuestras almas. Casi imposible os parecerá la vida terrestre, y será prueba de que han llegado los últimos tiempos. Porque siempre se termina un día una penuria, pero mientras estéis viviendo todavía, vais a sufrir bajo una presión enorme y grave de situaciones de vida, porque la última obra de la transformación de vuestras almas tiene que tener lugar por vuestro bien. Pero el plazo es muy corto, y a pesar de la penuria gravísima tiene que ser soportable para los Míos a los cuales cuido de manera obvia. Por esto no os dejáis venir abajo por esta proclamación, sino levantáis confidenciales vuestra mirada hacia Mí. Yo que veo en vuestros corazones. Yo reconozco vuestro deseo y puedo ayudar a Aquel que se ha ganado a Mi ayuda, que Me pregunta devotamente por lo cual, que reza hacia Mí con su espíritu y en la verdad. Pero los demás que sois débiles de fe o completamente indiferentes, dejaros instruir sobre causa y propósito de la penuria, y creed que estáis cerca del final. Y según vuestra fe se os ayudará. Pero no puedo quitar el látigo del castigo de vosotros frente al final que va a sorprender a las almas inmaduras, porque algunas pocas va a encontrar el camino de vuelta hacia Mí por culpa de la penuria. Y donde exista una mejora probable, allí se ve la actuación de la fuerza contraria .... y esto debe ser prueba suficiente para vosotros, porque Mi ayuda se enseña de la manera diferente, aunque cuido de los Míos en la tierra y de sus cuerpos que se les quita la mayor pena, les transmito fuerza interior y fuerza de la fe y les capacito con esto a aguantar a una vida terrestre difícil. Mientras Mi adversario provee a los hombres con bienes materiales y les empuja a actuar sin amor, podéis contemplar en cualquier momento el origen de la fuerza para poder examinar el comportamiento terrestre de los hombres. No esperad una mejora de las circunstancias de la vida, porque una penuria da la otra, porque el final está cerca. Hay que preparase al final, no cread en la tierra, sino espiritualmente .... hay que servir uno al otro, haced os aguantable la penuria grave, porque esto es el reto, llevar una tarea sirviente con amor para que os acercais hacia Mi. No pensad en vosotros mismos, sino pensad en la penuria del semejante .... Sead preparados a ayudar a regalar .... El tiempo restante es corto y por esto especialmente duro, pero puede ser muy beneficioso para vosotros si seguís a Mis advertencias, si escuchad a Mi palabra e intentad de aprovecharla. El final viene y con él el juicio final .... la decisión que significa para los Míos la redención y a la vez la repetida solidificación para Mi adversario. Y por esto preocuparos que pertenecéis a los Míos, dejados enseñar por la gran penuria, la cual os lleva hacia Mí, escuchad a Mis mensajeros que os quieren enseñar y que os ofrecen a Mi voluntad, la cual os puede dar aclaración sobre la causa y el propósito de la miseria, y no se pasa sin éxito para vuestras almas .... Y un día me vais a dar las gracias que os que os he concedido una última época de gracia y que he intentado a ganaderos para Mi y Mi reino a través de la penuria y miseria ....

amén

Traducido por Bea Gato

La penuria durante los últimos tiempos .... Muchos serán llamados de antemano ....

B.D. 5126 from 7 de mayo 1951, taken from Book No. 57

Para realizar la rendición solo queda poco tiempo, y si no la aprovechaís bien se os espera un destino terrible .... Pero Yo cuidaré al débil y al indeciso y les ayudaré a escapar de esta penuria. Muchas almas van a despedirse antes de su cuerpo, antes de que llegue el último final, porque serían incapaces a oponerse durante la última lucha de la creencia, y tampoco deben caerse a la profundidad, es decir no cuentan con aquellos que se resisten a Mí con rechazo duro. Voy a realizar antes una acción de limpieza enorme cuando muchas almas serán purificadas o se eliminarán para no poder realizar siguientes acciones dañinas y para prevenir una caída completa, porque conozco a su estado de alma y no pierdo lo que servirá para una mejora en el más allá. El tiempo restante es muy corto y va a ser muy difícil para todos los hombres, a pesar que se han sometido a Mi adversario y serán aportados por él de cualquier manera en la tierra, porque le vendieron a sus almas. Pero os advierto de este tiempo de miseria, y vendrá, deberéis pensar en esta proclamación y sacar fuerza y ánimos, porque os prometo a la vez protección segura y salvación, a los que Me quieren escuchar. Los hombres solo pueden matar a vuestro cuerpo, solo os pueden dañar en la tierra, pero vuestro alma no pueden dañar, y si os prometo también protección para vuestra vida corporal, si os aseguro Mi ayuda segura durante cualquier penuria, podéis esperar a lo aproximado sin preocupación, podeis hacer pasar todos los acontecimientos con confianza firme .... Siempre vais a encontrar una salida, aunque en la tierra no parezca existir una posible ayuda. Porque Yo soy el Señor sobre la vida y muerte. Yo soy el Señor sobre la creación y sobre el reino de la luz y también de la oscuridad .... Sin Mi voluntad y Mi permiso no puede suceder nada: da igual lo que pase, solo pasa por el bien de vuestro alma y por el bien del semejante. Todavía todo está tranquilo, y los hombres no se lo creen que están delante de acontecimientos extraordinarias: los hombres no lo quieren creer que se van a acercar situaciones de vida muy diferentes y que vais a necesitar mucha fuerza y confianza para poder manejar todos los requisitos que se acercarán de vosotros por parte del poder enemigo. Pero se va a cumplir como está escrito .... La gran miseria captará a la tierra, y vais a reconocer que estáis viviendo en la época final en la cual teneis que aprobaros. Pero a Uno vais a encontrar siempre. Aquel que está dispuesto a ayudar. Y si creéis en el Único y le pedís ayuda con corazón infantil, vais a salir de cualquier peligro sin daño, porque Yo vendré si la penuria está en su cima para salvaros .... Y toda la pena se terminará, porque ahora tiene lugar la separación de los espíritus. Y no se os puede acusar más y podéis llevar una vida bendita en el paraíso de la tierra nueva ....

amén

Traducido por Bea Gato

El propósito de la penuria: La unión con Dios ....

B.D. 7968 from 15 de agosto 1961, taken from Book No. 83

Se os guiará a través de todas miserias y experimentar obviamente a Mi amor y Mi cuidado. Pero la penuria es inevitable, y os acercáis a tiempos que van a ser muy difíciles para todos que no se someten profundamente creyentes a Mi, que no confían en Mí y piden por Mi ayuda. Pero los Míos no van a sentir tanto este tiempo de miseria, porque Yo les cuidaré .... Y una y otra vez anuncio esta angustia, porque es inevitable por una razón, porque os quiero ofrecer nuevamente la oportunidad en la cual Me podeis buscar y llamar, porque esta unión Conmigo es vuestra salvación: en la tierra y también espiritualmente es para vuestro bien si aceptais a vuestro Dios y creador y intentais a acercaros a Él. Mientras estéis pasando solos por la tierra, sin Mí, cada día pasa en vano por vuestra salvación del alma, para vuestro desarrollo espiritual .... No avanzaís ni un paso, y la vida terrestre puede haber sido un camino en vano sino antes de vuestra muerte habéis entrado a la unión Conmigo y vuestro alma está salvada de la oscuridad cuando perdéis la vida corporal y entráis al reino del más allá. Y solo son pocos los que Me encuentran durante el buen tiempo de situaciones de vida .... Solo una miseria muy grande consigue que los hombres piensen en Mí y Me llamen .... Y por el bien de aquellos va a suceder aquella penuria, porque se aguanta mucho mejor que la gran miseria espiritual que espera a aquellos que no Me encuentran. Pero los Mios pueden estar tranquilos frente los tiempos aproximados, porque la unión Conmigo les ayuda pasar todo lo difícil, y cada pensamiento que dirigen hacia Mi les aportará fuerza, y van a trabajar para Mi de forma que intentan señalar a sus semejantes al Salvador y Ayudante de cualquier miseria .... Aquel que permite transmitir el sufrimiento sobre los hombres, Aquel sabe seguramente también de eliminarlo para vosotros .... Pero tenéis que juntaros a Él .... tenéis que saber siempre que cada acercamiento hacia Mi es el alejamiento de Mi adversario .... Y solo soy Yo que quiere conseguir esto, y si la miseria os empuja hacia Mí, seguramente ha pasado por vuestro bien, porque os liberais del enemigo de vuestras almas, el cual aportará mucho más sufrimiento a vosotros si no os soltéis de él. Y un despego de él solo es posible por un acercamiento a Mi, porque solamente vuestra voluntad decide a quién permitís ser vuestro amo. Yo puedo salvaros de cualquier miseria y transmitir obviamente a Mi ayuda .... Por esto creed en un Dios del amor, aunque este Dios permite sufrimiento y preocupación .... Porque siempre estoy preocupado por vuestro bien del alma, por la vida del alma que dura eternamente y que no termina con la muerte corporal. Y para que el alma no necesite sufrir en la eternidad, tiene que soportar un sufrimiento aumentado en la tierra, pero siempre le sirve para su bienestar si consigue que entre en unión Conmigo, su Dios y creador desde la eternidad. Quiero ganaros mientras estéis todavía en la tierra, y tengo que aplicar remedios que os parecen crueles y sin piedad, pero son para vuestro bien, sirven para vuestra bendición en el reino espiritual .... Someteros siempre a Mi confidencialmente, y de verdad, se os acompaña ayudando atravesar todas las penas corporales y del alma, vais a sentirlo que el padre os cuida, que Él os dará lo que haga falta en la tierra y espiritualmente, y para que veais Su presencia en cualquier suceso .... Porque siempre estaré con los Míos, con aquellos que dirigen sus pensamientos hacia Mi, que se quedan unidos Conmigo con amor y en el rezo ....

amén

Anticristo y lucha por la creencia

Traducido por Bea Gato

Anticristo y lucha por la creencia

La intervención del anticristo antes del final

B.D. 5606 from 19 de febrero 1953, taken from Book No. 61

La intervención del anticristo en los tiempos finales acelerará también el fin, porque los sufrimientos de los Míos aumentarán hasta el extremo - lo que requiere mi Venida para poner un fin a sus sufrimientos.

El anticristo tiene por único objetivo quitarme el trono y colocarse allí él mismo, es decir, quitar a los hombres definitivamente la fe en un Dios y Creador desde la eternidad, y eso para aumentar su propio prestigio, para ser honrado y temido como un Dios.

Al anticristo no le interesa obtener el amor de los hombres sino únicamente su sumisión .... y desea tener el poder sobre todas las cosas, pues, quiere ser todopoderoso.

Pero mientras los hombres tengan fe en Mí, mientras reconozcan un Poder por encima de ellos ante el cual en su día tengan que rendir cuentas, no se someterán a la voluntad de aquel que les exige hacer cosas contrarias a mi Voluntad. Por eso el anticristo se rebelará contra mi Poder, intentando extinguir la fe de los Míos, utilizando para ello los medios más brutales que dificultarán a los Míos el mantenerse fieles a Mí.

Y para que puedan mantenerse firmes, mis fieles recibirán fuerza abundante de Mí; pues, me manifestaré tan obviamente a ellos que su fe se fortalecerá y serán capaces de soportar todas las penurias, reconociendo que soy sólo Yo Él que puede dar y tomar, y que les premiaré por lo que tengan que sufrir en la Tierra.

El afán del anticristo es la extinción de la enseñanza cristiana .... abolir todo conocimiento acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios y el Redentor del mundo .... Me ha declarado abiertamente la guerra, ¡y esto es su final!

Mi adversario se incorporará a un hombre que le será totalmente sometido, es decir, él dominará totalmente el alma de este hombre. Ante todo, el adversario engañará a los hombres mediante sucesos impresionantes de toda clase que le garantizarán una enorme afluencia de seguidores.

Sus palabras y hechos serán una mascarada debajo de la cual se esconderá una mente infame. Sabrá ocultar a la perfección la soberbia, la mentira y la codicia. No obstante, pronto la falta de amor le pondrá al descubierto - pero eso solamente ante los ojos de los Míos, porque ante sus seguidores simulará comprensión por todos los sufrimientos - calamidades que no intentará a aliviar sino incluso contribuirá a incrementarlas.

El creyente le reconocerá, porque tendrá que sufrir mucho bajo su dominio; pero el que se somete a su voluntad y reniegue de Mí, será tratado por él como un amigo, y recibirá honra y respeto de él a nivel mundano.

De esta manera se formarán dos bandos: la mayoría seguirá al anticristo y solamente un pequeño grupo se mantendrá fiel a Mí en sus convicciones y actividades. Pero estos fieles estarán siempre en peligro porque mi adversario incitará a los suyos a que hagan daño a los Míos en todos los aspectos.

El anticristo recompensará este comportamiento en contra de los Míos, esperando que fallen también los últimos creyentes fieles que todavía le ofrezcan resistencia. Empezará entonces un tiempo muy cruento para los Míos; no obstante, lo podrán soportar porque recibirán de Mí dones extraordinarios de mi Gracia, pues Yo mismo me mostraré en donde los hombres estén en peligro de enflaquecer. Yo conozco la voluntad y las intenciones que cada individuo me dedica a Mí y de ninguna manera permito que mi adversario se apodere de su alma.

Dado que el final está cerca y mis fieles en su corazón siguen entregados a Mí, también podré manifestarme a ellos -aunque sea fuera de toda regla- para proporcionarles fuerza. Muchos me verán, y entonces ya no habrá poder del mundo que pueda apartarlos de Mí .... Su fe será tan fuerte que incluso darían su vida con alegría si Yo se lo pidiese.

Yo, no obstante, terminaré con las jugadas crueles de mi adversario ....

Cuando él se imagine haberlo ganado todo, vendré Yo en las nubes y juzgaré lo vivo y lo muerto .... Yo rescataré a los Míos antes de ejecutar la obra de la destrucción de la Tierra y de todos sus habitantes. Antes, la miseria y los sufrimientos serán grandes, pero mi Amor os salvará y mi Poder encadenará al que está en contra de Mí, porque su tiempo ha vencido ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Obediencia frente a la autoridad terrestre ....

B.D. 3218 from 12 de agosto 1944, taken from Book No. 42

Da igual lo que se os pida, podéis cumplirlo si confiais en el guión de Dios y le dejáis actuar. Porque lo que Él permite está bien para vuestra bendición, mientras lo vais con permiso de Dios y actuáis bajo el nombre de Dios. Y por esto no tenéis que temer ninguna medida, porque solo os van a tocar si es la voluntad de Dios, vais a estar bajo protección continua de Dios, porque Su voluntad determina vuestro camino de vida, y nada os puede pasar sin su consentimiento. Solo intentad que se fortalezca vuestra fe, que reconocéis la actuación del padre celeste en todo lo que os suceda, y que estáis sometidos sólo bajo Él .... Prestad atención a Su palabra en cualquier momento, y rogadle y permanente por fortalecimiento de la creencia .... No alejarse de Dios en cuanto vengan pruebas sobre vosotros que intentan amenazar sacudiendo vuestra creencia .... De verdad nunca os abandonará si no le abandonéis a Él, y siempre se hace ver si estáis bajo penuria del alma, y os ayudará durante la miseria terrestre. Os cuida en todas las situaciones de la vida, aunque parece que estais solos. Porque vuestra llamada le atrae siempre a vuestra cercanía. Él escucha a cada gemido y cada rezo que mandais hacia Él, y lo responde como sirve para vuestro bien. Y cuanto más estáis creyendo que Dios es el amor, más confiados sois y dais vuestra vida en sus manos y más tranquilos podéis pasar por la vida terrestre. Si que teneis que esperar cambios que tienen efecto en vuestra vida rutinaria, pero ninguno os toca sin el permiso de Dios, y entonces lo teneis que ver todo siempre guiado bajo su consentimiento, si tenéis que cumplir con algo forzado lo que no os gusta. Nadie más que Dios tiene el poder sobre vosotros en cuanto os recomendais confiadamente a Él, esta esperanza tiene que facilitar toda vuestra carga, porque nunca estais solos si llamáis a DIos por fuerza y gracia. Y entonces podéis manejar todo lo que se os pida ....

Y no os asustéis si se os pide a participar en la lucha que significa la aniquilación, porque os tenéis que someter a las leyes de las autoridades terrestres. Pero lo importante es vuestra mente, vuestra intención interna, como Dios vea vuestra acción. La voluntad de manejar todo bien ante Dios determina todos vuestros pensamientos y acciones. Si el mundo os fuerza a realizar acciones que van contra la voluntad de Dios, el mundo carga con la responsabilidad de estas acciones. Vosotros debéis buscar la justicia, debeis rendir cuentas sobre vuestros pensamientos ante vosotros mismos, hasta qué punto corresponde con los mandamientos de Dios. Debéis cumplir con los mandamientos de las autoridades en cuanto se os quita la libertad de actuar. Y cualquier resistencia contra el poder autoritario no es inteligente y no querido por Dios. Y por esto debéis obedecer y hacer lo que se os pida, mientras se trata de acciones terrestres, mientras no se exija la atadura del espíritu, porque solo vosotros sois responsables de vuestro alma, entonces vuestra mente debe ser pura y mantenerse limpia, aunque se os fuerza a realizar acciones que Dios nunca aceptaría como bien, porque no corresponden con el amor semejante. Solo pedir por fuerza, por el alejamiento de lo que os parezca rechazable, y Dios os soportará en cualquier penuria y peligro del cuerpo y del alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lucha por la fe - Anticristo

B.D. 6758 from 10 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Mientras más cercano esté el fin, más violenta será la lucha entre la Luz y la oscuridad. Vosotros sufriréis todo el horror de la lucha sólo cuando se dirijan contra mis seguidores; cuando traten de eliminar la fe en Mí y en Jesucristo; cuando la Obra de Redención sea el objetivo del ataque de mi oponente; cuando la gente sea llamada a declarar abiertamente su fe, y forzada a abjurar de ella por los medios más brutales.

Solamente entonces comenzarán la miseria y aflicción, tiempo que Yo he prometido acortar a causa de los Míos. Entonces se manifestará el furor de mi adversario. Pues la humanidad ya no se inhibirá en absoluto y nada será respetado porque la gente estará instigada por Satanás y se habrá sometido enteramente a su voluntad.

Debe decirse que no falta mucho tiempo para que comience la lucha por la fe. Pero antes caerá sobre la Tierra, por mi Voluntad, una miseria aún mayor, cuya causa es distinta, que herirá al hombre para que su fe pueda ser probada y fortalecida en esa miseria. Mucha gente aprovechará ciertamente esta miseria, que golpeará duramente a los hombres mediante una catástrofe natural, para atacar la fe. Se dudará, ahora con razón, de un Dios y Creador que destruye lo que Él mismo ha creado.

Pero aquel que esté instruido en la Verdad, tendrá la explicación correcta de todo, y cuando lleve esa Verdad a su prójimo, será posible que esta venidera «lucha por la fe» pueda producir también entre ellos una fe aún más fuerte, capaz de resistir firmemente todas las persecuciones a las que estarán expuestos los creyentes. El hecho de que la gran mayoría de la humanidad haya perdido la fe viva es obra de mi adversario, quien no cesará de trabajar contra Mí y contra la Verdad, teniendo más éxito con los hombres que con los representantes de la Verdad pura, con los verdaderos representantes de la enseñanza de Cristo, de los cuales sólo le creerán unos cuantos. Pero mi oponente ofrecerá a la humanidad todo lo que quiera y el mundo lo aceptará. Por esta razón, antes habrá una aclaración, en la que cada cual se declarará abierta y libremente a mi favor o en contra Mía.

Durante el tiempo de miseria que vendrá sobre la Tierra por mi Voluntad, aunque Yo la exprese a través de las fuerzas naturales, cada cual tendrá que decidir por sí mismo llamarme para que le socorra, o aislarse enteramente de Mí, lo que equivale a volverse hacia mi adversario. Pero tendrá que decirlo públicamente cuando durante la última batalla por la fe en esta Tierra se les requiera para que den testimonio de Mí en Jesucristo, o para que me nieguen. Entonces sabrán que fueron aleccionados por Mí en la Verdad, que el fin llegó, que Yo acortaré los días por el bien de los Míos, que Yo mismo vendré a auxiliarlos y redimirlos de su miseria, y que los recogeré de la Tierra y los llevaré a un lugar de paz antes de iniciar la destrucción del planeta, lo cual significa el fin de todo lo creado en él.

Yo deseo que creáis lo que os he vaticinado una y otra vez. Las condiciones en la Tierra muestran ya que mi adversario está furioso porque sabe que le queda poco tiempo, y que el mundo está poblado por seres que son como él. Esto tiene que ser aceptado por todos vosotros y sería bueno que meditéis sobre ello. Todavía cada día es una Gracia para la humanidad, porque incluso el más depravado tiene aún oportunidad de cambiar y ganar la fe en Mí antes del fin. Yo trataré por todos los medios de arrebatar almas a mi oponente antes del fin; quien tenga fe en Mí será bendecido, pero el incrédulo deberá compartir el destino de aquel a quien ha seguido voluntariamente.

Vosotros, hijos Míos, no temáis pues no padeceréis en el tiempo terrible que se acerca, aunque estéis extremadamente privados de las cosas terrenales que necesitáis para vivir. Sabed que Yo mismo cuidaré de vosotros cuando seáis perseguidos por mi nombre, y no temáis las medidas de mi adversario. Porque lo que él os quite, lo volveréis a recibir de Mí, aunque en otra forma; pero no estaréis hambrientos, porque Yo mismo satisfaré vuestra hambre. Como está escrito: «Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros y vuestro Padre celestial las alimenta».

¡Pensad en estas palabras! Pensad que Él, quien todo lo Creó, también mantendrá lo que ha creado y dará a los suyos lo necesario cuando lo necesiten. Pero tiempos vendrán en que la gente tratará de forzaros a abandonar vuestra fe por medios brutales, y aquel que sea débil en ella no será capaz de enfrentar esa situación. A vuestra fe le serán impuestas pruebas severas, pero Yo os prepararé especialmente para ese tiempo, y así seréis un ejemplo luminoso para vuestro prójimo y podréis demostrarle lo que se puede lograr con una fe firme: vivir aun cuando lo necesario para la vida os haya sido quitado. Por lo tanto, «buscad siempre primero el Reino de Dios y su Justicia, y todo lo demás os será dado por añadidura». Esta profecía ser cumplirá plenamente en los Míos, en aquellos que me defiendan ante el mundo, que no temen la fuerza terrena porque se sienten seguros bajo mi protección. Y sólo entonces se conocerá a quienes tengan una fe viva, aunque serán muy pocos.

También entonces se derrumbarán los edificios que han sido construidos sobre la arena y no sobre la roca de la fe en la que Yo he construido: mi Iglesia. Será un tiempo difícil, en el que nadie podría sobrevivir si Yo no hubiera traído al mundo la Verdad, que todo lo explica, única con la cual se puede alcanzar una fe firme. Pero si la Verdad no es aceptada, ningún hombre tendrá fuerzas para preservar en la fe. Sólo podréis encontrar el poder de la fe donde exista el amor.

Un hombre extraordinario se ofrecerá a mi adversario como envoltura visible. Y este hombre también empezará la última batalla en esta Tierra. Fijaros en ello y sabréis que la hora del fin ya está cercana.

Pero prestad atención también a mis mensajeros de lo Alto, que aparecerán al mismo tiempo y pasarán delante de vosotros, hombres, con una Luz que debéis seguir. Atended a todos aquellos que predican mi palabra viviente y uniros a ellos para que pueda formarse un pequeño rebaño que busque continuamente la Luz y la fe, las cuales aumentarán siempre.

Y a todos os prometo mi protección, mi cuidado paternal y mi bendición. Y no habréis de temer ser víctimas de este poder brutal, porque Yo mismo vendré y os buscaré tan pronto como la medida de Mi adversario esté colmada y mi gente se enfrente al mayor peligro. Yo acortaré también estos días para que los Míos puedan preservar y no flaqueen a causa de la persecución.

Si Yo veo aún la posibilidad de rescatar algunas almas, extenderé mi mano protectora sobre ellas, que me defenderán también ante el mundo. Con su fe firme podrán levantar a otros y podrá ser reconocido un Poder más fuerte que todo poder terrenal. Yo cuidaré a mis hijos en medida suma y ellos resistirán en alma y cuerpo pese a las condiciones adversas.

Todo esto sucederá en breve. Lo que hoy todavía no podéis imaginaros, entonces será consumado. Yo os llamo ahora la atención sobre ello, y así vosotros, instruidos por Mí, también sabréis por qué sucederá todo ello. En los signos de los tiempos podréis ver la miseria espiritual en la Tierra y también reconocer el estado del reloj del mundo. Pero cuando comience esta batalla por la fe, sólo quedará ya muy poco, pues todo se desarrollará con especial premura.

El hombre elegido por mi adversario como tapadera humana no tendrá larga vida y su gobierno en esta Tierra durará poco. Sus cualidades sobrenaturales serán ciertamente muy notables porque estará dotado de manera especial por mi adversario y, por lo tanto, trabajará para él y sus planes.

Y aunque el mundo entero le rinda homenaje, vosotros le conoceréis y miraréis más allá de él. Habréis de tener especial cuidado en no exponeros imprudentemente al peligro. Debéis ser «astutos como serpientes y mansos como palomas». Pero cuando os pidan que os decidáis, deberéis hacerlo y confiar firmemente en Mí y en mi auxilio. No importa cuán poderosa pueda ser la humanidad, no podrá triunfar contra mi Poder: un aliento Mío basta para destruirla. Yo diré alto cuando la hora haya llegado. Traeré a Mí a aquellos que están en la opresión terrenal más grande. A los opresores Yo los encadenaré, porque su final ha llegado; habrá terminado un periodo de Redención y empezará una nueva época que permita continuar la Redención de todos los espíritus.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Última decisión en el combate de fe

B.D. 8699 from 14 de diciembre 1963, taken from Book No. 91

Vosotros, los que pertenecéis a la Iglesia fundada por Mí Mismo, los que estáis es la fe viva y os esforzáis en llevar una vida de amor, vostros vais a poder aprobar también el último combate de fe, vosotros perservaréis hasta el fin, pues sacáis la fuerza de vuestra conducta, la que no obstante les falta a aquellos que sólo son cristianos según la forma y aunque pertenezcan a una iglesía también, sin embargo, no acusan el distintivo de Mi Iglesia: el obrar del Espíritu en los hombres. Pues Mis adictos verdaderos están orientados mentalmente muy diferente a los adictos de aquella iglesia, los que, si bien, han recibido un saber por su educación o por enseñanzas, que sólo oyeron con los oídos, pero el corazón permaneció sin ser afectado de ellas, y por eso ellos no dan su parecer tampoco a los bienes espirituales que se les han ofrecido.

Los adictos de Mi Iglesia son hombres que viven en el amor y de ese modo han obtenido una fe viva, los que se ocupan interiormente en ideas espirituales y de ahí precisamente, que por el amor en ellos, les sean aclarados, de tal modo que se mueven en la Verdad y por eso también serán sus almas fuertes y robustas, cuando sea llevado a cabo el combate de fe. En este último combate de fe se subrayará quien es vivo en la fe y traerá consigo la separación, pues los cristianos de formas y ceremonias abandonarán sin escrúpulos a su fe, porque en realidad no han poseido ninguna, sólo eran miembros hacia afuera de una organización, la que en sí se desintegra, cuando se trate de la última decisión.

Esto se os tiene que colocar siempre delante, para que toméis una posición sobre este problema, es decir, sobre la ideología que recibís en forma tradicional, debéis reflexionar seriamente, sólo una vez, si verdaderamente podéis creer y lo qué o si sólo sois simpatizantes sin juicio propio. Es importante que reflexionéis en ello, porque en el combate de religiones que viene pronto se probará, y en seguida y rapidamente caeréis y toda fe en un Dios y Creador la abandonaréis, y esto será vuestra perversión. Mas si primero reflexionáis sobre ello, entonces, sí que podéis aún ir en busca de la Verdad. Solamente que no vayáis tan indiferentes por la vida, y tratad de estimularos vosotros mismos a hacer obras de amor, porque tanto más pronto llegáis al conocimiento, por eso camináis sobre la tierra, cuanto más encendáis el amor en vosotros.

Siempre tendréis oportunidad de efectuar obras de amor y seguíd siempre a vuestros impulsos interiores, oíd en vosotros a la voz de la conciencia, entonces os aproximáis cada vez más a la Iglesia que Yo Mismo fundé, aunque pertenezcáis a una organización fundada por hombres, la que es primero cuando es de valor para vosotros, si seguís la doctrina que cada iglesia o orientación religiosa representa: que cumplaís como primero los preceptos de amor. Entonces podéis siempre sentiros pertenecientes a Mi Iglesia, porque pronto luego llegará a ser vuestra fe una fe viva, y vuestro pensamiento se esclarecerá, poque el espíritu en vosotros se despierta a la vida por medio del amor entonces. Cada vez de nuevo os llamo a que seáis mienbros de Mi Iglesia, llegando a una fe viva por el amor, como la tenía Pedro. Una fe tal es como una roca, nada podrá conmoverla aunque el asalto contra ella sea aún tan violento. Es Mi Fuerza que mantiene fuerte al hombre que deja que la fe sea viva en sí. Y en el combate de fe sólo podrán aprobarlo, aquellos que perseveren hasta el fin, soportando la vejaciones y aprietos, porque la fuera de la fe los reforzará y resistirán a todas las agresiones.

Y vosotros hombres preguntaos una vez, hasta que punto os mantendríais firmes, si se exigiera de vostros en serio la decisión por o contra Mí, si tuviérais que abandonar la fe en Mí, en Jesús y si os amenazaran con duros castigos. Entonces sólo os puede dar seguridad una fe firme, viva, en que Yo soy más poderoso y fuerte que todos los gobernadores de la tierra, más que todo aquel que pertenece a Mi enemigo. Entonces no temeréis a nadie en este mundo y llenos de confianza os entregáus a Mí, y Yo os protegeré. Yo Mismo vendré en las nubes y os buscaré de allí, cuando haya llegado el momento, y vosotros seréis vencedores y los frutos de vuestra fe podréis disfrutarlos en la nueva tierra. Pues por vuestra fe viva estáis tan íntimamente unidos a Mí, que en verdad Yo estaré entre vosotros, porque vuestro amor fervoroso hacia Mí lo permite. Y por vuestra fe seréis bienaventurados.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Reconocimiento de Jesús .... La última decisión sobre la creencia ....

B.D. 8866 from 11 de octubre 1964, taken from Book No. 93

Depende de vuestra decisión libre de la voluntad si se os abre el portón hacia la eternidad llena de luz después de la muerte de vuestro cuerpo, depende si hubieseis establecido una unión estrecha Conmigo, si vereis en Mi ahora vuestro Dios y redentor, que Me reconocéis como salvador del pecado y de la muerte y os someteis por completo .... y entonces ya no podéis separar a Mi Mismo de Jesús, llevais toda vuestra culpa hacia Mí bajo la cruz y Me pedís por perdón de esta culpa .... De verdad no pido mucho de vosotros para poder acogeros al reino que está iluminado .... Solo quiero vuestra aceptación de Jesús (en Jesús), que bajó como hijo de Dios a la tierra y Me sirvió a Mi Mismo como funda para poder ser visible para vosotros .... No pido mucho, pero a pesar os cuesta bastante a adquirir el reino espiritual, porque tenéis que luchar contra la arrogancia, contra el amor egoísta, contra cualquier mala costumbre que son señales de vuestra participacioń con Mi adversario, él cual ha transmitido estos vicios y malas costumbres a vosotros y os convertisteis en partidarios suyos y os alejasteis profundamente de Mí. Y estas malas costumbres son una gran parte de vuestro interior si andáis como hombres sobre la tierra, pero podéis apartarlas fácilmente con la ayuda de Jesucristo, porque Él ha adquirido para vosotros el fortalecimiento de la voluntad, entonces no os es imposible para vosotros a liberarse de estos vicios. Pero a la vez es muy importante a quién regaláis vuestra voluntad, y solo esto determina vuestro destino en la eternidad. El conocimiento sobre la redención a través de Jesucristo se ha quedado muy débil, son muy pocos que creen en la obra de redención y que se someten a Él por completo, que utilizan la gracia ganada en la cruz para liberarse de toda culpa .... Pero aquellos encuentran la salvación segura y pueden pasar con luz brillante por las puertas de Mi reino. Y una y otra vez Yo hablo con los hombres y les paso aclaración sobre lo más importante de lo que deben saber .... sobre la obra de redención de Jesucristo .... Pero que la mayoría de la gente tienen tapados a sus oídos, que casi no es posible hablar ni una palabra espiritual, es la obra de Mi adversario que intenta de todo durante la época final para seducir también a los débiles de fe, para presentarles todo como una leyenda en la cual no hace falta creer. Y nuevamente solo os puedo advertir a establecer una unión íntima Conmigo, con vuestro Dios y creador y buscar la luz dentro de vosotros, la cual voy a encender en cada uno de vosotros si lo deseáis seriamente a encontrar la verdad. Entonces vais a obtener luz sobre Jesús y Su obra de redención, y no vais a seguir siendo incrédulos. Pero intentad a mantener esa luz antes de que comience la lucha de la creencia, entonces se os pide la decisión en favor o en contra Mio .... Entonces tenéis que estar firmes y haber obtenido tanto conocimiento sobre los sucesos que no tenéis que temer ningúna contrapropuesta, y que podéis defender llenos de convicción a Él y Su obra de redención .... Pero hay que temer este tiempo por aquellos cuya creencia todavía es muy débil y que solo hace falta un pequeño empujón para hacerle ceder .... Y esto sería la última decisión sobre la creencia que se debe tomar antes del final .... Y entonces se verá cuántos perderán la creencia y cuánta gente se perdería y que se acercan a la solidificación nueva, porque ya no hay salida. Y por esto solo puedo poner en contacto con vosotros para hablar y anunciar lo que os espera, y adversar a toda la humanidad a establecer una unión más íntima Conmigo, aquellos que todavía no Me han dejado completamente atrás, aquellos que todavía no han caído del todo y que conocen todavía al redentor divino, aunque les falta la fe .... Pero llevar a aquellos a la creencia es Mi intención seria, enseñarles la gracia de la obra de redención y llevarla ante sus ojos para advertirlos a buscar la luz auténtica sobre esto y que Yo les encendería a que encuentren redención del pecado y de la muerte ....

amén

> 8433

> La actuación del adversario bajo una máscara ....

> El adversario va a luchar con todos los remedios posibles durante la época > final .... Y no es tímido al respecto y usar Mis palabras y hacerse ver como un > ángel de la luz que debe traer a la humanidad la salvación. Y durante esta > oscuridad espiritual los hombres no reconocen quién se acerca a ellos y que > capta sus pensamientos .... Creen ciegamente si escuchan palabras religiosas, > pero que pudiera pronunciar cualquier espíritu, porque solo son palabras > vacías para ellos, en la cuales no cree el mismo, pero que usa para cegar a > los hombres y para llevarlas por mal camino. Las fuerzas oscuras no temen > ninguna mentira, y se presentan a los hombres como seres de luz elevados y > muy encima del todo para engañarlos y sofocar cualquier duda en la verdad de > sus afirmaciones. Y os vais a sorprender de qué manera Mi adversario influye > en los hombres a través de sus ayudantes durante la época final .... Porque Me > quiere copiar .... Como Yo transmito la verdad pura a la tierra, también lo > intentará a determinar a los hombres para que le presten atención, de manera > que se camufla él mismo como un ángel de la luz. Y la manía del hombre de > ponerse en contacto con esferas extraterrestres, a recibir información y > entrar en un reino que está fuera de la tierra, da a Mi adversario a menudo > la oportunidad a resaltarse y someter a los hombres para liar sus > pensamientos para que no puedan reconocer a la verdad pura en cuanto se lo > ofrezca, porque ellos mismos quieren darse más importancia y contemplarse > como recibidores de la verdad. Es un juego sin escrúpulos que juega el > adversario, pero los hombres mismos le soportan, porque es la curiosidad y > no una búsqueda verdadera por la verdad que les hace establecer la unión con > aquel mundo espiritual del cual se transmite el error más grande, que > subordina la verdad puro y que no da luz a los hombres. Solo salen luces que > ciegan los ojos para no poder ver la verdad auténtica. Pero Yo Mismo no > puedo hacer otra cosa que advertiros una y otra vez de sus trampas, porque > vosotros mismos le ofrecereis la posibilidad de su manejo. Porque en cuanto > Me estais buscando con seriedad profunda Yo nunca os dejará caer en sus > manos, seríais capaces de reconocer con toda claridad que os quiere engañar > a través de espíritus malos, y una y otra vez os he enseñado las señales de > los cuales poder reconocerlos .... Dejados enseñar sobre Mi “encarnación en > Jesucristo” y comprobad si saben entroduciros en este misterio y vais a > reconocer que fracasan, porque ellos mismos son espíritus oscuros y no saben > de Él ni de Su obra de redención y solo usan a Su nombre para engañaros, > pero no piensan en el nombre de Dios y creador eterno que no pueden > pronunciar con la consciencia de su importancia .... Utilizan el nombre humano > de Jesús, porque solo hablan de un humano, pero no de Dios Mismo .... Y no vais > a encontrar mucha gente que sirven como portadores de la luz que saben daros > aclaración sobre Mi Mismo, porque han recibido la aclaración por Mi Mismo. > Pero entonces podéis juzgar y recibir la luz a través de ellos sin tener que > temer a ser liados .... Y podéis creer que un hombre no se mantiene en la > verdad mientras no se ha aclarado sobre Mi encarnación humana en > Jesucristo .... Aquel que no ha reconocido a Mi Mismo o que no ha reconocido el > hijo de Dios y salvador del mundo en Él Cual Me he manifestado a Mi Mismo > para hacerme ver como un Dios visible a Mis seres creados, nunca podrá dar .... > da igual si está en la tierra o desde el más allá .... informaciones verdaderas > a los hombres, porque él mismo no está en la verdad, el en reconocimiento > auténtico, y entonces no es un líder y maestro auténtico para los hombres en > esta tierra .... Pero a los hombres les gusta bastante a recibir todo como la > verdad desde el reino extraterrestre, porque el anhelo a escuchar algo > extraordinario resalta en vosotros y es más fuerte que el deseo por la > verdad auténtica .... Pero para recibir la tarea extraordinaria de recibir la > verdad de Mi mano y transmitirla a vuestros semejantes os faltan muchas de > las condiciones que hacen posible la recepción de la verdad auténtica .... > Condiciones a las cuales no puedo prescindir sin poner en peligro la verdad > pura .... Porque os movéis todavía en un mundo de espíritus que estáis > atrayendo por el anhelo de algo extraordinario, y no estáis protegidos > contra las influencias de la esfera de Mi adversario .... No os estáis > liberando de esta influencia, sino os estáis proporcionando a estas fuerzas, > que seguramente rechazaría con anhelo intenso hacia Mi en Jesucristo, con la > dedicación a vuestro padre y redentor, Aquel que es vuestra protección y > blindaje contra los espíritus malos que os quieren atormentar ....

> amén

> 3404

> Profetas falsas .... la época final ....

Solo almas muy inmaduras aceptan la fuerza desde abajo y son usadas por el príncipe del inframundo para realizar sus tramas. Da igual lo que el adversario empieza contra Dios para luchar contra Dios, siempre usa hombres dispuestos que realizan a su voluntad, porque a él mismo se le quitó el poder sobre cualquier obra de creación. Y por esto influye a los hombres a poner en marcha a su voluntad, y ellos escuchan a él, porque se sienten unidos con él por sus deseos e instintos que casi no se distinguen. Son almas que están metidas todavía completamente en la materia, que se han dirigido al adversario de Dios y por esto tiene un juego fácil con ellos. Pero él les da mucha fuerza para que puedan realizar todo lo que propone el adversario de Dios. Y en cuanto se han alejado por completo de Dios se les da el doble de fuerza, y tienen la realización de cosas a mano que normalmente van encima de la fuerza de un hombre. Y entonces pasan señales y milagros por parte humana y enemiga de Dios, si están dispuestos a pasar su fuerza hacia fuera. Y muchas veces se consideran mandados por Dios por sus actos milagrosas, y Dios advierte ante esto, y siempre lo ha hecho mencionando profetas falsas durante la época final y advierte del peligro, porque es un peligro para aquellos que todavía no están firmes de fe y que no trabajan en el amor. Dios siempre ha mencionado a estos mensajeros de Satanás para anunciar su poder que gana sobre los hombres durante la época final. Él advierte a los Suyos a perderse en las redes de los profetas falsos y los señala a ellos de manera que reconocen a Jesucristo .... al portador de la salvación .... pero no como redentor del mundo .... Y mirad a esta diferencia, porque Jesucristo ha salvado el mundo .... El Cristo de que hablan los profetas falsos debe venir todavía para traer la salvación a los hombres. Y van a seducir a mucha gente y decirles: Mirad, aquí está Cristo .... Pero no seguid a ellos .... sino reconoced que son mensajeros de Satanás de los cuales deberían huir para que no arruinen .... Y en cuánto están haciendo milagros, no prestad atención, porque utilizan la fuerza desde abajo. Y vais a reconocerlos, porque no sale amor de ellos, ni de sus palabras ni de sus actos. Lo que hacen solo enseña su poder, pero ningún amor, y el poder es un Don de Satanás. Y los podéis reconocer muy bien si tomáis el amor como vuestro guía para vuestros pensamientos y actos. Y en los milagros de los profetas falsos vais a entender que no son actos de amor, sino es tarea de aquel que sale del infierno. Y si estais viviendo con amor y en la creencia no os pueden engañar, pero los débiles están en peligro, los que no llevan las señales del amor en su interior. Aquellos que el adversario puede ganar, ellos no reconocerán a los profetas falsos y les siguen voluntariamente a donde sea, porque las fuerzas de abajo tienen poder sobre aquellos que están lejos de Dios, que le buscan con palabras, pero no con su corazón .... Y a estos Dios advierte de forma especial para que no se dejen seducir por la luz ceguera un milagro .... Y les da una característica clara, que siempre se tiene que reconocer el amor donde actúa esta fuerza de Dios que se pronuncia a través de Sus profetas. Y donde no se puede ver este amor, allí Satanás tiene su reino, y ante este deberéis huir, porque las fuerzas desde abajo van a influir en cualquier hombre inmaduro, es decir influir en cualquier hombre con pensamientos y actuaciones indiferentes sin amor, y aquellos van a ser sus servidores obedientes que realizan lo que el príncipe del inframundo se lo pida .... Porque es el tiempo del final, y las utiliza contra Dios y contra toda espiritualidad que se dirija hacia Dios hasta que haya llegado la hora donde Dios le ata y con él a todos los hombres que le fueron obedientes ....

amén

Traducido por Bea Gato

El último juicio y la tierra nueva

El resurgimiento ....

B.D. 6681 from 30 de octubre 1956, taken from Book No. 72

Una y otra vez os doy explicación a través de Mi palabra para todos los problemas espirituales que no podéis salvar solos .... donde se tiene que entrometer Mi espíritu, vuestra mente debe aclararse y estar acorde con la verdad. La verdad os beneficia, pensamientos equivocados no son buenos para el alma y no le sirven, sino endurecen más a la forma exterior que le rodea, porque pensamientos equivocados no salen de Mi, sino de Mi adversario. Pero la gente todavía no es capaz de recibir la verdad sin rodeos, tienen que ser educados por parte como niños con imágenes y símiles que corresponden a la verdad. Y donde tiene lugar, Mi adversario intenta entrometerse igualmente e intenta deslumbrar estas imágenes y símiles para evitar que la mente de los hombres vaya en camino correcto. Y la iluminación del espíritu es condición para poder una aclaración verdadera y para entender por sí mismo lo que se dio al hombre de forma oculta, lo que predijeron videntes y profetas en Mi nombre. El estado espiritual de los hombres hacía falta aquella manera tapada de la explicación, porque la verdad directa hubiera aparecido tan incrédulo para aquellos que no reconocen el desarrollo espiritual como meta terrestre, y que rechazan por completo a Mi palabra escrita .... el libro de los antecedentes, porque los sucesos finales, si se les presentan claramente, no se hubieran creído nunca y hubiera sido razón para rechazar completamente a Mi palabra. Yo he evitado en cualquier momento una aclaración no tapada de los últimos acontecimientos, pero dí explicación si hacía falta. Por esto se aparecen muchas opiniones bajo los hombres, y cada uno vive la que le corresponde a su nivel espiritual, y sólo un “espíritu despierto” se mueve en los pensamientos correctos y reconoce a la “verdad oculta”!

El final está cerca .... y los sucesos que pasan por la tierra, sólo podrán ser contemplados por poca gente, porque deben dar explicaciones a la próxima generación humana en la tierra nueva de Mi poder y Mi gloria, de la finalización de la antigua y el comienzo de la nueva época de redención. Pero estos pocos levantaré de la tierra en cuanto venga el final. Cuando esto sucede, los gritos y quejas en la tierra comienzan, por este “proceso del levantamiento” se puede ver por todos los hombres en la tierra y causa .... como es fuera de lo normal .... un espanto extremo, porque ahora los hombres que se quedan atraś, se ven frente a la perdición. La venida Mia en las nubes no se verá por aquellos hombres, porque no puedo ser visible por aquellos que son seguidores de Mi adversario .... Sólo los Míos Me van a ver y levantarán los brazos hacia Mi .... Y Yo les llevaré hacia arriba ante los ojos de los semejantes. Y unos pocos gritarán hacia Mí por causa de una miseria profunda, pero no empujados por el miedo, sino de un aclaramiento de repente y de una compunción profundísima .... Conozco a aquellos y hablo continuamente con ellos, y necesitan solo una erupción profunda para dejar atrás a su rechazo y dejar su corazón en Mis manos .... Y son aquellos hombres que “se levantan de sus tumbas”, para poder irse de aquellas tierras, porque conozco a sus corazones y su grito por Jesicristo suena alto con una fe profunda en Él y Su ayuda y ahora encuentran la redención de su pecado y muerte. Y las tumbas van a liberar a muchos .... muertos que van a resucitar a la vida .... Hay hombres que van a ser más impresionados por los sucesos mundiales que lo quieren admitir, donde solo hay que apartar a la cubierta de la tumba lo que va a realizar la erupción final .... Y lo que sucede de antemano puede servir para despertar algunas almas, porque el infierno va a escupir al final los peores espíritus .... Y van a bajar seres mayores del reino de la luz y la lucha por las almas de los hombres se hace obvia y va a ser contemplado por los Mios que van a vivir la relevancia de los hechos escondidos .... amén

Y a los hombres se les va a deslumbrar de repente, porque van a entender lo que antes fue escondido, pero el hombre espiritualmente despierto ya lo entendía en su sentido. Pero como los hombres están muy metidos en la materia al final de los tiempos, el conocimiento de Mi “plan de salvación de la redención” es poco conocido bajo los hombres espirituales .... Pero solo esto es la llave para todas las revelaciones que fueron dadas a los hombres de forma velada. Los hombres no saben nada sobre diferentes épocas de salvación, aunque creen en una justificación, en un juicio final, y en una apocalipsis. Y según su conocimiento intentan interpretar a las revelaciones que se refieren a aquel final. Y cuanto más se meten con la mente, más confusos son sus resultados. Pero Mi espíritu les revela de forma más simple las señales y sucesos conocidos del final .... Y el alejamiento de los Míos será lo último lo que va a suceder en esta tierra antes de la destrucción, antes de la transformación total de la forma exterior de esta tierra, que va a terminar con toda la vida. No va a pasar mucho tiempo después que se pudiera discutir mucho lo sucedido .... porque sería con evidencia un forzamiento de la fe para los que quedaron atrás, ahora nadie se cerrará al reconocimiento de un Dios vivo y estaría forzado a creer en Él. Pero no uso estos remedios para ganar una creencia, entonces el final ha llegado en cuanto Me lleve a los Míos de esta tierra hacia arriba. Y el susto sobre este hecho va a juntarse con el terror sobre la muerte segura que los que se quedan atrás van a venir, porque la tierra se va a abrir y fuego va a romper hacia fuera, los hombres no podrán moverse más o ser capaces de cualquier pensamiento, hasta a un par de ellos que solo necesitan un pequeño empujón para reconocerme a Mí y que Me llaman en su peor miseria .... Pero ya los conozco y por esto tendré misericordia con ellos y sus almas no tienen que compartir el un destino terrorífico de los demás .... Da igual lo que pase, solo se ha podido proclamar esto de forma figurativa, porque nunca lo hubieran entendido mientras Mi plan de salvación no les ha podido ser explicado. No no fue posible por el estado tan bajo de la gente .... Pero Mi palabra fue predicada a los hombres durante cualquier época, y Mi palabra intentaba explicarles que viviesen con amor. La obediencia de Mi palabra, la obediencia de Mi mandamiento del amor dejaría llegar a los hombres al conocimiento y por esto también al conocimiento sobre Mi plan de salvación. Y entenderían la representación pictórica, y fue entendido por aquellos que llegaron a la iluminación espiritual viviendo una vida de amor. Pero cuanto más cerca esté el final, la mente de los hombres se lía más y más secretos ven en las imágenes que la mente intenta desvelar. Y los hombres sólo deberían seguir lo que Yo Mismo hablaba con ellos cuando andaba por la tierra .... Deberían aceptar a Mis palabras y vivirlas, y con sorpresa entenderían que se iluminará su interior, que entienden completamente lo que antes no estaba claro .... porque ahora Mi espíritu puede trabajar en ellos y encender una luz clara en ellos. Y quien cree poder aclarar las cosas por sí mismo por unos estudios anhelosos, pero que se olvida de vivir según Mi voluntad nunca va a llegar a un conocimiento. Va a perderse cada vez más en una mente equivocada, da igual lo que piensa haber descubierto .... tendrá que recusar porque no encuentra luz en sí mismo. Mi mandamiento del amor y solo su cumplimiento os asegura un pensamiento correcto, y entonces vais a entender cada palabra, cada proclamación y cada aviso que se refiere al final, porque entonces vais a ser iluminados por Mi espíritu que nunca se equivoca porque está guiado por la verdad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Completa disolución y transformación de la tierra...

B.D. 4086 from 18 de julio 1947, taken from Book No. 50

En muy poco tiempo tendrá lugar la completa disolución de la tierra, porque las fuerzas que se harán efectivas son tan elementales que nada las puede resistir, que todo lo que existe en la superficie de la tierra así como dentro de la tierra en creaciones de cualquier tipo será destruido. Así que no se puede hablar de una disolución parcial, sino que el desarrollo de la fuerza se extiende sobre toda la tierra, y así la tierra será un solo foco de incendio del que todo cae víctima, porque todo será arrebatado por el fuego.

Y así, el fuego probablemente se extenderá más lentamente en lugares individuales, correspondiendo a la sabiduría de Dios, es decir, allí donde las almas aún deben tener la oportunidad en la última hora de pedir ayuda a Dios, donde viven hombres cuyo sentido puede cambiar todavía poco antes del final. Pero la tierra será completamente destruida, es decir, el núcleo ciertamente permanecerá, pero toda la superficie terrestre experimentará un cambio que será tan poderoso que probablemente se puede hablar de una desaparición de todas las obras de creación.

Una remodelación de la vieja tierra solo es necesaria y posible cuando todas las creaciones de la vieja tierra hayan desaparecidas y las creaciones de la nueva tierra puedan formarse a partir de los restos, que han de acoger nuevamente lo espiritual que todavía está en medio de su desarrollo. Y este espiritual se libera a su gran satisfacción porque exige un desarrollo ascendente para poder evaluar las gracias de la vida en la tierra como ser humano, y empuja hacia esta última encarnación. Así que la nueva tierra no tendrá creaciones antiguas, sino que estas serán completamente destruidas y reformadas, y el proceso durará muy poco tiempo...

Y la destrucción tiene lugar ante los ojos del pueblo, pero en su gran horror sólo se fijan en sí mismos, es decir, en su miedo a la muerte sólo se preocupan de salvarse a sí mismos, pero lo cual les es imposible. Por otro lado, los creyentes, a quienes Dios rapta antes de la completa destrucción podrán seguir la obra de la destrucción de la tierra vieja, porque se llevará a cabo ante sus ojos para que se manifieste el poder y la gloria de Dios. Pero el surgimiento de la nueva tierra permanece oculto a sus ojos, porque cuando son llevados a la nueva tierra, todas las creaciones ya existen, y los ojos de los creyentes se les presentan una imagen variada de creaciones completamente desconocidas, maravillosas a la vista y en su utilidad superando todo lo que la vieja tierra ofrece en creaciones.

Pero los hombres en la nueva tierra no pueden medir la duración del surgimiento de estas creaciones, porque para el tiempo de permanecer después del arrebatamiento, se quita a la gente todo concepto de tiempo, y así mismo les faltará inicialmente el concepto del tiempo en la nueva tierra, ya que los hombres ya tienen un alto grado de madurez y esto significa que el pasado, el presente y el futuro son solo un concepto para ellos hasta que las personas se ajusten a ser más materiales nuevamente y, por lo tanto, estén nuevamente sujetas a las leyes del tiempo y espacio.

Y así, la formación de la nueva tierra está completamente oculta a la vista de los hombres, pero la explicación se les dará espiritualmente, y siempre pueden tomar de ella lo más importante de la enseñanza divina, sino cómo, también por otro lado, esto se imparte a los hombres mismos de manera directa, porque Dios habitará en medio de los hombres que Lo aman porque ellos mismos se han convertido en amor y Dios Mismo, como también Sus ángeles de luz, enseñan a los hombres en la tierra nueva. Y así la Luz primigenia permanece en medio de los Suyos y distribuye luz a todos los que son dignos de ella...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual ....

B.D. 7591 from 30 de abril 1960, taken from Book No. 80

La muerte espiritual causa el cautiverio en la materia, es decir un ser espiritual que ha caído en la muerte, que estanca en la muerte, tiene que encarnarse de nuevo en la materia dura para poder subir lentamente hacia la vida. Pero mientras lo espiritual tenga solo una chispa de vida se intenta de todo para volverle a la vida y puede ser con éxito a que se le ahorre al ser el cautiverio en la materia, que vuelve poco a poco a la vida, aunque dure tiempos eternos. Pero puede pasar que el ser endurece por completo, que se cae cada vez más profundo .... lo que pasa a muchas almas en el más allá .... Entonces la sustancia espiritual de aquellos seres se disuelve y se devuelve a la materia dura .... en la creación de la tierra. Y tiene que ser un camino suficientemente tormentoso para poder volver a la vida. Igual que los hombres pueden caer a la profundidad durante la época final de la tierra en su estado espiritual; pueden anhelar cada vez más, voluntariamente a la profundidad, pueden someterse por completo al señor de la oscuridad y caer como su anexo a la profundidad .... Y entonces también se da la necesidad de disolver a las almas en partículas diminutas incontables para devolverlas a la creación, y tienen que volver a pasar el camino hacia arriba a través de innumerables transformaciones hasta que despierten en la vida .... Y este nivel espiritual bajo tiene lugar ahora, en la época final la muerte espiritual es obvio, y en la tierra y en el más allá se intenta de todo para encender chispas sueltas de la vida para fortalecer vida existente y para inhibir que se pierda a la muerte. Porque es un tiempo de torturas infinitas bajo las cuales tiene que sufrir lo espiritual si se ata de nuevo en una forma. Y el amor y misericordia vale también para aquellos caídos en las más profundas profundidades, y Él quiere salvarlos de esto. Pero donde se le enfrenta la voluntad libre del ser espiritual, tiene que realizarse el plan de salvación divino después de que el cautiverio en la materia no se deja evitar. Si los hombres tuvieran un conocimiento más especial de lo que va a pasar, intentarían verdaderamente del todo huir a la muerte espiritual .... Pero no quieren aceptar al conocimiento sobre los hechos, no creen en una vida después, no creen en la responsabilidad ante Dios, no creen tampoco en un Dios y un creador, que un día les va a pedir cuentas .... Pero su “Yo” ya no puede deshacerse, y su estancia está según su estado, solo que en el estado muerto ya no tiene conciencia propia, pero siente todavía las torturas de sus ataduras, porque antaño fue creado como un espíritu libre. Pero en su estado muerto no puede tampoco ser movido donde haya vida, porque eligió voluntariamente al estado muerto y se ha cumplido su voluntad. Al contrario la voluntad libre es un estado de la felicidad, el estado atado un estado de tortura .... Y el hombre como un ser elige a su estado el mismo. Y el amor y la sabiduría divina le permite su libertad, pero le ayuda de cualquier manera para llegar como hombre a la vida eterna .... como Él le regala igualmente por el cautiverio en la materia “otra vez” Su ayuda para que lo mortal un día pueda despertarse a la vida. El amor divino vale a todos los caídos, le persigue también a la profundidad y le ayuda hacia lo alto .... especialmente trabaja en estos tiempos cuando el ser es capaz de manejar su conciencia propia y por haber recibido de vuelta la voluntad libre .... en aquellos tiempos como hombre .... para que cambie su estado muerto inicial en un estado de vida. Pero la voluntad libre del hombre se queda sin tocar, se respeta y esta voluntad libre determina si el ser se libera de su forma exterior para siempre o si esta forma se endurece de nuevo .... que vuelva a la materia dura. Entonces el ser ha caído a la muerte espiritual, y necesita tiempos eternos hasta que vuelva a la gracia de una encarnación humana para poder ganarse la “vida” ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una vida de armonía en la nueva Tierra

B.D. 8429 from 4 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Todo lo que penséis de la nueva Tierra será superado por la realidad. Un tiempo de bienaventuranza comenzará para los Míos, para los que permanezcan fieles hasta el final y sean llevados a la Tierra nueva. Los hombres vivirán en la más completa Armonía y Paz rodeados de Obras de Creación incomparables. También vivirá en Paz el reino animal y no habrá hostilidad entre las criaturas porque sus sustancias anímicas estarán próximas a su encarnación como hombre, y todo lo espiritual retenido en la Creación sentirá a su alrededor la Armonía, y su resistencia será transformada ostensiblemente, lo cual podrá apreciarse de forma evidente en su voluntad de servir en cada Obra de Creación, pues esta espiritualidad también querrá llegar con rapidez a su último paso sobre esta Tierra.

Mucha magnificencia les será permitida disfrutar a los hombres porque estarán maduros para una vida de Bienaventuranza. Igualmente podrían gozar de esta bienaventuranza en el Más Allá, pero deben continuar su vida terrestre en la Tierra nueva porque de ellos ha de salir la nueva generación humana. Y otra vez podrán encarnarse las almas que, debido al gran cambio, al tiempo final lleno de enormes sufrimientos, a la gran destrucción, han alcanzado también un grado de madurez más elevado. Estarán preparadas así para la vida de amor de los hombres de la Tierra nueva y para cumplir las últimas funciones de servicio en la forma material.

Así pues, las almas no estarán totalmente carentes de amor al principio de su encarnación como hombres, por lo que evolucionarán más rápidamente hacia lo alto ya que serán liberadas de los ataques del adversario, pues su amor les asegurará protección y ayuda de los seres de Luz, y así podrán quebrar fácilmente los deseos e instintos que aún conserven.

Porque su voluntad estará dirigida hacia Mí y por lo tanto realizarán con plena consciencia de hombres la prueba de Voluntad en su vida terrenal; mi adversario no les podrá estorbar y el amor entre los hombres establecerá la unión conmigo.

La ventaja de un paso terrestre fácil para sus descendientes la habrán ganado los Míos con la lucha sostenida antes del fin que, en efecto, habrá exigido una voluntad fuerte y un gran amor hacia Mí, el cual Yo recompensaré de muchas maneras. Además, Yo conoceré el cambio de voluntad de lo espiritual aprisionado en la forma y lo puedo engendrar otra vez, correspondientemente, en las formas exteriores de la Tierra nueva, las cuales garantizan el servicio voluntario de esta espiritualidad.

En la Tierra nueva reinarán unas condiciones en las que los hombres no serán oprimidos por el sufrimiento y la preocupación, no padecerán ninguna miseria física ni espiritual, disfrutarán sin perturbaciones de maravillosas Creaciones, los hombres se amarán unos a otros de manera tal que cada cual querrá quitar del camino todo lo que estorbe a otro. Este amor hará que Yo mismo habite entre los Míos, que les enseñe, y que los haga felices con mi presencia.

Sobre todos los seres creados se extenderá una verdadera Paz divina y perdurará durante mucho tiempo porque será el amor quien decidirá todo lo que se haga, permitiendo también así mi morada entre las generaciones posteriores. El adversario estará totalmente excluido pues no puede permanecer donde Yo estoy. Toda esa gente habrá sido en verdad redimida porque caminarán bajo el signo de la cruz, serán instruidos en la más pura claridad sobre la Obra de Salvación de Jesucristo y me amarán en Él con todo el ardor de su corazón.

Será un estado paradisíaco que perdurará mucho tiempo aunque no permanecerá así siempre. Porque cada vez llegarán más seres espirituales que han atravesado la Creación hasta la última encarnación, cuya resistencia todavía no está quebrada por completo. Por eso predominará de nuevo a continuación el deseo material y, en cierto modo, las cadenas de mi adversario serán desatadas. Porque los hombres desearán entonces lo de él, mostrando así que ellos mismos todavía le pertenecen, por lo que otra vez caerán en su poder. El adversario tendrá nuevamente derecho a intervenir en la voluntad del hombre, que usará, incitándolos a realizar hechos incorrectos ante Mí, los cuales violarán de nuevo los mandamientos de Amor, apartándome así de la vista de aquel que se rinde a Mi adversario.

Y nuevamente empezará la batalla entre la Luz y la oscuridad y la Tierra servirá de nuevo como lugar de maduración. Porque muchísimos espíritus todavía atados andarán el sendero de la evolución hacia lo Alto, y a todos les será fijado su tiempo. Una y otra vez se apartarán de la Tierra almas totalmente redimidas que serán llevadas al reino espiritual porque la Obra de Salvación de Jesucristo nunca quedará sin efecto. Y Yo mismo procuraré siempre que los hombres reciban el conocimiento pues Jesús siempre será adversario del príncipe de la oscuridad, el cual triunfa durante un tiempo más o menos largo según la voluntad del hombre, es y seguirá siendo libre, y también alcanzará la última perfección en la vida terrenal porque se rendirá de una vez a Mí y se pondrá totalmente bajo mi Voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El poder de satanás durante el final

Wirken des Gegners unter einer Maske ....

B.D. 8433 from 8 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Es wird der Gegner mit allen Mitteln kämpfen in der letzten Zeit vor dem Ende .... Und er wird sich nicht scheuen, sich Meiner Worte zu bedienen und sich selbst hinzustellen als ein Engel des Lichtes, der den Menschen das Heil bringen soll. Und in der Finsternis des Geistes erkennen die Menschen nicht, wer sich ihnen naht und ihre Gedanken in Besitz nimmt .... Sie glauben blindlings, wenn sie nur fromme Worte hören, die aber ein jeder Geist aussprechen kann, weil sie für diesen nur bloße Worte sind, an die er selbst nicht glaubt, sie aber anwendet, um die Menschen zu blenden und in die Irre zu führen. Diese finsteren Kräfte schrecken vor keiner Lüge zurück, und sie stellen sich oft den Menschen vor als hohe und höchste Lichtwesen, um sie zu täuschen und ihre Zweifel zu ersticken an die Wahrhaftigkeit ihrer Aussagen. Und ihr werdet staunen, in welcher Weise Mein Gegner durch seine Helfershelfer noch in der Endzeit einwirken wird auf die Menschen .... Denn er will es Mir gleichtun .... Wie Ich Selbst die reine Wahrheit zur Erde leite, so wird auch er es versuchen und die Menschen bestimmen, ihm Gehör zu schenken, indem er sich selbst als Lichtengel tarnet. Und die Sucht der Menschen, mit überirdischen Sphären in Verbindung zu treten, ungewöhnliche Berichte zu empfangen und also ein Reich zu betreten, das außerhalb dieser Erde liegt, gibt Meinem Gegner oft Gelegenheit, sich nun hervorzudrängen und die Menschen zu bedienen, um ihre Gedanken zu verwirren, damit sie die reine Wahrheit, wenn sie ihnen geboten wird, nicht mehr zu erkennen vermögen, weil sie auch selbst hervortreten wollen und sich selbst als Empfänger der Wahrheit betrachten. Es ist ein skrupelloses Spiel, das der Gegner treibt, aber die Menschen selbst unterstützen ihn, denn es ist zumeist nur Neugierde, nicht aber echtes Wahrheitsverlangen, die sie Verbindung herstellen lässet mit jener geistigen Welt, von der dickster Irrtum ausgestrahlt wird, der die reine Wahrheit untergräbt und den Menschen kein Licht gibt. Es blitzen immer nur Blendlichter auf, die das Auge blenden, daß es die reine Wahrheit nicht mehr erkennen kann. Doch Ich Selbst kann nichts anderes tun, als euch nur immer hinzuweisen auf seine List und Tücke, denn ihr selbst gebt ihm die Handhabe, die ihm sein Wirken ermöglicht. Denn sowie ihr im tiefsten Ernst Mich anstrebet und von Mir reinste Wahrheit begehrtet, würde Ich euch wahrlich nicht ihm in die Hände fallen lassen, und ihr würdet hell und klar erkennen, daß ihr nur getäuscht werdet von schlechten Geistern, und immer wieder habe Ich euch die Merkmale aufgezeigt, an denen ihr sie erkennen könnet .... Prüfet sie nur auf Meine "Menschwerdung in Jesus Christus", lasset euch von ihnen in dieses Mysterium einführen, und ihr werdet erkennen, daß sie versagen, weil sie selbst noch verfinsterten Geistes sind, daß sie um Ihn und Sein Erlösungswerk nichts wissen und daß sie nur sich Seines Namens bedienen, um euch zu täuschen, doch nicht den Namen ihres Gottes und Schöpfers von Ewigkeit meinen, den sie nicht aussprechen können im Bewußtsein dessen, was er bedeutet .... Des menschlichen Namens Jesus bedienen sie sich zwar, weil sie immer nur von einem Menschen reden, nicht aber von Gott Selbst .... Und ihr werdet wahrlich nicht viele Menschen antreffen, die als rechte Lichtträger euch darüber Aufklärung geben können, weil sie diese Aufklärung von Mir Selbst empfangen haben. Dann aber könnet ihr auch urteilen und das Licht von ihnen entgegennehmen, ohne fürchten zu müssen, irrig belehrt zu werden .... Und ihr könnet es glauben, daß ein Mensch so lange nicht in der Wahrheit wandelt, wie ihm dieses Problem Meiner Menschwerdung in Jesus noch ungelöst ist .... Wer selbst Ihn nicht erkennt oder erkannt hat als Gottes Sohn und Erlöser der Welt, in Dem Ich Selbst Mich manifestiert habe, um Meinen erschaffenen Wesen ein schaubarer Gott sein zu können, der wird auch niemals .... sei es auf der Erde oder vom Jenseits aus .... euch Menschen wahrheitsgemäß Mitteilung machen können, denn er steht selbst noch nicht in der Wahrheit, im rechten Erkennen, und also ist er auch kein rechter Führer und Lehrer für die Menschen auf dieser Erde .... Doch ihr Menschen seid leicht geneigt, alles als Wahrheit anzunehmen, was euch zugeht aus dem überirdischen Reich, weil das Verlangen, etwas Ungewöhnliches zu hören, bei euch vorspricht, also stärker ist als das Verlangen nach der reinen Wahrheit .... Doch um euch mit einer ungewöhnlichen Aufgabe betreuen zu können, die darin besteht, die Wahrheit von Mir direkt entgegenzunehmen und sie weiterzugeben an eure Mitmenschen, fehlen euch noch zu viele Voraussetzungen, die ein Zuleiten der reinen Wahrheit ermöglichen .... Bedingungen, von denen Ich nicht abgehen kann, auf daß die reine Wahrheit nicht gefährdet werde. Denn ihr bewegt euch selbst noch inmitten einer Geisterwelt, die ihr anlockt durch euer Verlangen nach etwas Ungewöhnlichem, und seid dadurch nicht abgeschirmt gegen Einflüsse aus der Sphäre Meines Gegners .... Ihr macht euch auch nicht frei von diesem Einfluß, sondern ihr stellet euch immer wieder jenen Kräften zur Verfügung, die ihr jedoch ganz sicher abwehren würdet durch innige Hingabe an Mich in Jesus Christus, durch Hingabe an euren Vater und Erlöser, Der euer Schutz und Schirm ist gegen alles Ungeistige, das euch bedrängen will ....

Amen

Traducido por Bea Gato

Falsche Propheten .... Endzeit ....

B.D. 3404 from 14 de enero 1945, taken from Book No. 44

Nur gänzlich unreife Seelen nehmen die Kraft von unten in Anspruch und werden daher auch genützt vom Fürsten der Unterwelt zu dessen Wirken. Was der Gegner Gottes auch beginnt, um gegen Gott zu kämpfen, er bedienet sich dazu immer williger Menschen, die seinen Willen zur Ausführung bringen, weil ihm selbst die Macht über jedes Schöpfungswerk entzogen ist. Und darum bestimmt er die Menschen, seinen Willen auszuführen, und diese gehorchen ihm, weil sie sich ihm verbunden fühlen durch ihre Neigungen und Triebe, die kaum voneinander abweichen. Es sind dies also Seelen, die noch völlig materiell eingestellt sind, die dem Gegner Gottes zugewandt sind und mit denen er darum leichtes Spiel hat. Menschen, in denen solche Seelen verkörpert sind, sind ganz und gar in der Gewalt dessen. Er aber stattet sie aus mit großer Kraft, so daß sie stets ausführen können, was der Gegner Gottes ihnen vorschreibt. Weil sie sich völlig von Gott abgewandt haben, werden sie doppelt bedacht mit Kraft, und ihnen sind daher Dinge auszuführen möglich, die sonst über die Kraft eines Menschen gehen. Und also geschehen auch Zeichen und Wunder von seiten der Gott feindlich eingestellten Menschen, so diese bereit sind, ihre Kraft nach außen hin wirken zu lassen. Und dann werden diese oft als von Gott gesandt angesehen ihrer Wundertaten wegen, und vor diesen warnet euch Gott, und Er hat dies immer getan, indem Sein ständiger Hinweis auf die falschen Propheten in der Endzeit auf diese Gefahr aufmerksam macht, denn sie sind eine Gefahr für solche, die noch nicht fest im Glauben stehen und die nicht in der Liebe tätig sind. Gott hat dieser Abgesandten des Satans immer Erwähnung getan, um die Macht dessen anzukündigen, die er in der Endzeit über die Menschen gewinnen wird. Er warnet die Seinen davor, in die Fangnetze der falschen Propheten zu geraten, und er kennzeichnet sie dadurch, daß auch sie Christus bekennen werden .... den Bringer des Heils .... doch nicht den Erlöser der Welt .... Und darauf achtet, daß Jesus Christus hat die Welt erlöst .... Der Christus aber, von dem die falschen Propheten reden, soll noch kommen und den Menschen das Heil bringen. Und sie werden viele verführen und den Menschen zurufen: Sehet, hier ist Christus .... Doch ihnen folget nicht .... sondern erkennet, daß sie Abgesandte des Satans sind, die ihr fliehen sollet, auf daß sie euch nicht verderben .... Und so sie Wunder wirken, achtet ihrer nicht, denn sie bedienen sich dazu der Kraft von unten. Und ihr werdet sie erkennen, denn es spricht keine Liebe aus ihnen, weder aus ihren Worten noch aus ihren Taten. Was sie tun, bezeugt nur ihre Macht, nicht aber ihre Liebe, und die Macht ist eine Gabe des Satans. Und ihr könnet sie wohl erkennen, so ihr euch die Liebe immer zur Richtschnur eures Denkens und Handelns macht. So werdet ihr auch merken an den Wundern der falschen Propheten, daß sie kein Liebeswirken, sondern ein Wirken dessen sind, der der Hölle entstammt. So ihr selbst in der Liebe und im Glauben stehet, werdet ihr euch nicht täuschen lassen, doch die Lauen sind in Gefahr, die nicht die Merkmale der Liebe in sich tragen. Diese kann der Gegner Gottes gewinnen, sie werden die falschen Propheten nicht erkennen und willig folgen, wohin sie von ihnen geführt werden, denn die Kräfte von unten haben Gewalt über jene, die Gott fernstehen, die Ihn zwar noch dem Wort nach, nicht aber im Herzen anstreben .... Und diese warnet Gott ganz besonders, daß sie sich nicht verführen lassen durch das Blendlicht eines Wunders .... Und Er gibt ihnen ein klares Merkmal, daß immer die Liebe erkennbar sein muß, wo die Kraft Gottes, die sich durch Seine Propheten äußert, wirksam wird. Und wo die Liebe nicht erkennbar ist, dort hat der Satan sein Reich, und dieses sollt ihr fliehen, denn die Kräfte von unten werden jeden unreifen Menschen, d.h. jeden lieblos denkenden und handelnden Menschen beeinflussen, und diese werden ihnen hörige Diener sein, die ausführen, was der Fürst der Unterwelt verlangt .... Denn es ist die Zeit des Endes, und diese nützet er zum Wirken gegen Gott und gegen alles Geistige, das sich Gott zuwendet, bis die Stunde gekommen ist, wo Gott ihn bindet und mit ihm alle Menschen, die ihm hörig sind ....

Amen

Traducido por Bea Gato

Actuaciones de las fuerzas infernales disfrazadas como ángel de la luz ....

B.D. 8484 from 1 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Deberíais ser luchadores para Mi y Mi reino, y tenéis que manteneros firmes contra todos los ataques por parte de Mi adversario .... Pero no estáis luchando solos, sino Me teneis a Mi Mismo como vuestro comandante, y de verdad, os llevaré a la victoria, porque no os va a derribar, porque lucháis con Mi fuerza y como Mis mensajeros. Y Mi poder verdaderamente es mucho más grande, solo teneis que someteros a Mi por completo para poder obtener toda la fuerza en cuanto valga a oponerse a él. No hace falta temer algo, da igual de qué forma se os acerca. Tiene muchos disfraces, en los cuales se oculta, y una y otra vez intentará asustar a los Míos, pero no le saldrá bien donde Me preguntan por Mi protección. Solo debeis saber una cosa, que Yo no hablo con dos lenguas .... que uno y el otro reciben diferentes doctrinas y aclaraciones como si fuesen dos Señores al mando donde tiene lugar la enseñanza espiritual importante .... Pero Yo conozco al corazón de cada uno de los hombres, Yo sé de Su idea hacia Mi, Su Dios y creador eterno, y recibo a este corazón suyo que confía completamente en Mi, y guio al hombre por todos sus caminos. Si veíais cómo el reino de Mi adversario se ha dispersado y con qué remedios lucha para tomar todavía la delantera durante la época final, entonces no os estrañaría más que se pronuncia tanta desconsideración y que la parte oscura del mundo lucha de cualquier manera contra la verdad pura. Y repito una y otra vez: Confiad en Mí de modo que os someteis por completo a Mí y Me permitis de cuidaros .... Y no os dejéis infiltrar por actividades satánicas .... Porque Yo os traeré la prueba que Mi poder es más fuerte, y que Yo le mandaré en Sus límites en cuanto ha llegado el tiempo .... Creadlo que desde Mi reino espiritual existen lazos fuertes con la tierra y que Mi adversario está actuando con mucho afán y que se camufla como un ser luminoso muy claro y lo puede, porque el mismo estado del alma humano se lo permite obtener este poder, no conocéis estas fuerzas demoníacas que durante la época final intentarán arrastrar a los hombres a la perdición .... Aquel que se une íntimamente Conmigo verdaderamente no tiene que temer estas fuerzas .... Y aunque intenten todo para perturbar a aquellas almas que confían en Mí .... Hay muchos espíritus malignos encarnados en la tierra durante la época final que sirven como mensajeros del infierno a su señor y que causan mucho mal espiritual .... Y también se les ha concedido la libertad, porque también pueden encontrar la salvación de un estado tormentoso eterno si aceptarían la redención a través de Jesucristo durante la vida terrestre .... Son almas ocupadas por demonios, cuyos tiempos han llegado a vivir como hombre, pero que todavía están sometidos completamente hacia Satanás y que no pueden rechazar esta opuesta, están totalmente bajo la influencia del adversario y le sirven como buenos ayudantes. Se sienten bien en sus pensamientos de repartir luz mientras intentan apagar constantemente la luz. Se encuentran en la noche más oscura y no encuentran el camino fuera de la oscuridad .... y a pesar tienen que pasar por el camino terrestre con libertad libre, el cual les puede regalar igualmente la redención .... Y estos espíritus demonios quieren tentar a cada uno que pertenezca a Mi a través de su voluntad .... Pero cada vez Yo Mismo Me meteré entre vosotros y ellos, y a Mi temen y huyen de la luz .... Por esto Me tienen miedo: mientras estáis confiando en Mí no os puede pasar nada, y Mi transmisión aumentada de fuerza os deja rechazar a cualquier ataque. No os pueden tocar, porque Yo Mismo os protegeré en cualquier penuria y peligro y porque estáis trabajando por Mi, podéis estar seguros de Mi ayuda en cualquier momento.

amén

Traducido por Bea Gato

El adversario excede su poder ....

B.D. 6754 from 4 de febrero 1957, taken from Book No. 72

Al adversario de Dios ha salido bien de causar un lío espiritual entre los hombres que desbanca la verdad por todos lados y lo reemplaza con un bien espiritual erróneo y que los hombres ya no saben dónde buscar y encontrar a la verdad. Porque cada uno cree obtenerla, cada uno contempla a sus pensamientos como los adecuados y buenos, pero la mayoría de la gente está muy alejada de la verdad. Pero la lucha se lleva con mucha rabia entre la luz y la oscuridad, y en la época final la oscuridad está muy tensa y casi ningún rayo de la luz puede traspasar .... Pero las tramas del adversario son demasiadas obvias y se le va a poner un final aproximado, como fue anunciado en palabra y escrito .... Al final de una época su poder siempre es enorme, porque los hombres mismos se lo permiten, pero malusa a su poder de modo que sobrepasa a sus límites los que se le permitieron por Dios .... Tiene el poder de influir a la voluntad de los hombres, a tentarlos y a empujarlos hacia decisiones que él necesita .... Pero avanza en sus acciones .... los golpea con ceguera completa y les quita la posibilidad de reconocer también a otro Señor .... Mina cualquier conocimiento sobre este Señor de hecho que intenta figurar a Dios en Jesucristo como un fantasma, así una elección, una decisión libre a favor de Dios es casi imposible. Por esto ha llegado la hora donde su tarea futura se va a interrumpir, cuando se le meteré a él mismo en cadenas y no puede acosar más al hombre en esta tierra. Y Dios intenta hacer accesible aquel conocimiento de cualquier manera al hombre mal dirigido sobre lo que el adversario le ha negado conocer .... Se les ofrece una y otra vez la verdad pura, pero en la oscuridad actual se reconoce difícilmente. Pero para que sea posible verla, Dios influye de manera excepcional durante los últimos tiempos .... Deja pasar cosas que van por encima de las habilidades humanas, y dirige la atención en Sí Mismo como autor fuente de aquellos sucesos .... Manda predicadores a los hombres que proclaman en Su nombre a Él Mismo y Su poder y gloria y causan como señal extraordinaria cosas extrañas .... Enseña a los hombres obviamente la fuerza de la creencia en Su nombre, y los hombres podrían llegar a través de esto a la fe y a la verdad pura .... Pero también se bajan cortinas oscuras encima de aquellas proposiciones extraordinarias del espíritu divino por parte de aquellos que quieren regalar luz a los hombres, pero se ofrecen al adversario de Dios y apagan a esta luz, pero se enciende siempre nuevamente. Durante los últimos tiempos es difícil reconocer la verdad, pero es posible si el anhelo de conseguirla resalta. Porque el flujo de gracia de Dios se traspasa sin cesar, y aunque Su adversario intenta de todo para frenarlo .... el poder de Dios es más grande, y la luz de la verdad desenmascara a Su adversario. Pero la lucha entre la luz y la oscuridad pasa con furia hasta el final de esta tierra. Y aquellos que caen en manos del adversario van a perderse en la oscuridad .... pero aquellos que anhelan a la luz, Dios Mismo se pronuncia a ellos, y nunca van a caer en las manos del adversario, porque la Mismo luz eterna va a darles luz y fuerza para poder aguantar hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La falta de creencia y confianza en Dios

Falta de confianza en Dios .... Debilidad de la fe ....

B.D. 1393 from 26 de abril 1940, taken from Book No. 23

Solo en una actitud siempre constante, que está dirigida a Dios, reside la firmeza de la fe ....

Es inevitable que el hombre vacile, por lo que su línea de pensamiento se aleja de Dios. La fe es siempre la consecuencia de un vínculo profundo con Dios, porque el sentimiento de unión hace imposible un vacilando continuo. Cuanto más íntimo late el corazón hacia el Padre divino, más fuerte y firme es la fe. Por lo tanto, la relación íntima del hijo con el Padre nunca puede ser perturbada, ya que entonces la fuerza divina puede llegar al hombre sin interrupción.

Y esta fuerza se manifiesta primero en una fe fuerte y una confesión alegre frente al mundo y en una afirmación alegre a la vida. Su mirada es clara, su línea de pensamiento de acuerdo con la voluntad divina, y toda acción y omisión también depende igualmente de la voluntad de Dios.

El hijo busca la cercanía del Padre, y esto también le brinda paz total y seguridad, ya que todos sus pensamientos son guiados adecuadamente. Y un hombre dirigido a Dios sentirá cada separación de Él .... porque una vez que se le haya permitido disfrutar de la seguridad del corazón del Padre, cada estado de separación de Él, lo sentirá como una agonía .... carece de seguridad, persuasión y confianza .... carece de fe .... es débil y sin paz interior, porque carece la cercanía del Padre ....

Esto es a menudo el resultado de una falta de fe en Dios en la miseria terrenal. Toda miseria terrenal debe ser fielmente representado ante el Padre en el cielo. Pero cuando el hombre se deja abrumar y, en lugar de unirse a Dios más íntimo, afloja el vínculo que lo une con el Padre Celestial, la fuerza se disminuirá y esto provocará una debilidad de la fe.

No podéis conseguir nada sin Dios .... con Dios vais a ganar cada lucha, sin Dios veis a ser vencidos.

Lo terrenal siempre os separa de nuevo de Dios, y sin embargo, esto es por vuestra propia culpa, porque Dios no ordena vuestros pensamientos, así que no dejéis que se desvíen de Él dirigiéndose a otras cosas, porque esto no os satisfará, iréis en continua inquietud por tanto tiempo hasta que habéis encontrado el camino de regreso .... Confianza en Dios es fe .... Un hijo creyente de la tierra no debe ser sacudido por nada, debe rendirse incondicionalmente al Padre Celestre, y entonces sentirá la fuerza de la fe profunda en sí mismo, y aceptará sin preocupaciones todo lo difícil de la vida, porque siempre son piedras de toque de la fe, que no deberían derribar al hombre ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Preocupaciones terrestres .... La falta de fe y confianza ....

B.D. 1604 from 9 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Los hombres se atormentan con preocupaciones que no son relevantes si temen por el bienestar corporal, y se quitan a sí mismo la habilidad de trabajar en su alma. Da igual como el cuerpo pasa por esta tierra, a la vez es importante qué avance da el alma, y por esto vuestra preocupación plena debe valer sólo al alma. Y aunque parezca que el cuerpo entra en penuria, solo hace falta un rezo confiado al Dios celeste y cualquier pena se quitará. Y justamente os falta la creencia que Uno podría ayudaros y que Su amor sea tan grande que os quiera ayudar .... En cuanto no creáis os quitais vosotros mismos a esta ayuda. El hombre debe saber que todo .... sufrimiento y alegría, suerte e inconvenientes .... se cargan por el padre celeste a Su hijo y que todo es una prueba para fortalecer a su creencia. En cuanto veais de que todo es destino divino se fortalecerá la fe, y vais a recomendar vuestras preocupaciones al padre del cielo y pedirle que las quite de vosotros. Nada pasa contra su voluntad divina, Dios sabe de todo, y este conocimiento os convierte en portadores silenciosos y devotos de lo que Dios os mande ....

amén

Traducido por Bea Gato

Miedo es falta de fe

B.D. 7462 from 24 de noviembre 1959, taken from Book No. 79

Es mi Voluntad que no tengáis miedo sino que siempre tengáis fe en un Dios y Padre amoroso y todopoderoso que no os deja abandonados en vuestro infortunio. Pero miedo es insuficiencia de fe... miedo es desconocimiento del Amor y de la Omnipotencia de Dios, El que quiere ser vuestro Padre...

Porque tan pronto como creáis que Yo os amo como un padre ama a sus hijos, también estaréis seguros que Yo no permito que suceda algo que el enemigo de vuestras almas quiera emprender contra vosotros. Cuando se trata de traer salvación a un niño mío que se encuentra en apuros, mi Mano protectora de Padre siempre está a la disposición para intervenir.

Cuando tenéis miedo es porque os encontráis en apuros - apuros corporales o espirituales... pues estáis en apuros cuando teméis y estáis acobardados porque no tenéis la fuerza de fe que no os puede suceder nada mientras os dirijáis a Mí y me invoquéis por Protección y Ayuda. Aunque vuestra mente os lo repita cada vez de nuevo, el corazón quedará tímido y triste - y precisamente esto es donde vosotros mismos debéis poner el remedio, preparando conmigo la unión más íntima posible - la unión con vuestro Padre desde eternidades, El que anhela que en oración íntima os dirijáis a Mí y me confiéis vuestras preocupaciones.

Esta íntima entrega vuestra a Mí la exijo para procurar también a vuestro corazón el sosiego interior del cual todavía carecéis. Debéis dirigiros a Mí con todos vuestros deseos y, de una manera meramente infantil, rogar por una solución. Y Yo os escucharé y os atenderé, porque os amo como un padre ama a sus hijos. Pero frecuentemente, ¡cuánto os cuesta dirigiros a Mí mismo y llevar un diálogo conmigo! ¡Cuántas veces os quedáis apartados, y vosotros mismos os torturáis con vuestras preocupaciones, a pesar de que es tan fácil el cargármelas a Mí para quitároslas de encima!

Tenéis un Padre amoroso que quiere arreglaros vuestra vida en la Tierra lo más agradable posible, si tan sólo le dais el derecho para esto por la naturalidad de una unión íntima conmigo. Aquel con quien Yo estoy unido, este verdaderamente ya no está en apuros. Pero los apuros se presentarán nada más que empecéis a aflojar la conexión, dado que Yo no os pongo ataduras sino que anhelo vuestra entrega voluntaria a Mí.

Y esto lo debéis demostrar mediante un profundo amor y una plática íntima, confiándome todas vuestras preocupaciones y rogándome que os las quite. Entonces sólo tendréis que esperar y todo se realizará tal como lo deseáis - pues quedaréis liberados de todas vuestras preocupaciones. Y si os asedian fuerzas de las tinieblas, incluso entonces no hace falta que tengáis miedo, porque no os pueden hacer nada mientras vuestra voluntad esté dirigida hacia Mí... mientras me añoréis a Mí y la unión definitiva conmigo.

Por eso fijaos siempre hacia dónde está dirigida vuestra visión interior. Y si está dirigida a Mí, podéis estar seguros que mi añoranza no os abandonará, pues Yo os protegeré contra todo aprieto, venga de donde venga.

Quiero que un día seáis Míos, por lo que no permitiré que os perdáis - mientras también vosotros mismos me tengáis a Mí como Meta y os dirijáis a Mí. Por eso toda clase de preocupaciones y de miedo es vana, pues sois Míos y seguiréis siendo Míos, eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Falta de confianza .... “Rogad y se os dará ....”

B.D. 4150 from 22 de octubre 1947, taken from Book No. 50

Estáis escuchando muy bien a Mi palabra, y podéis aprovechar a Mi voluntad si estáis dispuestos a servirme y preocuparos del repartimiento de Mi palabra .... estáis viviendo entonces con conciencia buscando un estado espiritual mayor .... estáis intentando vivir con amor y os poneis a menudo mentalmente en contacto Conmigo, pero os falta una cosa: la confianza ilimitada en Mi ayuda en cualquier penuria del cuerpo y del alma. Pero justamente esta confianza es la señal de Mi hijos que vienen hacia el padre y Me explican a sus miserias con creencia en Mi ayuda segura, no surgiendo ni la mínima duda en vosotros, teneis que meteros en Mi amor del padre y creador y preservador frente Sus criaturas. Si sois capaces de dejarse captar por el amor del padre, cada duda en vosotros desaparecerá, porque entonces Mi amor os explica todo, entonces sabéis que no os puedo manejar de otra manera que daros por lo que Me pedís, porque el amor auténtico nunca se niega, porque quiere verse unido con el objeto de su amor, y que quiero concederos siempre lo que es bueno para vosotros para que no os hagáis daño. Pero vuestra mente no lo capta, y vuestra mente os maneja demasiado todavía, donde solo vuestro corazón debería decidir; vuestra mente pregunta y reflexiona y llega a un mal resultado. Pero vuestro corazón tiene un buen sentido, y os dice una y otra vez que solo es Mi amor que determina y que es este amor que vale eternamente para vosotros si lo anhelais. Y por esto tenéis que haceros dignos de Mi amor, y entonces no vais a tomar nunca una mala petición, porque os doy todo si sois parte de los Míos por el cumplimiento de Mi mandamiento del amor, para aquellos que ya no tienen patria en la tierra, sino que ven su casa en el reino espiritual, y que anhelan por la unión Conmigo, su padre eterno celeste. Tenéis que pensar siempre en Mi amor, y vuestra confianza se aumentará, y entonces tenéis la garantía del cumplimiento de vuestros ruegos, y entonces ya no vais a dudar, porque Yo os he prometido: “Rogad y se os va a dar, tocad y se os abre ....”

amén

Traducido por Bea Gato

La gracia de Dios durante la época final

La época de la última gracia concedida .... Remedio para cada uno ....

B.D. 6684 from 4 de noviembre 1956, taken from Book No. 72

Confiad ahora en Aquel, al Cual se somete todo. Y Su mano os va a guiar en todo correctamente. La lucha de la vida se endurecerá cada vez más, espiritualmente y también terrestre, porque está determinado por los tiempos que van hacia su final .... Hasta ahora había mucho tiempo para lograr todo, se acortará a partir de ahora y se tiene que lograrlo en poco tiempo (4 de noviembre 1956), y no os debe extrañar que hay un aumento del sufrimiento y penuria para el hombre en esta tierra que debe influir a las almas de los hombres que se encontrarían en un gran peligro. Vosotros, que fuisteis introducidos en Mi plan de salvación de la eternidad, sabéis de la importancia de esta época .... Sabéis que solo queda un plazo corto de gracia para todos los hombres y que este plazo final determina sobre el destino en la eternidad, la cual es extremadamente gloriosa, pero también puede incluir un estado de atadura tormentosa. Pero vuestros semejantes no lo saben y solo ven los acontecimientos que pasan en sus alrededores y su propio camino del destino .... Pero a pesar de no saber nada del objetivo y propósito pueden ser positivos y llegar a una buena idea sobre Mí, su Dios y creador .... Porque de verdad, utilizo en cada uno este remedio que Yo veo como exitoso para aquel .... Pero tengo que dejarlo a cada uno a elegir libremente, cómo deja influir aquel remedio en sí mismo. Cada uno estaría libre de penas si se someterá confiando completamente en Mí .... si me (quiere = editorial) reconocer convencido y ahora confiar en Mí lleno de devoción en cualquier penuria del cuerpo y del alma. Y entonces puede estar convencido que Yo le agarro su mano para guiarle en su camino de vida a partir de este momento y que está bien cuidado bajo Mi protección .... Pero mientras en hombre no Me ha encontrado, pasará solo por áreas oscuras y peligrosas, y como Yo conozco los peligros que le están rodeando, y Yo le quiero protegerlo y no poder ayudarle hasta que Me ha llamado, estará tocado a menudo por penuria y sufrimiento donde no se puede ayudar él mismo y está mirando ahora por Mi ayuda .... Y bien para él si Me busca entonces y se entrega a Mi para el guión siguiente. Da igual lo que venga a partir de este momento, sabéis que hay Alguien que os cuida, a los Míos a través de su voluntad .... Pero también sabéis que Yo tengo que pensar en aquellos que todavía no Me han encontrado, y recurro a menudo a remedios que os dejan dudar a veces de Mi amor .... Pero Yo amo a todas Mis criaturas y no quiero su perdición, sino que sean felices .... Y Mi sabiduría conoce todos los remedios adecuados para cada uno. Y por esto hablo una y otra vez con vosotros, con aquellos que quieren trabajar como siervos en Mi viñedo; No ceder en vuestros esfuerzos en mencionar el final aproximado a vuestros semejantes, si lo quieren creer o no .... Y avisarles que cada penuria del cuerpo y del alma solo hay Uno que les puede ayudar y que les quiere ayudar .... pero que tienen que llamar a Él y entregarse a Él, pido la creencia convencida en Mí y sin esto nunca jamás podrán acercarse a Mí y que solo pueden ganar aquella creencia a través del servicio de amor .... Y Yo Mismo os quiero apoyar de cualquier manera durante vuestro trabajo por Mi y Mi reino .... Y Yo Mismo quiero bendeciros y poneros las palabras adecuadas en la boca, y os quiero apoyar obviamente para que a los semejantes se les debe hacer fácil la creencia ....

Porque va a pasar mucho más, en cuáles situaciones se os dará la oportunidad a hablar de Mi y Mi reino, porque el tiempo aprieta, porque no va a durar mucho más, entonces el final ha llegado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Mayor suministro de gracia antes del final ....

B.D. 7537 from 2 de marzo 1960, taken from Book No. 79

En el tiempo del fin, la medida de gracia que será derramado sobre vosotros aumentará, porque también las exigencias sobre vosotros son excesivas y porque Mi adversario usará todo su poder para derribaros al abismo. Vosotros hombres sois débiles y necesitáis un mayor suministro de gracia; estáis irrevocablemente perdidos si no recibís ayuda; dependéis de un inusual suministro de gracia, pero que también os es concedido porque os amo y quiero salvaros del hundimiento.

Y es por eso que experimentaréis ayuda inusual una y otra vez en el último tiempo, a menudo no querréis ver ninguna “ayuda” en ello, porque vosotros, los humanos, a menudo sois duramente golpeados por todo tipo de golpes del destino, pero estos también deben ser considerados como medios de gracia, porque vosotros y vuestros semejantes estáis claramente informados de la fugacidad de todo lo terrenal y por lo tanto también recibís una indicación de vuestro destino real .... para que vuestra atención sea atraída hacia vosotros mismos y vuestra tarea en la tierra.

Todo lo que os estimule al esfuerzo espiritual debe ser considerado como un medio de gracia .... Pero el medio más grande y significativo es la entrega de Mí Palabra desde lo alto .... En el tiempo del fin la fe se ha vuelto tan débil, que al libro de los padres ya no se le preste especial atención que la gente ya no saca Mi Palabra de ello, que solo lo leen según las letras, pero que no lo evalúan como Mi discurso. Por eso tengo que dirigirme a ellos de otra manera, tengo que llevar Mi Palabra de vuelta a la gente en la tierra a través de mensajeros, a través de siervos devotos a Mí .... Tengo que buscar la oportunidad de hablar a la gente como un padre habla a sus hijos ....

Tiene que establecerse una conexión entre el reino espiritual y la tierra .... la gente debe ser consciente de una actividad inusual por parte del mundo espiritual. Cómo el individuo lo asuma depende de sí mismo, de su voluntad de hacer el bien y de su buena disposición .... Pero es una gracia sobremanera grande que Yo Mismo me dirijo a vosotros en el último tiempo, anunciándoos de todo lo que está por venir, que Yo os inicio en Mi plan de Salvación desde la eternidad y la obra de Redención de Jesucristo, que os doy aclaración sobre todas las conexiones, que os doy un testimonio de Mí Mismo y de Mi Ser, de Mi infinito amor por vosotros y de Mi plan desde la Eternidad, a través del cual quiero reconquistaros, a vosotros, que una vez estuvisteis perdidos para Mí.

Este conocimiento, que os transmito a través de Mi Palabra desde lo alto, es un don de gracia muy especial, a través del cual todavía podéis salvaros de la destrucción en la última hora, si tan sólo Me escucháis, si abrís vuestro oído y vuestro corazón a Mí, para que escuchéis Mi voz. Y cuanto más se acerque el fin, más generosamente repartiré Mis dones de gracia, y una y otra vez os será posible a vosotros humanos a reconocerme a Mí Mismo en cada acontecimiento que os afecte .... Y sólo aquel que tiene el corazón completamente cerrado no usará las gracias que tan abundantemente se le ofrecen. Pero cualquiera que tenga buena voluntad puede evaluarlas ....

Y quien se profundiza en Mi Palabra, que os es enviado de lo alto a vosotros hombres, éste también evalúa los dones de gracia, y lo sentirá en su alma que recibe fuerza y podrá atravesar el tiempo del fin sin peligro. Él podrá sacar fuerza de Mi Palabra en cualquier momento, que es bendecida con Mi poder. Porque los humanos son débiles y quiero ayudarlos en el tiempo venidero para que puedan resistir frente a todas exigencias, para que aguanten también en la lucha de la fe venidera, para que perseveren hasta el fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La abundante medida de gracia de Dios antes del fin...

B.D. 8240 from 14 de agosto 1962, taken from Book No. 87

Todavía hay un gran tesoro de gracia disponible para vosotros, porque sé que lo vais a necesitar en este tiempo que precede al último fin. Mi oponente procede con astucia y engaño porque sabe que se le acabó el tiempo y que el poder que aún posee pronto se le será arrebatado porque tiene muchos seguidores que están subordinados a él y que, por lo tanto, fortalecen su poder. Y como los hombres tampoco pueden ser obligados por él, sino que más bien le siguen voluntariamente, no lo arrebataré su poder hasta que llegue el día del fin, cuando lleve cuentas y a cada ser se le asigne su suerte que le corresponde. Pero ayudaré a los que son Míos para que puedan resistir porque también los presionará fuerte...

Todavía derramo muchas gracias y sólo os pido a vosotros humanos que los uséis y los aprovecháis correctamente... Yo Mismo habito entre vosotros en Mi Palabra... dejo que Mi voz suene y os hable... Yo os instruyo y os hago saber todas las conexiones, os inicio en Mi plan de Salvación, os dejo tomar nota de M regla y obra, de Mi amorosa preocupación por vosotros, de (y) vuestra debilidad y os abro una fuente de poder para que vosotros no os hundáis en el camino que aún os queda por recorrer hasta el final...

Yo os ayudaré a recorrer con éxito el camino que sale del valle de la muerte a los reinos de la vida eterna... Y realmente no necesitéis estar abatidos, no necesitéis mirar hacia el futuro con miedo, también recorreréis el último tramo corto y llegaréis a la meta porque queréis ser Míos, pues sois Míos, y Yo no dejo a los que son Míos, pase lo que pase. Pero por el bien de toda la humanidad, una cantidad indescriptible de sufrimiento aún caerá sobre la tierra, que no puedo evitar porque todavía es el último medio de rescate para persuadir a los tibios a que regresen a Mí, para arrebatarlos del abismo al que irrevocablemente se dirigen si continúan recorriendo el camino como antes...

También la gran tribulación, que aún está por venir, es una gracia de Mi parte porque todavía puede provocar un cambio, todavía puede empujar a las personas hacia Mí, en la mayor dificultad pueden pensar en su Dios y Creador e invocarlo, y entonces también serán escuchados por Mí, todavía las aceptaré en la última hora. En verdad os concederé una abundancia de Mi gracia , porque sé que sois débiles y que necesitáis mucha ayuda, y quiero daros esta ayuda para protegeros del difícil destino de un destierro nuevo, pero que será vuestro destino cuando dejáis Mi gracia sin apreciar... Pero las acciones de Mi oponente Me hacen contrarrestarlo en la misma medida, aunque una y otra vez el libre albedrío del ser humano es lo decisivo... y este debe dejarse a vosotros.

El trabajo de redención en el último tiempo es extensa tanto en la tierra como en el reino del más allá, porque todo lo espiritual lleno de luz quiere ayudar a lo inmaduro, a los no redimidos, y será bendecido todo aquel que se une a este trabajo de redención, que quiere ser un colaborador entusiasta en Mi viña, que fielmente Me sirva fielmente como un sirviente y a quien puedo encargar el trabajo que Me trae el éxito. Tengo que deciros lo mismo una y otra vez, y debéis ver en ello cuán importante es para Mí vuestra cooperación y que agradable es cada uno para Mí que me quiere servir en libre albedrío. Porque el tiempo está llegando a su fin... Sólo os queda un corto periodo de tiempo a vosotros humanos, y esto aún debe traer la salvación a muchos, para que no se pierdan de nuevo para siempre, para que lleguen a la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza de la creencia

Dios exige fe en su gran Amor

B.D. 8289 from 2 de octubre 1962, taken from Book No. 87

Para comprender que todo lo que sucede es bueno para vosotros mismos y para la salvación de vuestra alma, debéis tener una fe profunda en mi Amor... y si con devoción os sometéis a todo que os toque, no os podrá alcanzar la perdición.

Y por muy difícil que os parezca, Yo sé lo que sois capaces de soportar; y si confiáis en mi Ayuda, también os ayudaré. La promesa que poseéis todo mi Amor os sirva para que podáis ir vuestro paso por la Tierra sin temor, porque aquel que con mi Amor se siente seguro, nada le puede suceder, aunque exteriormente esté acosado enormemente.

Yo sé de todo, y también estoy al tanto de la fuerza de vuestra fe, pues únicamente ésta determina la dureza de vuestra desgracia. Tan sólo el hecho que ahora ya estáis informados acerca de ello... que Yo mismo os instruyo y os revelo mi Naturaleza que es Amor, Sabiduría y Poder... todo esto ya os manifiesta mi Amor...

Yo quiero llevaros a una fe profunda porque la fuerza de la fe vencerá todo. Entonces, para vosotros, ya no habrá desasosiego porque siempre reconoceréis en Mí vuestro Padre al que podéis confiaros como “niños” y cuyo infinito Amor hará todo para ellos para ayudarles en su paso por la Tierra y para deleitarlos en la eternidad.

Es mi Amor en que debéis tener fe... porque este no os abandona sino os guía y os impone el destino terrenal - el que puede aportaros la redención cabal, si tan sólo lo queréis. Y este Amor murió para vosotros en la cruz... con este sacrificio este Amor os rescató del adversario que tenía un derecho a vosotros porque en aquel entonces le habíais seguido voluntariamente. Pero el amor de un padre no cede su hijo a su enemigo y adversario, sino lucha por este hijo y lo pone a salvo de su enemigo...

Este gran Amor del Padre lo poseéis, de modo que también tenéis la garantía que un día estaréis liberados del poder de aquel que causó vuestra caída a las profundidades... Ya que como hombres pasáis por la Tierra, también debéis saber que el Amor del Padre sigue a sus “niños”, y que también vosotros formáis parte de aquellos a los que su Amor rescató - pues este Amor también quiere recuperaros a vosotros... y debéis saber que también vosotros debéis regalar amor a vuestro Padre desde eternidades, para que Él pueda deleitaros infinitamente - ya en la Tierra y en otros tiempos en la eternidad.

Si ahora podéis tener fe en mi Amor infinito, entonces también perderéis cualquier miedo, temor o debilidad porque siempre sabréis que nada puede suceder en vuestro perjuicio... porque un padre amoroso protege a sus hijos ante todo que les podría causar daño.

La certeza de poseer el Amor del Padre hace que os sintáis más aliviados y animados, porque me confiáis todo y no tenéis duda en que el Padre os ayude en cada apuro. Un hombre que tiene esta profunda fe, gracias a esta también se unirá conmigo firmemente, por lo que podrá surtir efecto extraordinario sobre sus prójimos, prestándoles ayuda más allá de lo que el saber o la fuerza humana normalmente pueden prestar. Pues en la íntima unión conmigo él mismo se sirve de mi Fuerza, y él actúa conmigo y Yo mediante él... Porque mi Amor no conoce límites, pero frecuentemente vuestra propia fe pone límites - si no es suficientemente firme.

Y otra vez: la fuerza de la fe es el fruto de una vida en amor, porque únicamente el amor anima la fe, es decir: “El que vive en el amor vive en Mí y Yo vivo en él”. Siendo así, no hay dudas en el hombre porque es consciente de mi Presencia. Y entonces sabe que mi Amor es ilimitado y que también regala al hombre Fuerza ilimitada - si este quiere servirse de ella para actividad en el amor.

Aquel que es capaz de tener fe en mi gran Amor ilimitado ha podido lograr esto únicamente porque él mismo lleva una vida en amor. Pues él también ha aprobado la última prueba de voluntad en la Tierra y ha regresado conscientemente a su Padre desde eternidades porque desea su Amor - el que le atrae a Él. Pero en su vida terrenal frecuentemente tengo que hacer pasar al hombre por sufrimientos graves para que me busque... para que con fe se confíe a Mí, para que pida mi Ayuda y que al concedérsela también reconozca mi Amor.

Sólo entonces el ser humano me regala el amor que Yo le exijo - el amor que vuelve a unir al “niño” con el Padre. Entonces la vida terrenal ha aportado al hombre el éxito por el que pasa por la Tierra: que dentro de su libre voluntad vuelva a unirse conmigo, pues cierta vez se había separado voluntariamente de Mí, por lo que fue un desgraciado.

Pero mi Amor quiere hacerle eternamente bienaventurado, y seguro que un día conseguirá este objetivo.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La fuerza del amor .... La fuerza de la creencia ....

B.D. 4976 from 29 de septiembre 1950, taken from Book No. 56

La fuerza que podéis sacar de lo cual os capacita realizar tareas extraordinarias, pero tenéis que preocuparos vosotros mismo a que os llegue. Teneis que pedirla con creencia confidencial para que Yo os cumpla el ruego por la transmisión de la fuerza; o tenéis que ganarla por trabajos en amor, porque entonces estáis trabajando Conmigo de manera que os unis Conmigo a través de cualquier obra de amor y podéis aprovecharos de Mi fuerza sin límites. Pero os falta la creencia en vuestro poder de poder llevar una vida con amor, y no aprovechais la fuerza que está a vuestra disposición. Tampoco Mis palabras son suficientes para revitalizar la fe en vosotros, aunque solo tenéis que hacer una prueba para convenceros de la fuerza Mia en vosotros. En la unión Conmigo podéis realizar de todo .... Pero no puedo forzaros a creer. Solo os puedo hacer llegar este conocimiento a través de Mi palabra; Os puedo aconsejar a revitalizar la fe en vosotros e intentar una y otra vez a imaginar a Mi presencia, la cual debería levantar la confianza en Mí, de hecho que estáis buscando consejo Conmigo, si necesitáis a Mi fuerza, que Me rogeis a ayudaros, y se pierde cualquier debilidad de creencia. Quiero que seáis fuertes de fe en cuanto llegue la gran penuria sobre vosotros, la cual podéis desterrar con la fuerza de la creencia. Creed que poseeis Mi amor, que Yo como vuestro padre no os niego nada lo que necesitáis; creedlo que el padre nunca deja esperar en vano a Sus hijo a Su ayuda; creedlo que vosotros sois parte Mía, salidos de Mi, entonces escondiendo la misma fuerza en vosotros que sabe realizar todo, porque es fuerza divina y está entonces, siendo Mis criaturas, a vuestro alcance ilimitadamente. Y aprovechad esta fuerza .... Someted vuestra voluntad bajo la Mía, y solo vais a utilizar la fuerza para tareas que son conforme con Mi voluntad. Mantened una conexión intensa Conmigo para querer lo que os dicte el corazón de lo cual habla y actúa Mi voluntad, y vais a poder realizar todo con Mi fuerza .... Creedlo e intentar aprobar a la fuerza de la fe, y va a ser aún más fuerte más os unis Conmigo por obras de amor. Entonces Yo Mismo actúa en y con vosotros, y podréis realizar todo con Mi fuerza ....

amén

Traducido por Bea Gato

Consoladora exhortación a creer...

B.D. 3802 from 16 de junio 1946, taken from Book No. 48

Cuán tímidos y temerosos sois y cuán fuertes podríais ser en la firme fe en Mí y Mi voluntad de ayudar... Nada es imposible, porque Mi poder lo supera todo, y hasta una ayuda que parece imposible os puede ser otorgado, so solo creéis. Y por eso no necesitáis rehuir nada, no necesitáis dejaros deprimir por ninguna dificultad o preocupación, en cuanto me las entregáis con la fe firme en Mi amor y omnipotencia... entonces os ayudaré y solucionaré también el problema terrenal más difícil... porque Yo no dejo a los Míos y soy su ayudante en cada necesidad y peligro.

¿Dónde más debería aparecer Mi amor y Mi poder, si no con aquellos que se esfuerzan por Mí en su libre albedrío y en su amor filial confían en el Padre que Él los ayudará en toda necesidad?... ¿Dónde más debería usarse la fuerza de la fe, si no con aquellos que son der verdad Mis hijos, porque Me reconocen y Me aman y siempre se esfuerzan por cumplir Mi voluntad? Si habláis del gran amor de Dios, seguramente este irradiará a Sus criaturas, porque el amor todo lo capta y busca la unión.

Y así el corazón del Padre también empuja hacia Sus hijos y quiere darles amor sin medida, para hacerlos felices por el tiempo y para siempre. Y el amor del Padre se expresa en una constante disposición a ayudar, a mantener alejado cualquier peligro, en educar al niño en la sabiduría y reconocimiento más profundos... Pero el niño debe dejarse considerar por el Padre sin resistencia, entonces madurará y con amor profundo se aferrará a su Padre y será indescriptiblemente bendecido. Y entonces, ¿puede haber problemas para vosotros que el amor del Padre no puede evitar? Así que confiad en Mí sin límite y no tengáis miedo cuando se os acerca una necesidad a través de Mi admisión o Mi voluntad...

Quiero probar y fortalecer vuestra fe para que se vuelva cada vez más inquebrantable, y cuanto menos falléis, más cerca estoy de vosotros, porque ya no os abandonaré nunca más, una vez que Me hayáis encontrado. Y como viene, es bueno para vosotros porque realmente no reconocéis la urgencia y el propósito de lo que os es otorgado terrenalmente. Pero Yo sé cuál es la mejor forma para poder ayudaros, y podéis confiar en Mi guía sin límites, no debéis tener miedo ni un momento, sino refugiaros siempre en Mi amor, que nunca se os quitará.

Creed firme e inquebrantablemente que Yo os ayudaré... Y Mi ayuda no fallará para que reconozcáis evidentemente el poder de la fe, para que Me sintáis a Mí y Mi obrar y, como hijos Míos, os unáis cada vez más íntimamente Conmigo, hasta que nada sea capaz de separaros del corazón del Padre, pase lo que pase en vuestro alrededor... y por lo tanto, podéis esperar todos los días completamente despreocupados, y también debéis creer cuando una gran intranquilidad se notará a vuestro alrededor, porque podéis desterrar cualquier acontecimiento desastroso a través de vuestra fe como lo he prometido, que el poder de la fe es capaz de todo... que para Dios nada es imposible...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luchad por la creencia fuerte

La creencia fuerte .... La audiencia del ruego ....

B.D. 3216 from 8 de agosto 1944, taken from Book No. 42

La fuerza de la creencia sabe realizar todo, y por esto la fuerza de la fe no permite ninguna inquietud, sino el hombre deja acercar a todos los sucesos con confianza, y confía en la ayuda de Aquel que está en el cielo, Aquel que tiene todo el poder y que dirige todo según Su voluntad. No pierde los ánimos y no teme a nadie, solo a Dios. También está metido en el amor de Dios, y este amor le empuja a hablar como un hijo con Su padre y confesarle todos sus preocupaciones; confía en el amor del padre a su hijo, y desde allí saca la creencia profunda que Él le va a ayudar. Se siente él mismo como un hijo de Su padre, y es la razón de la confianza sólida como una roca .... Y por esto nada le puede asustar e intranquilizar, da igual lo que venga. Cuanto más confiado espera a la ayuda de Dios, más fuerte es su creencia, y Dios nunca lo dejaría dañar por algo. Y por esto el hombre no debería ceder en la lucha de conseguir y rogar por una fe fuerte. Debe imaginarse el amor eterno de Dios que cuida y se preocupa de todo lo que ha salido de lo cual .... Pero el amor concede cualquier petición, y cuánto más confía el hombre en el amor divino, menos va a pedir cosas erróneas, porque el amor nunca niega nada; pero el cumplimiento no le debe dañar a su alma. Pero un hombre cuya creencia en el amor eterno de Dios es muy fuerte e inquebrantable, su alma ya no corre en peligro a perderse en cuanto se cumpla a su petición, porque ya no pide por bienes terrestres, sino pide por el alejamiento de penuria grave lo cual teme. Y él mismo puede controlar esta miseria a través de la fe, en cuanto le aumenta a tal fuerza que está completamente confiado en que se cumpla su ruego. Entonces se somete confiado por completo al padre celeste, espera su intervención y se allana a Su voluntad. Y por esto piensa bien, y lo pronuncia con gran tranquilidad y esperanza en la ayuda de Dios, porque sabe que el amor de Dios se inclina al hijo terrestre al que cree firmemente en Él. Dios pide una fe firme e irrevocable y nunca lo defraudará jamás. Pero es el hombre que tiene que luchar por esta creencia, tiene que rogar intensamente por la fuerza de la fe, tiene que rogar que no fracase en cuanto se le acerque la gran miseria. Porque Dios nunca apartaría este ruego que vale más del alma que del cuerpo .... Es una petición por un bien espiritual, porque una creencia profunda e inquebrantable no es una propiedad terrestre, sino es pura espiritualidad, es el fundamento del reino espiritual, porque sin la creencia nadie puede entrar al reino espiritual que significa la vida eterna para el alma del hombre. Porque solo por la fe el hombre llega a Dios, y solo la creencia le hace realizar un estilo de vida como le gusta a Dios, solo la creencia le deja llegar al último reto .... la unión final con Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

La lucha por una creencia fuerte ....

B.D. 4450 from 4 de octubre 1948, taken from Book No. 52

La lucha por una creencia profunda inquebrantable no debe ceder, sino existe el peligro que la preocupación por el bien corporal sobrepasa a la preocupación por el bien del alma y el hombre se convierte en un débil en cualquier modo. La creencia profunda da fuerza, en la creencia yace la garantie de cualquier logro, la creencia da tranquilidad y paz y cualquier preocupación desaparece si el hombre tiene un fe fuerte. No es la fuerza propia que vence la medida de las exigencias que se acerca al hombre, sino sólo la fuerza de la creencia, porque es la fuerza divina que se transmita al hombre que están Me transportan con creencia profunda a todos sus preocupaciones para que Yo pueda ayudarle. La fe fuerte en que Yo le ayude a manejar su vida terrestre le asegura la fuerza que es necesaria para la superación de las exigencias terrestres. Pero si la fe es débil, el hombre se convierte en alguien temeroso, dirige su atención a sus tareas terrestres, cede en su logro espiritual y no avanza lo que sería el logro más importante de la vida terrestre. Una fe firme es la confianza en Mi .... Una creencia firme muestra confianza en Mi .... No debe faltar, porque aquel que no tiene confianza en Mí tampoco cree en Mi amor y Mi omnipotencia, no cree en Mi ser perfecto que está unido con vosotros en amor profundo. Luchad por una creencia fuerte, no ceder en rezar por lo cual, imaginad que Yo esté unido eternamente con Mis criaturas, que habéis salidos de Mi siempre cuidados por Mi y que Yo no quiero dejaros en la miseria mientras os sentís como Mis hijos y venis como hijo al padre rogando por ayuda. Primero quiero vuestra confianza, vuestra fe que Yo os pueda y quiera ayudar .... Teniendo esta creencia ya os ha ayudado, porque nunca permito que se dañe a una fe fuerte. Unidos espiritualmente Conmigo y hablad Conmigo y esperad a Mi ayuda .... y se os dará ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fuerza de fe necesaria en la última lucha...

B.D. 6265 from 25 de mayo 1955, taken from Book No. 67

A menudo aún experimentaréis Mi ayuda visible para que vuestra fe se vuelva fuerte y podáis hacer frente a todas las resistencias que se os acercarán en el último tiempo antes del final... A menudo seréis tan acosados que os encontráis a vosotros mismos sin una fe firme que os rendiríais sin resistencia. Pero vuestra fe en Mi ayuda os permite esperar todo von valentía... no temeréis, ni dudaréis porque conocéis Mi Plan de Salvación desde la eternidad, y por lo tanto, también sabéis que todo debe venir como Yo lo he previsto, y que no pasa nada sin Mi voluntad o Mi permiso...

Por lo tanto, también sabéis que estáis bajo Mi protección, que nada os puede pasar mientras confiáis en Mí... y confiáis en Mí porque creéis firme e inquebrantablemente... por eso vuestra fe debe fortalecerse, lo cual también sucederá a través de una ayuda a menudo visible de Mi parte... Porque vosotros, que sois devotos de Mí, pertenecéis al ejército de mis combatientes, que Me estoy formando para la última lucha en esta tierra...

Y Mis combatientes lucharán valientemente por Mí y por Mi reino. Sacarán la fuerza de Mí, pronunciarán Mi nombre con fe y serán inmunes a todos los ataques de Mi adversario. Y porque os necesito también permito que no os suceda ningún sufrimiento, y siempre debéis recordar esto, cuando el mundo se levanta contra vosotros. Porque lo hará porque vuestra luz brilla demasiado, porque revela lo que Mi oponente prefiere mantener oculto... porque teme ser expuesto y por eso incita a los que le están subordinados a proceder contra vosotros mismos con toda severidad...

Lo intenta todo para subir al trono y, por lo tanto, tampoco rehúye declararme la guerra... para así erradicar cualquier creencia en Mí y Mi Obra de Redención. Pero no lo logra porque tengo un ejército en vosotros que ofrece resistencia, que no puede ser derrotado y que tiene coraje y fuerza a través de la fe, contra la cual el enemigo lucha en vano. Por lo tanto, nunca Me pediréis ayuda en vano, siempre estaré dispuesto a ayudaros en cada necesidad... por eso siempre os dirigís a Mí con confianza, sea lo que sea... Quiero ayudaros para fortalecer vuestra fe de que ya nada puede sacudirlo...

El mundo os acosará de manera desvergonzada, porque no rehúye las falsas sospechas, y las actividades de Mi oponente se harán evidentes... Pero todo esto solo pretende probaros la veracidad de Mi Palabra, todo esto es para demostraros lo cerca que está el final porque todo llega como Yo lo he predicho, que las puertas del infierno se abrirán y serán oprimidos por fuerzas diabólicas todos los que son de buena voluntad y que Me pertenecen... pero Yo estoy a vuestro lado protectoramente, y el escudo de la fe os cubre contra todos los ataques hostiles... hasta el día en que emergeré con Mi poder y gloria... donde os salvaré y encadenaré al que es Mi oponente y que quiere derrocarme y a quien venceré y ataré por mucho tiempo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los luchadores de Dios son invencibles .... La creencia irrevocable ....

B.D. 2816 from 18 de julio 1943, taken from Book No. 37

Debéis seguir vuestro camino sin vacilar y no dejaros frenar por las tramas de vuestros enemigos, porque son igualmente Mis enemigos, porque quieren quitaros la creencia en un Dios de amor, de la sabiduría y de la omnipotencia .... en un Dios que guía vuestro destino y que os quiere salvar de cualquier miseria. Tenéis que superar obstáculos, vais a entrar en opresión grande, vais a ser atacados por Mis enemigos, por los incrédulos, y siempre se os enfrentará hostilmente, porque no dais por bueno la conducta de los hombres y los proponeis a los mandamientos divinos que se sobrepasan constantemente por cada uno. Y se os contesta con burla y están acompañados por medidas brutales que os deben tocar de cualquier manera. Pero no os dejéis desviar de vuestras convicciones, no perdáis la fe en el Uno que os pueda ayudar, acercaros a Él con confianza y llamadle en cualquier penuria .... Él conoce a Sus hijos y los acompaña, y Él os dará fuerza en la lucha contra los hijos del mundo. Podéis aguantar de todo por Aquel en cuyo nombres luchais .... En Atano ha cargado con una cruz pesada, Él cargaba el sufrimiento de la humanidad y Él se cargará también a vuestro sufrimiento en Sus hombros si le llamáis. Os transmitirá la fuerza para poder aguantar a cualquier ataque desde fuera, del mundo que se os opone. Porque está a vuestro lado, y Él os aconseja donde debéis hablar o silenciar, Él os meterá a Sus palabras en la boca, Él os dará el valor para poder hablar abiertamente sin vacilar y sin reparo, porque os podría dañar. Someteros siempre a Su amor y gracia, y prepararos a luchar por Él y no tenéis que temer a nadie, ni alguien visible ni enemigos invisibles, ni hombres ni fuerzas espirituales que os quieren hacer mal. Porque los hombres no tienen poder mientras lucháis por Dios y las fuerzas malas no os podrán oprimir durante Su presencia. Y en cuanto rezais, rezais por una creencia profunda e irrevocable, entonces podéis conseguir todo y sois llenos de fuerza e invencibles. No os va a faltar nada aunque se intente quitaros todo, porque el padre del cielo mantiene a Sus hijos de manera milagrosa, Él da a Sus hijos lo que les haga falta para su cuerpo y alma .... No tienen que sufrir pena, sienten la fuerza y el poder del amor de Dios en cuanto la miseria es en su alce. Y debeis someteros con fe y servirle con toda voluntad, entonces el mundo no os puede dañar, porque Dios asegura vuestra protección, para aquellos que defienden a Él y Su nombre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Confiad en la ayuda de Dios

Vida emocional del hombre .... Confianza en Dios ....

B.D. 0626 from 18 de octubre 1938, taken from Book No. 13

Hay mucho escondido en las profundidades del sentimiento humano y no podéis comprender la maravilla del “ser humano” desde vuestro propio juicio. Y, sin embargo, nuevamente os falta la firme confianza en Dios .... Si aplicáis la vara de medir únicamente a los hechos cotidianos, pronto tendréis que reconocer que la vida emocional del hombre es muy diferente. Lo que a uno deprime sin medida es fácilmente soportable para otro y lo que uno supera en poco tiempo puede atormentar a otro por mucho tiempo. Todos los seres humanos son creados iguales, pero la vida emocional es diferente ....

El alma está equipada, por así decirlo, con diferentes tipos de fuerza de resistencia a las cosas paramente externas, dependiendo de cómo las etapas anteriores de encarnación hayan aumentado esta resistencia. Sin embargo, la falta de fuerza de voluntad se puede adquirir muy fácilmente en la vida terrenal a través de la confianza en Dios, y por lo tanto, todo el sufrimiento en la tierra también se puede reducir cuando se estable una fuerte confianza en Dios .... Todos los sufrimientos entonces solo pueden ayudar a refinar la propia vida interior, para que todo sentimiento afectivo aflore y no se preste tanta atención al sufrimiento físico, porque la esperanza de la ayuda de Dios es consuelo en las horas difíciles.

La preocupación constante del Padre es el ennoblecimiento del alma, y Sus medios son a menudo tales que parecen duros y desamorados por fuera, pero son verdaderos bálsamos para el alma .... que tienen un efecto benéfico en la vida interior de la persona y así el sufrimiento también puede ser una bendición. Si el ser humano se da cuenta en los momentos de angustia que Dios le ha dado la fuerza para superar todo sufrimiento, entonces aceptará de nuevo el sufrimiento con devoción y sólo pedirá la ayuda divina con la firme creencia de que será escuchado. Porque el amor del Padre es grande, Él cura todas las heridas en el momento oportuno. Y así, según la más alta sabiduría, Sus instrucciones nunca perjudicarán al hombre, sino que el alma agradecerá eternamente a su Creador ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva y la confianza en Dios ....

B.D. 1442 from 29 de mayo 1940, taken from Book No. 23

La fe viva y la confianza ilimitada en Dios son imprescindibles para una vida fácil en la tierra. El hombre tiene que estar convencido del amor y la omnipotencia de Dios, así nada le va a asustar en la tierra, se someterá incondicionalmente al Padre celestial, porque sabe que está bien protegido en Su amor. Por lo tanto, debéis tener cuidado de que vuestra fe sea fuerte y que podéis presentarle con confianza cada solicitud y también os enfrentarais con valentía a los sucesos más difíciles. Entonces la fe os transmitirá la fuerza divina, porque a través de la fe reconocéis a esta, y a través de vuestra confianza la atraéis hacia vosotros. Lo que esperáis del amor de Dios ya se ha cumplido para vosotros antes de haberlo pronunciado, ya que la fe en Su amor y omnipotencia vive dentro de vosotros ....

Una fe sólida como una roca puede hacer posible lo más imposible, porque para Dios no hay nada imposible y vuestra fe, por así decirlo, es la garantía de que Dios deja revelar Su omnipotencia. Porque si un niño confía plenamente en su padre, el padre no querrá defraudar esta confianza del niño, y Él corresponderá al deseo de Su hijo. Es increíblemente importante y valioso en la vida terrenal ser creyente y confiado, porque ambos conducen a una conexión íntima con el Padre celestial, un niño terrenal creyente podrá establecer un contacto con Él más fácilmente y acercarse a Él, pidiendo y confiando como un niño y sin duda. Por lo tanto, establecerá fácilmente la relación correcta, que es un requisito previo para una vida terrenal llena de gracia ....

El hombre tendrá ventaja sobre aquellos que no tienen fe y, por lo tanto, no tendrán apoyo en las dificultades que son una amarga necesidad para dejar que el niño terrenal encuentre la relación correcta con el Padre, de modo que también pueda ser sujetado por el amor de Dios.

Reconocer el amor, la sabiduría y la omnipotencia divina es un requisito previo para ahora poder vivir la vida en la tierra conscientemente ....

Porque la fe es el reconocimiento de la omnipotencia y la sabiduría de Dios, mientras que el amor de Dios se reconoce a través de una profunda confianza en Dios y el hombre se rinde incondicionalmente al cuidado divino, si es creyente, y ahora puede caminar su camino terrenal sin preocupaciones, siempre sabiéndose bien protegido del infinito amor y la bondad de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Escudo de fe .... Confianza .... Protección de Dios ....

B.D. 4720 from 22 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Os doy un buen regalo, y sabiéndolo deberíais ser feliz. ¿En qué puede perjudicaros el mundo si Yo Me pongo delante de vosotros como escudo y no dejo que nada os afecte?

Así que poneos detrás del escudo de la fe y estaréis protegidos contra todos los ataques de aquellos que no quieren que no os favorecen. Siempre estoy a vuestro lado, listo para protegeros en todo momento si estáis en peligro. Y esta fe tiene que ser tan convencida en vosotros que con esto podéis desterrar cualquier temor o necesidad. Estoy presente para vosotros y evito que os atrapéis en la maleza que las muchas resistencias en el mundo significan para vosotros y en las cuales teméis sucumbir.

Solo dirigid vuestra mirada hacia arriba y llamadme en vuestros pensamientos, entonces nunca seguiríais vuestro camino solos, sino siempre en Mi compañía, para que podáis caminar sin preocupaciones hasta el final de vuestra vida. El mundo todavía os hará muchos daños, pero esto no debe haceros temer, porque Yo soy más fuerte que el mundo, y si el mundo os presiona y Yo quiero vuestra paz, no podrá hacer nada en contra de vosotros.

Por tanto, sed felices y alegres y despreciad el mundo, es decir, ignoradlo y lo que sale de ese.

Mi reino os compensará por lo que el mundo terrenal os está negando, y morar en Mi reino es verdaderamente deseable, porque no os defrauda. Yo soy el Señor también de este mundo terrenal y también organizo vuestra vida terrenal, pero debéis dejarme esta esta preocupación a Mí solamente y no agobiaros con esa también, porque preocuparos por la salvación de vuestra alma es mucho más importante y esto tenéis que arreglar vosotros mismos.

Yo puedo regular la vida terrenal para vosotros, pero vosotros mismos debéis moldear la vida espiritual según vuestra voluntad y para que no os estorbe nada en el trabajo de vuestra alma, Yo Me ocuparé del cuidado de vuestro cuerpo para vosotros y lo que necesita para el mantenimiento y cumplimiento de su tarea terrenal.

Y si os doy esta promesa, realmente podéis entregaros a Mí y todo lo que viene sobre vosotros os servirá para vuestra salvación. De modo que ahora solo exijo plena confianza en Mi apoyo, y se os ayudará, sea lo que sea lo que os preocupa. Porque nada es imposible para Mí, y todos los hielos en el infinito los dirijo según Mi voluntad, con sabiduría y gran amor .... siempre por el bien de Mis criaturas, para quienes quiero preparar una suerte bendita para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La confianza creyente asegura la ayuda de Dios ....

B.D. 5940 from 24 de abril 1954, taken from Book No. 64

Estoy cerca de vosotros .... Ya solo un pensamiento en Mi Me llama y Me acerca a vosotros, y podéis encomendarme a todas vuestras preocupaciones y penas .... Os escucho, y siempre tengo Mi ayuda preparada. Pero tenéis que confiar en Mi .... Teneis que creer que estais siempre rodeados por el amor Mio como hijos Míos, que nunca os abandonaría a vuestra suerte, si no vigilo sobre vosotros, como un padre cuida a Sus hijos. Entonces podéis estar tranquilos que nada llegue para vuestro mal, que todo es para el bien de vuestro alma, da igual lo que pase en vuestro destino. Vuestra llamada creyente hacia Mi aparta todo de vosotros lo que os parezca insoportable, porque Mi amor no os puede rechazar nada si Me lo pedís con confianza. Pero si estáis dudando de Mi amor y Mi poder, vosotros mismos estáis haciendo imposible que se realice vuestro rezo. Pero no dejo dañar a una creencia fuerte .... Y por esto siempre advierto: Preocupados de que ganéis una creencia fuerte .... preocuparos que vuestra fe sea viva por el amor .... Esto es Una y otra vez Mi mandamiento, Mi advertencia continua, porque el amor es el único remedio para deshacerse de cualquier sufrimiento, porque a través de una vida llena de amor ganais una creencia tan fuerte que podáis rechazar cualquier pena .... De verdad, no tenéis que sufrir o probar sufrimientos terrestres si mantenéis una creencia fuerte, que es consecuencia de obras de amor. Entonces vuestro reto terrestre ya se ha cumplido, habéis cambiado vuestro ser en amor y estáis unidos Conmigo intimamente a través del amor .... Pero Mi presencia excluye cualquier pena. Pero los hombres todavía son muy débiles de fe y también débiles en el amor .... Entonces buscadme a Mí si necesitáis ayuda para que Yo os fortalezca. Rogad por la fuerza que os falte y creed que os ayude, porque os amo y quiero ganar vuestro amor. La unión íntima Conmigo a través del rezo os asegura el cuidado de Mi parte, aunque hayan días y horas en vuestra vida en las cuales os sentís pequeños con ganas de rendiros .... el padre del cielo nunca os abandona, y siempre os ayudará en cuanto llegue el tiempo ....

amén

Traducido por Bea Gato

LA PROMESA DE LA AYUDA DE DIOS. FIRMEZA DE FE

B.D. 6704 from 2 de diciembre 1956, taken from Book No. 72

En cada necesidad espiritual y terrenal podéis refugiaros en Mí, y os socorreré. Jamás debéis dudar de Mi amor o de Mi poder, sino saber que Mi amor va constantemente dirigido a vosotros y que emplearé mi poder allí sólo donde no resulten daños para el alma. Así que si venís a Mí y me pedís con una confianza íntima, ya no está vuestra alma en peligro, porque entonces he conseguido, lo que por medio de la necesidad quería conseguir; de que vengaís a Mí, de que me invoquéis y de esa manera me reconozcaís como a vuestro Dios y Padre eterno. Puede que vuestra alma se haya entregado a Mí ya completamente, y sin embargo el mundo actúa todavía en vosotros y aparta vuestro pensamiento siempre de nuevo de Mí, y aunque Yo no os pierda, vosotros os perdéis a ratos en otros pensamientos dirigidos al mundo, el íntimo anhelo hacia Mí se atenúa la aspiración espiritual disminuye y entonces necesitáis otra vez pequeños infortunios, penas o sufrimientos para que recobréis el sentido de sí mismos y restablezcáis como antes la confianza en Mí.

¡El mundo es vuestro enemigo! Y de vez en cuando tengo que oponer medios de resistencia para que Yo no os pierda del todo en el mundo, a vosotros los que todavía no estáis profundamente amarrados a Mí. También tengo que intentar de encadenaros cada vez más fuertemente conmigo, a vosotros que ya soís Mios, pero que todavía debéis crecer en la firmeza de la fe y por eso también os afectan las calamidades y sufrimientos que sólo son para reforzar vuestra atadura a Mí, por lo que vuestra fe experimenta esa consolidación que vaís a necesitar en el tiempo venidero. En cada apuro espiritual y terrenal debéis venir a Mí. ¡Siempre estoy dispuesto a ayudar! Ninguna súplica os negaré tan pronto como confiéis bien en Mí de que como Padre bien sé lo que os es provechoso, y siempre os agracio con lo que os sirva de salvación. Vosotros no conocéis mis pensamientos, no conocéis mis proyectos, pero tenéis que tener plena confianza en Mí, de que por todo lo que sucede, tengo Mi motivo y que en todo yace únicamente amor, también aunque os resulte incomprensible. Si en esa plena confianza en Mi amor y poder os entregáis y os acomodáis de esa manera completamente a Mi Voluntad, os doblegáis y también resignáis llevando vuestra carga si Yo os la he cargado, entonces vuestra confianza habrá valido la pena, y experimentaréis, con frecuencia, de la forma más maravillosa, como actúa en vosotros Mi amor y Mi poder. Lo que ninguno puede, a Mí, como a vuestro Dios y Padre, me es posible, por lo tanto no hay nada que para Mí fuera imposible ejecutar, Nada hay que necesite dejaros desanimados, Sólo vuestra plena confianza y completa entrega en Mi Voluntad tenéis que darme, entonces inducís a mi amor y poder a que sea eficaz en vosotros. Tenéis que tener siempre presente que cada día es para vosotros una gracia, porque podéis aumentar la madurez del alma, si es que aprovecháis cada día trabajando en vosotros mismos y dando también aclaración a vuestros semejantes que están afectados por la desgracia. La desgracia y el sufrimiento deben de llevar a cabo lo que la propia voluntad todavía no ha llevado a cabo; la pena debe conducir hacia Dios, hacia Mí, Yo, el Que por Mi poder puedo desterrar (cautivar) todo sufrimiento. Que no se queje el hombre si es víctima de la pena y el sufrimiento, sino que recurra a Mí, Quien en verdad puede y quiere ayudar si el hombre cree en Mí. Confiadme vuestras penas espirituales y terrenales, y en verdad que os socorreré visiblemente a aquellos que se dirijan en plena confianza a Mí en entrañable oración.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Confianza plena en Dios y Su amor ....

B.D. 8957 from 2 de abril 1965, taken from Book No. 94

Encomendados siempre sólo a Mi gracia .... y la será vuestra en abundancia .... Yo soy capaz de hacerlo todo, y así también puedo remediar cualquier debilidad física si os confiáis en Mí con fe. Porque todo es posible para Mí, el Ser más poderoso del infinito, Que da Su amor a cada una de Sus criaturas. Pero, ¿quién dispone de una confianza tan fuerte que no tiene la menor duda sobre este poder y amor Mío? Probablemente estéis convencidos de que es posible para Mí, pero no Yo Mismo quiera y pueda probaros que Mi amor también es tan grande y quiere ayudaros en vuestra necesidad .... Y es esta duda sobre Mi amor la que ata Mis manos, que el amor no puede obrar con todo su poder y dejaros recuperar en el momento ....

Creed en Mi amor, que no conoce límites, que os ha seguido hasta lo más profundo y está destinada a vosotros por toda la eternidad .... (02.04.1965) Porque Mi amor no tiene fin y quiere haceros felices. Y este amor tampoco se ha disminuido a través de vuestra caída al abismo, porque como Mi Ser original es puro amor, esto sería imposible porque no conoce límites. Y una vez que vosotros, seres humanos, os imagináis que sólo el amor determina todo Mi Ser, entonces ya no podría haber ninguna duda en vosotros de que este amor está siempre dispuesto a ayudaros .... pero una condición previa es que Me devolváis el amor, que también sentáis amor por Mí, aunque no en la misma medida, porque no sois capaces de ello, pero tiene que llenar todo vuestro ser. Pero entonces también podríais creer y confiaríais en Mí sin dudar que cumpliera todas vuestras peticiones.

Pero aunque no experimentéis Mi amor como deseáis, podéis estar seguros de que poseéis Mi amor, porque Yo sé verdaderamente lo que os sirve mejor, y además estoy más que dispuesto a tomar vuestra cruz, si queréis cargarme con esa, si creéis que no podéis llevarla solo por vosotros mismos .... Soportad, pues, con paciencia y humildad todos los sufrimientos, porque el tiempo en la tierra pasa rápidamente. Pero un día también Me lo agradeceréis, porque podréis entrar en el reina de la luz y de la felicidad .... porque entonces os libraréis de toda escoria y ahora podéis disfrutar de todas las glorias por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ayuda de Dios después de la catástrofe

“He aquí, Yo estoy con vosotros todos los días ....”

B.D. 1004 from 13 de julio 1939, taken from Book No. 19

“He aquí, yo estoy con vosotros todos los días ....” Estas Palabras deben ser consuelo y confianza para vosotros en todo momento. Yo no dejaré a los que son Míos, si solo Me desean, y quiero ayudaros a soportar todo sufrimiento, si solo confían en Mí con fe. Os encargo que soportéis el sufrimiento, pero sólo para que os acordéis de Mí y Me pidáis ayuda en toda adversidad. Porque quiero fortalecer vuestra fe, quiero que dejéis que la fe se haga tan fuerte que ningún sufrimiento terrenal os pueda atemorizar y abatir más. Estáis todavía desanimados y corréis el peligro de derrumbaros bajo las resistencias que os envío, pero si estas ya no os pueden dañar, si nada puede haceros vacilar en la fe de Mi ayuda, habéis alcanzado el nivel de fuerza de fe que puedo obrar a través de vosotros.

Ved, cuánto más fácil será la vida para vosotros cuando ya no prestéis atención a las resistencias diarias y no tengáis que preocuparos por la vida cotidiana. Ser un verdadero hijo de su Padre en el cielo requiere también la plena confianza en que será protegido en toda dificultad y peligro, y así quiero que Mis hijos tengan fe y confianza en Dios .... Quiero que Me busquen siempre y constantemente para que se acerquen a Mí sin miedo y creyendo plenamente, para poder cumplir sus pedidos en cualquier momento .... Siempre deben dirigir sus corazones hacia Mí y nunca seáis de poca fe, y Mi amor estará atento a sus problemas y liberarlos de eso.

Por tanto, qué abundancia indescriptible de gracia está siempre disponible para vosotros cuando Yo os prometo Mi asistencia cuando la deseáis .... Y sólo es necesario que creáis y pidáis .... No os abandonaré, porque sé acerca de todo sufrimiento en la tierra y estoy dispuesto a ayudar donde uno lo pida con credibilidad. Solo vosotros mismos estáis creando todo lo difícil; si estáis lejos de Mí en vuestros corazones, entonces tengo que dirigir vuestros pensamientos hacia Mí, y eso a través de necesidad y sufrimiento. Pero si Me lleváis en vuestros corazones, también estáis seguros en Mi corazón y lo que entonces tenéis que llevar todavía sólo sirve para la salvación de vuestra propia salvación de vuestras almas.

Un día Me agradeceréis cuando comprendáis por qué se os ha pasado esto ....pero vosotros en la tierra no lo entendéis y por eso solo debéis tomar la crucecita sobre vosotros sin murmurar ni quejaros y llevarla con devoción por Mí. El cuerpo muere y con éste los dolores terrenales .... Pero debéis preocuparos por vuestra alma, cuyo sufrimiento es mucho mayor si se evita el sufrimiento del cuerpo en la tierra. yo amo a todos Mis hijitos y no quiero que sufran por una eternidad, pero este sería vuestro destino si os alejaseis del sufrimiento terrenal, que en verdad no es lo más difícil de soportar. Y cuando os prometo Mi presencia, entonces confiad en Mí y no os desaniméis. E que os impone el sufrimiento también os lo puede quitar, y ciertamente no os dejará llamar en vano, si pedís desde el fondo de vuestro corazón ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El tiempo después de la catástrofe .... Fuerza y ayuda a través de Dios ....

B.D. 2557 from 21 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

De hecho, la rutina terrestre sigue su curso, pero en completamente diferentes maneras. La voluntad divina la cambia, porque la voluntad humana no lo hace, porque la lucha nunca iba a terminar, la cual ha surgido por la gran falta de amor. Solo queda poco tiempo, y durante este plazo corto la falta de amor aumentará aún mucho más, es decir van a pasar increíbles crueldades, y los hombres van a sentir poca molestia de ello, porque solo contemplan los efectos terrestres y los admiten. Un número incontable de hombres van a entrar en una miseria y sufrimiento y necesitan a Dios, pero no encuentran el camino hacia Él, pero van a alimentar el odio dentro de sí mismos y hacer pagar mal con el mal. Y por esto está previsto un suceso que no puede pasar por nadie donde Dios habla. Todos van a ser tocados, cada uno a su manera .... cada uno va a ser arrancado de su vida rutinaria para luchar con sus fuerzas extremas para poder controlar la miseria, para hacer aguantable la vida. Pero la vida de aquellos sigue a los que Dios deja la vida. Pero muchos lo van a llevar con pesadez, los que no están en contacto con Dios, porque solo Él hace aguantable una vida en la tierra .... Lo que los hombres van a vivir será indecible, porque la catástrofe natural, por la cual Dios se pronuncia es tan tremenda, que significa una obra de destrucción única y para muchos hombres será el final de su tiempo. Y los supervivientes al principio van a ser incapaces de ayudarse uno al otro, pero se verán forzados a hacerlo, porque el desastre es tan extremo que sentirán pena dentro de sí mismos, aquel que no está completamente alejado del amor. Porque vale de llevar ayuda a todos los infelices. Por gran parte es la supervivencia la que empuja a los hombres a moverse y activarse y la fuerza de la creencia va a hacerles capaces de llevar a cabo el trabajo duro. Pero los incrédulos se atormentan mucho, porque les falta la fuerza que necesitan para llevar a cabo el trabajo increíble. La miseria va a ser muy grande, pero aguantable con la ayuda de Dios .... Y por esto a los hombres se debe enseñar ya anteriormente el camino a que le pisen en cuanto estén en un aprieto. Todavía la rutina terrestre sigue su curso, todavía los hombres están haciendo planes y piensan en un futuro mejor. Pero todo va a cambiar de manera no esperada .... Lo que hoy está de pie, puede derrumbarse mañana y vivir un cambio extremo .... Y la voluntad humana no puede hacer nada más que confiar con fe en el padre y creador y darse en sus manos y esperar a Su gracia, porque Dios está preparado a ayudar, sólo hay que llamarle. Y solo con apoyo divino la vida puede seguir aguantable después de una gran miseria, si el hombre no puede caer en un estado de falta de amor completo y buscarse alivio sin permiso a través de aprovecharse de sus semejantes. El amor divino los avisa y Él les enseña el camino correcto para llevar a sus hijos a través de tiempos duros aproximados. Y nadie tiene que pasar miedo o pensar en aquellos tiempos con terror mientras está creyendo profundamente estando en el amor .... Y por esto contemplad con fe fuerte y trabajad con amor, y vais a terminar la vida terrestre, porque nunca os va a faltar la fuerza si lo pidáis de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ayuda excepcional durante tiempos de la miseria ....

B.D. 8202 from 29 de junio 1962, taken from Book No. 86

Tampoco la mayor miseria durante los tiempos aproximados no os debe asustar, porque de la misma medida como Mi adversario rabia obviamente durante la época final, Yo traspasaré a Mi flujo de gracia a los hombres para capacitarlos de resistirle .... Y vais a sentir a Mis actuaciones aún más evidente, más se acerca el final .... Porque tengo que resaltar de manera extraordinaria para que no perdáis los ánimos y no caéis en sus manos. Porque no pierda la ocasión de influir con sus tramas, va a desplegar su poder extraordinario y vais a necesitar mucha fuerza para poder oponerse .... Y durante esta época miserable nunca os dejaría sin ayuda y Me haré visible, y repetitivamente vais a escuchar de ayuda extraordinaria para los hombres que Me llaman con creencia, vais a vivir cosas que os aprueban a Mi amor que fortalecen vuestra creencia .... Me voy a anunciar de manera excepcional, solo no debéis renunciar a la unión Conmigo, sino adaptarme con confianza para que os guía a través de toda (fuera del todo) la miseria durante la época final .... Y podéis a vivir a Mi aparición personal donde vuestro amor me lo permita .... Voy a aparecer en sueños para prestar consuelo y fuerza .... Solo teneis que tratar Conmigo intensamente en pensamientos y en rezos estableciendo la relación de un hijo con Su padre .... Me debéis vivir verdaderamente como un padre cariñoso, porque no quiero perder a nadie de vosotros que está por Mi parte por su propia voluntad, que pide a convertirse en un bendito y que es uno de los Míos. Vais a necesitar esta ayuda extraordinaria, porque el tiempo se acaba que Mi adversario lo tiene a su alcance, y como sabe de esto se va a desfogar e intentar a derribar y oprimir de cualquier manera. Pero Yo voy a influir de manera extraordinaria en vosotros y protegeros contra sus ataques, porque sé de vuestra voluntad que Me vale y entonces tengo el derecho de apartarle de vosotros. Y también Mis trabajadores del viñedo van a sacar con una voluntad aumentada de actividades, porque reconocen la infiltración obvia de Mi adversario y por esto reconocen qué hora mundial es. Y saben también que el final está cerca y quieren poner un fin a sus tramas, que se le pongan cadenas por mucho tiempo. Pero hace falta una transmisión de gracia extraordinaria, porque vosotros mismos sois demasiado débiles, porque el adversario trabaja con cualquier remedio para haceros caer, y sino Me enfrento a él con Mi poder y Mi luz, le saldría bien .... Pero os debeis enfrentar sin miedo a estos tiempos, vais a sobrepasarlos y quedaros como ganadores, porque Yo Mismo ando por vuestro lado y lucho a vuestro lado contra el enemigo de vuestras almas. Y así Yo os ofrezco cualquier apoyo, para aquellos que Me quieren estar cerca. Siempre estaré cerca de vosotros, y ya solo un pensamiento vuestro Me llama, porque el amor Me ata a vosotros, a aquellos que en antaño habéis salido de Mi amor, y este amor nunca os dejará y siempre os protegerá en cualquier penuria y peligro .... Y va a salir al día de manera extraordinaria si los tiempos adecuados llegan, cuando la miseria enorme pasa sobre la tierra, porque el final ha llegado ....

amén

Traducido por Bea Gato

La providencia de Dios... Ayudantes en necesidad...

B.D. 3246 from 6 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Reconoced la guía de Dios y agradecedle y alabadlo... Porque Su voluntad está en la base de vuestro destino en la vida y por eso todo tiene que suceder como sucede. Y por eso soportadlo todo con paciencia, aceptadlo todo con agradecimiento, sea la alegría, o la tristeza, porque ambos son buenos para vosotros si lo reconocéis como providencia de Dios y os sometéis a Su voluntad. Todavía hay que asumir los sufrimientos del tiempo por un corto tiempo porque el final no dejará a nadie fuera, pero el Padre siempre y constantemente tiene Su mano protectora sobre Sus hijos, y Él dirige todo para bien, venga lo que venga.

La necesidad nunca es mayor que el que ayuda, y es verdaderamente fácil para Su poder convertir la mayor desgracia en felicidad y hacer la suerte terrenal más fácil para el hombre que está en un gran problema. Pero tiene que creer en Él y en Su poder, en Su amor y tratar de ganarse este amor... Tiene que tratar de vivir según la voluntad de Dios para que el amor de Dios también pueda expresarse. Y si el problema terrenal también parece insuperable, la fe firme y la confianza inquebrantable en la ayuda de Dios lo desvanece, y por lo tanto el hombre mismo tiene los medios más seguros para evitar eso, tan pronto como se dirige al Padre celestial en súplica, Que no deja a Sus hijos en la necesidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confiad en el guión de Dios

Guía divina ....

B.D. 1164 from 7 de noviembre 1939, taken from Book No. 20

La confianza ilimitada en la guía divina tiene que echar raíces profundas en vosotros, sólo entonces podréis superar todo lo difícil con facilidad. Debe ser la guía de todo pensamiento de que el divino Señor y Creador conduce la vida de cada uno individual .... si no encuentra resistencia .... siempre hacia la perfección. El hombre tiene que saber, que ni un solo momento de la vida le llega inconsiderado, sino que todo es siempre un medio para ayudar al alma .... Que el hombre mismo muchas veces es la causa cuando los efectos secundarios de la vida le parecen difíciles e insoportables .... Que a menudo pone su alma en tal peligro por su propia voluntad que sólo puede ser vuelto al camino correcto a través de severos sufrimientos golpes de destino.

Hay tantas etapas de desarrollo que preceden a la estancia del alma en el cuerpo humano .... todas ellas ha contribuido a alcanzar un cierto nivel de madurez, y el curso de vida de cada ser humano es adecuado para llevar a la perfección el alma que habita este cuerpo, siempre que, sin embargo, que aproveche todas las oportunidades que se le ofrecen. Si ella no hace esto, es comprensible que las envolturas del alma se espesen en vez de disolverse, y las condiciones de vida ahora deben surgir de tal manera que puedan brindarle ayuda indirecta al alma.

Y es por eso que ningún suceso en la existencia humana carece de significado o propósito, ni un solo momento es permitido sin la voluntad del Señor. Si el ser humano tiene presente esto, que es guiado constantemente por la fiel mano paternal sólo para alcanzar su objetivo final, entonces su confianza en esta guía divina debe crecer y finalmente volverse tan fuerte que voluntariamente se entregue a esta mano del Padre que lo guía. Debe aceptar todo lo que encuentre en su carrera terrenal con la firme convicción de que sólo es bueno para la salvación de su alma. Debe soportar todos los sufrimientos o pequeñas adversidades de la vida con la mayor paciencia y dejar que solo reine el Padre celestial .... en cada prueba sólo reconocerá la llamada de advertencia del Padre, a la que deberá esforzarse en obedecer voluntariamente.

Y si se entrega voluntariamente a la guía del Padre, pronto encontrará alivio, porque su alma hace voluntariamente lo que le es útil y ya no necesita medios más severos para madurar. Mostrar confianza fiel en los días de adversidad es infinitamente promovedor para el estado del alma. Pues entonces el hombre reconoce el poder supremo y se somete voluntariamente a todas las órdenes .... sabe que la ayuda le llega en el momento adecuado, lo espera pacientemente y no se rebela contra la voluntad divina. Y enviar su oración al Padre con una confianza profunda e infantil es la garantía más segura de que esto se cumplirá .... Porque el Padre quiere que el hijo venga a Él en cada necesidad del alma ....

Quiere darle ayuda, porque el alma Le confiesa su debilidad y su fe en Él .... está en el camino correcto, y entonces se le puede quitar nuevamente el sufrimiento. Por eso el hombre nunca deben dejarse abrumar por el sufrimiento, sino encomendarse al Padre en el cielo con la más fiel confianza .... Todo le es impuesto por el Padre para su bien, y si el niño reconoce esto, también seguirá el camino correcto, corresponderá a la voluntad divina y, en toda necesidad y angustia, huirá al Padre, Que lo librará de toda angustia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Amor paternal .... El liderazgo de Dios ....

B.D. 3506 from 5 de agosto 1945, taken from Book No. 45

¿Por qué estáis llenos de miedo? .... ¿No comparto vuestro destino de manera que os prometo siempre ayuda? Solo teneis que prestarme vuestra confianza y dejaros guiar, y Mi guión siempre es bueno. Podéis pasar de Mi mano con esperanza que el padre os proteja y no os dejará caer. Pero tenéis que sobrepasar pequeños obstáculos para poder agarrar con más fuerza la mano del padre, para no olvidar a Su guión, os soltáis y querer pasar solos el camino. Es un peligro para vosotros. Entonces no asustéis ante dificuldades que os dejan parecer difícil el camino diario, aceptado todos los obstáculos con toda confianza en Su ayuda y vais a pasarlos con facilidad para poder andar tranquilamente vuestro camino. Porque os acompaño siempre y constantemente en cuanto querais aceptar a Mi acompañamiento. Y de Mi cercanía se traspasará a vosotros la fuerza, y entonces no necesitarías temer nada de las amenazas del mundo. Es por Mi voluntad y con Mi permiso que los hombres entran en una miseria grande, por el bien de vuestras almas que están apartadas de Mi. Pero cuido a los Míos con cariño, aunque tienen que participar en el sufrimiento y en la penuria de la generalidad de la gente. Dejadme cuidaros, liberad vuestros corazones de cualquier preocupación por el cuerpo .... y pensar únicamente en vuestros almas para que no tengan que sufrir hambre: seguid conectados Conmigo, rezad y practicad el amor, y nunca vais a estar sin fuerza, porque no olvido a los Míos, y escucho cualquier llamada hacia Mi y le presto atención. Y cread fijamente y sin dudar que para Mi nada es imposible y que estoy a vuestro lado más cerca que nunca en la miseria más grande. En Mi plan de la eternidad esta miseria está determinada y se aplicará, pero sólo como remedio de ayuda para las almas perdidas que se perderían seguramente. Pero aquel que cree en Mí, en Mi amor y omnipotencia, puede dejar caer cualquier preocupación, porque debe sentir como hijo Mío la mano cariñosa del padre, la cual se preocupa de él cuidadosamente durante su camino de la vida. El nivel espiritual más bajo del hombre pide una época de sufrimiento que es tan importante que parece casi insoportable para el hombre. Pero a pesar los Mios no tienen que temer esta época del sufrimiento, porque mientras estéis unidos Conmigo a través de rezos intensos y obras de amor realizados a través de vuestra voluntad gustando a Mi, estáis protegidos de cualquier influencia maligna de aquel que os quiere hacer caer. Y entonces las fuerzas de la oscuridad que actúan a través de hombres tienen poca influencia en vosotros .... Si que os pueden asustar, pero no os pueden dañar, porque Yo estoy por delante vuestro y desvío cualquier daño de vosotros .... si no hace falta para el bien de vuestro alma .... Por esto cread y confiad, aferrados a Mi, y Mi mano del padre os guía fuera de cualquier peligro ....

amén

Traducido por Bea Gato

El camino a la casa paterna .... Liderazgo de Dios ....

B.D. 6418 from 5 de diciembre 1955, taken from Book No. 68

Todos que quieren agarrarse a Mi mano van a ser guiados por Mi, aquellos que quieren confiar en Mi guión .... Siempre tengo que considerar vuestra propia voluntad. No puedo empujaros contra vuestra voluntad al camino al cual estáis desviando conscientemente, porque no os parece agradable .... Solo os puedo empujar suavemente, pero inmediatamente dejando sitio a vuestro rechazo en cuanto se me ofrezca. Pero aquel que confía en Mi liderazgo va a ser cuidado durante su camino sobre la tierra .... le lleva al reto .... Por esto no debéis mirar temerosamente a los obstáculos y preocupaciones numerosas, solo debéis agarraros fuertemente a Mi mano, y vais a ser guidos a través de todas preocupaciones con toda seguridad que solo puede admitir Mi liderazgo .... Por esto no mirad miedosamente al futuro, no os haced demasiada preocupación, dejad toda preocupación terrestre y levantad solo vuestros ojos hacia Mí. Porque estaré siempre a vuestro lado, Yo aseguro el alejamiento de todo lo malo si únicamente confiéis con fe, si os comportais como hijos frente al padre, si no os separais de Su lado y Me entregais cualquier preocupación de vosotros, vuestra creencia tiene preso a cada peligro, porque la fe íntegra en Mis cuidados cariñosos nunca defrauda .... Todavía estáis rodeados por la oscuridad más profunda, porque estáis metidos en un mundo del pecado y de la falta del amor. Pero el camino que os guía está iluminado por un rayo suave, y donde estoy Yo, donde andais por Mi lado siempre habrá luz, y entonces no hace falta tener miedo de la oscuridad, solo necesitáis levantar la mirada hacia la altura, desde allí iluminará siempre la luz clara .... En vuestros alrededores hay oscuridad más profunda .... pero para poder andar el camino de la luz podéis cogeros a Mi mano para poder pensar con gratitud de la obra grande de amor y gracia que realicé Yo por vosotros para poder llevaros fuera de la oscuridad .... Yo os he preparado el camino sobre la tierra, al cual podéis pasar cogidos de Mi mano, en Mi sucesor, bajo Mi gión. Antes había oscuridad más profunda, y no sale camino fuera de esta oscuridad .... Pero Yo allanaba un camino que os guía fuera de la profundidad hacia las alturas saliendo de la oscuridad yendo hacia la luz .... Y este camino sólo se puede ir bajo Mi liderazgo, es decir el hombre tiene que creer en Mí en Jesucristo, debe reconocer la obra de la redención y a Mi Mismo como el Salvador divino, Aquel que se encarnó en el hombre Jesucristo para levantaros de la oscuridad a la luz .... Entonces cada uno que quiere pasar Conmigo el camino hacia la altura debe juntarse a Mi en Jesucristo .... Entonces pasa por el mismo camino el cual había pasado el hombre Jesucristo, que ha ido al padre, a la casa paterna .... Siempre el camino que guía hacia allí necesita el acompañamiento de Jesucristo, porque solo existe un camino, el camino de la sucesión de Jesús .... y porque solo este camino está lleno de luz y garantiza la meta auténtica. Pero aquel que se ha encomendado una vez a Mi no le voy a abandonar nunca jamás. Mi mano le va a aguantar para que no caiga, Mi mano le va a apoyar en cuanto se sienta débil y Mi mano le va a arrancar del abismo hacia atrás, el cual se abre delante de él si no se cuida y si gira sus ojos al mundo del cual ya se había soltado .... Aquel que se someta a Mi y Mi gión puede pasar tranquilamente su camino, no va a fracasar .... No debéis dejar brotar en vosotros ninguna debilidad, ninguna duda, ninguna preocupación, porque en cuanto os entregáis a Mi, huis a los brazos del padre, Cuyo amor os protegerá y cuidará de verdad, Él os guiará yendo dirección al cielo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dios carga con todas las preocupaciones

Confiar en Dios... Preocupaciones terrenales .... “Señor, hágase tu voluntad”

B.D. 0732 from 2 de enero 1939, taken from Book No. 15

Y si sois conscientes de que el Padre os protege estaréis libres de cualquier peso terrenal, y el deseo de alimento espiritual aumentará en vosotros y la resistencia del exterior se disminuirá. Y, por tanto, todos los hombres deberían tener cuidado de poner sus preocupaciones en un segundo plano y entregarse conscientemente al Señor, Quien dirige cada acontecimiento de acuerdo con Su voluntad y con la sabiduría divina, y por lo tanto, solo exigís protección espiritual, pero la protección corporal se otorga a vosotros también, si solo confiáis.

Porque solo ahora reconocéis la guía de arriba .... Sois capaces de manejar todo si os entregáis voluntariamente al Señor .... Él, que os manda todo, igualmente puede quitároslo nuevamente, ya sea dolor o alegría, enfermedad y preocupación o suerte. A medida que lo recibáis, os será útil .... Si sois sumisos, así también estáis seguros de la bendición, pero resentimiento o rebelión no pueden producir el resultado que se requiere para vosotros y la salvación de vuestra alma, y ahora tenéis que aguantar aún más hasta que hayáis reconocido el sentido de la misión desde arriba y encajáis de buena gana.

Por lo tanto, recordad en todo sufrimiento que todavía tenéis que soportar esto por vuestro propio bien, siempre y cuando aún no hayáis alcanzado el estado de madurez. Cada advertencia de este tipo se basa en una necesidad, que probablemente no querréis ver, pero que obliga al Padre celestial a intervenir porque es para vuestro bien. Y cuanto más paciente y devotamente os sometéis a la voluntad del Señor, más rápido se os quitará toda calamidad, porque Él que os manda esto también se os quitará cuando haya llegado el momento.

La parte viva es el amor del Señor, pero quien está muerto en espíritu, no reconoce el amor de Dios .... pero el amor de Dios siempre se expresa donde la vida está en peligro .... El que quiere vivir, no debe perecer, y quien esté en peligro de caer en el sueño debe ser impedido .... Y vivirá todo espíritu, que siempre reconoce la guía de Dios en cada situación de la vida, en las penurias y las molestias de la vida cotidiana .... el que siempre ora: “¡Señor, hágase tu voluntad en el cielo y en la tierra!”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La preocupación por los Suyos

B.D. 3726 from 26 de marzo 1946, taken from Book No. 47

Los Mios se reconocerán en cualquier momento de su manera de dar con alegría, en su actitud espiritual y en la confesión de Mi nombre frente el mundo, porque no se espantarán de defender a Mi y Mi doctrina de amor, de hecho que las tramas de la parte contraria se revelarán cada vez más obvia y los hombres caerán más y más en la falta del amor, entonces se alejarán de Mi. Pero Mis hijos saben que sus semejantes están en gran peligro espiritual y que les hace falta la aclaración urgentemente, entonces saldrán y no ocultan su actitud frente a Mí, Su Dios y padre de la eternidad. Aquel que cree en Mí no tiene miedo de manifestarlo ante el mundo; aquel que cree en Mí vive según Mi voluntad y mantiene en pie continuamente la conexión Conmigo .... Entonces es uno de los Míos que van a ser acosados fuertemente durante el final, pero por la unión Conmigo serán los más fuertes hasta que llegue el último día. Porque a los Míos no abandonaré nunca y creerán a esta promesa sin dudar, porque ya tienen el espíritu despierto y el espíritu se lo enseña lo mismo que Yo he hecho a conocer a los hombres a través de Mi palabra. Más fuerte se acerca la penuria terrestre, más van a ser llenados por Mi fuerza, porque Yo Me preocupo de manera especial durante la época final para que se mantengan fieles a Mí y para poder oponer resistencia frente al adversario. Por esto los Mios no se tienen que preocupar cómo van a pasar los tiempos aproximados .... Me preocupo de ellos terrestremente y espiritualmente, aquellos que han aprobado la prueba ya en la tierra y que ya no quiero comprobar más, si no los necesito solo por el bien de los semejantes para que puedan reconocer qué fuerza yace en la creencia en Mi, en Jesucristo, el hijo de Dios y redentor del mundo; hasta el final deben tener la oportunidad a ganar esta fe, y por esto Mis hijos creyentes tienen que dar prueba y aguantar hasta el final. Y por esto os traspaso fuerza enorme, porque se piden cosas sobrenaturales de vosotros y que las podéis realizar. Si sois parte de los Míos podéis dejar caer cualquier preocupación, porque estoy con vosotros y estáis representando uno de los Míos si vuestro corazón se acerca a Mí anhelando a Mi amor, a la verdad .... a la vida eterna .... Entonces os convertís durante la vida terrestre según Mi voluntad, entonces sois Mis hijos en la verdad, aquellos que nunca voy a abandonar, que los voy a cuidar como un padre hasta el final y los voy a recoger para recompensarlos con bendición a la miseria en la vida terrestre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Promesa de más fiel cuidado paternal .... Apariencia visible ....

B.D. 4636 from 11 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Yo actuaré en vosotros continuamente, Yo os daré señales y haré milagros en vosotros que vosotros mismos reconoceréis como milagros, aunque esto permanece oculto para las personas que os rodean. Os atraeré hacia Mí, porque ya no Me oponéis resistencia, a pesar de que sois demasiado débiles para ascender a Mí solos. Quiero que sentáis que soy un Padre amoroso, que no deja a sus hijos solos en la necesidad. Y deberíais confiar en Mí y ganar una creencia firme, y entonces seréis un apoyo adecuando para Mí en la tierra, Me defenderéis a Mí y Mi reino y Me confesaréis al mundo.

Yo no Me separaré de vosotros, incluso si aflojáis la conexión sólida, si creéis, que tenéis que rendir homenaje al mundo y, por lo tanto, sacrificar más tiempo y energía vital para el mundo. Siempre sigo parándome frente a vosotros y os hago atar el lazo con más fuerza, porque ya no os dejaré porque Yo sé que vuestra voluntad es Mia, incluso si el mundo quiere agarraros. Os apoyo y ya no os dejo a quien es el Señor del mundo, porque os habéis convertido en los Míos en el libre albedrio, y seguiréis siendo Míos, porque así lo quiero.

Y con esta seguridad siempre podéis ser felices, no necesitáis preocuparos ni temer por el futuro, ya no necesitáis temeros por vuestras almas, solo necesitáis recomendarme a Mí, levantar vuestros pensamientos hacia Mí y regalarme vuestro amor, es decir, llevar el deseo de Mi presencia, entonces también estáis inseparablemente unidos conmigo.

Pero este vínculo, que habéis establecido en el libre albedrio, queda inseparable de Mi parte, y para que vosotros mismos no lo liberéis, siempre Me daré a reconocer. Me daré a conocer, estaré con vosotros en la mente, pero también Me acercaré visiblemente a aquellos que Me aman especialmente. Porque quiero ganar todo vuestro amor para haceros feliz eternamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Padre se hace cargo de todas las preocupaciones ....

B.D. 7949 from 25 de julio 1961, taken from Book No. 83

Confiad en Mi ayuda en cada necesidad terrenal y espiritual, y sólo acudid a Mí, vuestro Padre desde la eternidad, con todas vuestras preocupaciones, Que siempre está dispuesto a apoyar a sus hijos y a Quien nunca invocaréis en vano .... sin tan sólo confiáis completamente en Mí... Todos los acontecimientos terrenales se acercan a vosotros de tal manera como os sirve para vuestro desarrollo ascendente .... E incluso si os parece que os estáis metiendo en problemas y angustias .... vosotros mismos podéis evitarlos si tan sólo os quedáis Conmigo cuando Me pidáis que tome sobre Mí todas vuestras preocupaciones .... y lo haré, porque el Padre quiere ganarse el amor de Su hijo, y por eso siempre le dará amor ....

Todo pensamiento espiritualmente dirigido os garantiza también Mi ayuda, porque os he dado la promesa: “Buscad primero el reino de Dios .... todo lo demás os será añadido” .... Y si ahora dais prioridad a la maduración de vuestra alma, si dirigís vuestros pensamiento hacia Mí y al reino espiritual, las necesidades terrenales no os afectarán tanto porque Yo Mismo os las alejo... Mi promesa se cumplirá, de eso podéis estar seguros .... Os exijo que prestéis más atención a vuestra alma que a vuestro cuerpo .... Os exijo que busquéis un vínculo Conmigo y con Mi reino, y Yo entonces os quitaré las preocupaciones que os agobian terrenalmente, Yo lo arreglo todo y siempre de tal manera para que sea beneficioso para vosotros...

Pero tenéis que confiar en Mí, no debéis dejaros agobiar por las necesidades terrenales, sólo tenéis que entregármelo todo devotamente, y verdaderamente podréis consideraros felices, porque nadie podrá cuidar de vosotros mejor que Yo, porque sé de todo lo que necesitáis, y porque quiero daros dones a vosotros que Me servís, que estáis dispuestos a ser llamados Míos .... vosotros que pensáis en Mí y Me lleváis en el corazón... ¿A quién más debería aplicarse Mi promesa, sino a vosotros, que tenéis la voluntad de vivir para Mi agrado? ....

Y si ahora tenéis alguna preocupación, sea terrenal o espiritual, entonces venid a Mí con confianza y presentádmela .... Y en verdad, consideraré vuestras peticiones, porque no hay nada imposible para Mí y Mi amor por vosotros es sumamente grande .... Pero también contad con esto que pronto se produzcan grandes cambios que son esenciales por el bien de toda la humanidad... Pero incluso entonces guiaré a los Míos a través de eso, y experimentaréis Mi poder así como Mi amor, que será claramente reconocible entre los Míos .... Porque tendrán lo que necesitan y Mi fuerza fluirá hacia ellos, para que no sientan nada demasiado difícil, incluso si son afectados por los golpes del destino .... siempre sentirán Mi presencia y se entregarán a Mí con fe firme, y siempre serán sacados de cualquier problema...

Solo asegurados que vuestra fe se fortalezca, unidos a Mí cada vez más estrechamente y mantened un dialogo silencioso Conmigo, y de eso sacaréis mucha fuerza y luego ya no haréis nada más sin Mí, siempre Me dejaréis estar con vosotros, os aseguréis Mi presencia para vosotros a través de la oración sincera y la obra en el amor... Y en esta conexión íntima también confiaréis en Mí todo lo que os pesa y podréis estar seguros de que Yo os quitaré todas vuestras preocupaciones, que Yo os cuidaré y realmente podré hacerlo mejor, como un Padre terrenal se cuida de sus hijos... Y para poneros a prueba a vosotros y a vuestra fe os llegará preocupaciones y problemas una y otra vez; pero como vosotros conocéis el camino, sólo necesitáis seguirlo .... sólo necesitáis invocarme en espíritu y en verdad .... y en verdad, responderé a vuestra oración ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La protección de Dios contra el adversario

El diablo durante la época final .... La protección de Dios ....

B.D. 5020 from 13 de diciembre 1950, taken from Book No. 56

Podeis vivir en un mundo de diablos, pero a pesar estar estrechamente unidos Conmigo. Quiero daros este consuelo para que no os convirtáis en débiles durante la época final que se adelanta al final. Porque en este tiempo aquellos Míos están rodeados por diablos que os van a acusar fuertemente por culpa de la creencia. Y en cuanto estéis frente a ellos proclamando a Mi nombre vais a provocarlos, y vais a sufrir bajo su maldad, porque va a hostilizar todo lo que Me apoye. Y esto justamente es vuestro arma más fuerte, vuestra protección más fuerte para manteneros fieles a Mi .... Estaré continuamente presente y cerca de vosotros y nadie puede haceros daño mientras esté con vosotros. Entonces Yo también estoy en medio de diablos, pero en el corazón de aquellos que Me están cerca, que Me quieren y que creen en Mí, en Mi amor y omnipotencia, que están convencidos que Yo les salvo de cualquier penuria, que Yo soy el Señor sobre solo lo maligno .... Vais a estar muy unidos Conmigo, y vuestro anhelo crecerá día tras día, y este comportamiento Me atrae a vosotros sin remedio. Por esto no hace falta tener miedo, tampoco durante la miseria terrestre más grande .... Porque para Mí todo es posible, Yo os puedo salvar del peligro más grande y también soy ganador sobre aquellos. El mundo os va a odiar y os perseguirá. Pero Yo os quiero y os protegeré hasta que ha llegado vuestra hora, cuando entréis a Mi reino. Y os lo digo como consuelo que vuestra creencia va a aumentar, más se lo sacuda, porque aquellos que se acercan a Mi, va a vivir un fortalecimiento de la creencia por Mi Mismo y su idea espiritual hacia Mí va a convertirse en una relación de hijos, y con esto la confianza en Mí es muy grande y van a temer la penuria terrestre solamente muy poco, porque están muy convencidos que Yo les salvaré. Yo nunca os abandono si no Me abandonáis .... Pero vosotros que sois Míos, no podéis dejarme, porque Mi amor os atrae. Es la razón por la cual estoy siempre presente y lo voy a ser siempre, y además en el momento cuando el infierno se abre e irá contra vosotros. Entonces lucharé a vuestro lado y la victoria será nuestra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La huida hacia Dios es el rechazo del adversario

B.D. 7751 from 21 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Solo la unión Conmigo os da la paz interior, porque entonces estáis unidos Conmigo, entonces Mi adversario no os podrá acosar más, porque huye de Mi. Por esto debéis buscar cobertizo en Mi, buscad consuelo y ayuda en Mi en cuanto os encontráis en penuria terrestre y espiritual. Y entonces empujais vuestro alma fuera del enemigo que intenta proporcionarles tranquilidad para poder influir en vosotros según su voluntad. Pero os abandonará en cuanto vea que podéis venir hacia Mí con vuestras preocupaciones y penas. Porque no os puede forzar a obedecerle, y abandonará sus planes en cuanto vea que os conectais Conmigo. A consecuencia tenéis que dirigir vuestros pensamientos solo hacia Mi, no os preocupéis de los obstáculos diarios, entregados a Mi con confianza fiel, y de verdad, os voy a proteger y dirigiros de buena manera a través de vuestra vida terrestre .... Pero la lucha contra el enemigo de vuestro alma aumentará más cerca está el final .... Y aquel que es débil de confianza hacia Mi va a tener que luchar duramente contra él. Os aconsejo una y otra vez huir hacia Mi en cuanto estéis acosados, en cuanto vuestros pensamientos están infelices o temerosos, porque son señales de su cercanía, porque os quiere quitar la tranquilidad interior para prohibir a unirse Conmigo. Y entonces buscad aún más la unión autentica Conmigo, porque escucho el susurro más silencioso que viene del corazón, y de verdad siempre estoy preparado para protegeros. Durante la época final los hombres van a ser acusados mucho más fuerte por él que nunca antes, pero siempre os proporcionaré también la gracia por parte Mia para que podáis comenzar la lucha contra el enemigo de vuestros alma, para que estéis capaces de oponerse con resistencia sin tener que temerle. Qué os puede hacer si Me teneis como protector a vuestro lado. Solo tenéis que acercaros voluntariamente a Mi, porque es lo que pido de vosotros, que huis como hijos al padre para liberaros de aquel al cual seguisteis en antaño voluntariamente a la profundidad. Y entonces tengo vuestra voluntad y Yo os puedo agarrar y estar preparado siempre para protegeros. Y podéis creer que no os puede abusar en cuanto os unis Conmigo, en cuanto lo permitís que Yo esté presente si os someteis a Mi .... Entonces entrará paz de nuevo en vuestro corazón .... no os puede abusar, porque estáis bajo Mi protección .... porque os habéis rendido a Mi ....

amén

Traducido por Bea Gato

La protección de Dios durante la lucha contra el adversario ....

B.D. 8462 from 8 de abril 1963, taken from Book No. 89

Una y otra vez vais a vivir pruebas de Mi amor para hacer más vivo vuestra creencia, para haceros consciente de Mi presencia continua y para que pueda actuar en vosotros. Quiero hablar constantemente con vosotros, aunque vuestro cuerpo no es consciente de esto, pero vuestro alma Me escucha y recibe constantemente a Mis flujos de amor, gana tesoros espirituales y deja desarrollaros más y más. Y así recompensar vuestro trabajo por Mi y Mi reino, lo cual es bastante urgente, porque el tiempo llega a su final y quiero encontrar entradas por todos lados para darme a conocer a los hombres. Y bendigo a cualquier acción que se hace por Mi, y junto a los Míos para que puedan ser apoyo uno al otro, a que cada uno da al otro lo que no tiene .... para apoyaros uno al otro, sea en tierra o espiritualmente. Porque vendrá un tiempo de lucha para todos en el cual tenéis que aprobar vuestras fuerzas, y lo podreis, porque solo teneis que pedir continuamente por Mi fuerza, la cual se os concede en abundancia, porque nunca dejaré a los Míos y los acompanyo a través hasta el final. Una y otra vez os advierto de los ataques de Mi adversario, el enemigo de vuestras almas, para que seáis despiertos y no permitir que os ponga tramas, porque vendrá bajo el disfraz de un ángel de la luz, y va a distribuir mucha confusión bajo los Míos que no quieren aceptar la verdad que el adversario lucha con todos los remedios que tienen la apariencia de lo bueno y justo, pero que son mentira y truco. Por esto, sean atentos y seguid rezando, entregados a Mi con toda la confianza para que Yo os proteja contra sus ataques, y más intenso os unis a Mi, más claro vais también a poder deslumbrar al enemigo y alejaros de todos que se han unidos a él y, como sus ayudantes, se acercan a vosotros. Siempre levantaré Mis manos encima de vosotros, pero a pesar tenéis que pasar luchas, porque debéis decidiros con voluntad libre por o contra Mí, por o contra él .... Pero Yo conozco a los Míos y no permito que seáis engañados por él .... Aclarar vuestros pensamientos, guiaré en vosotros el sentido del rechazo en cuanto se acerca a vosotros, da igual bajo qué máscara .... Pero pensad siempre que os encontráis en una zona oscura, porque es esta tierra terrestre que es su entorno donde puede actuar y lo hará si no se le opondrá nada de rechazo .... Y siempre podeis pedir por la luz y a través de vuestra voluntad se activa la transmisión de la luz, y entonces no tenéis que temer al señor de la oscuridad, de verdad, porque donde existe la luz él no puede existir, huye de la luz, porque huye de Mí, de Aquel que Soy Yo, la luz de la eternidad. A pesar tenéis que estar siempre atentos, porque vosotros mismos todavía no sois perfectos, y donde le permitís la más mínima ocasión, aprovechará la posibilidad de liaros, de agitadores, de poneros inquietos y empujar vuestros pensamientos lejos de Mi. Y por esto es una lucha continua para vosotros contra sus tentaciones, pero solo teneis que pedir mi apoyo, y vais a salir como ganadores, no podrá dañar a vuestro alma .... Y Yo os prometo a todos vosotros a Mi protección, todos que quieren ser Míos y que cuento Míos, porque es vuestra voluntad que se somete a Mi, porque puedo manejarla y no la entrego a Mi adversario .... Y todo será aguantable para vosotros, aunque vengan tiempos difíciles sobre vosotros, pero a pesar os he prometido a Mi protección, Mi ayuda y Mi guión. Y se puede acercar todo con tranquilidad, siempre pasará como Yo lo he determinado en Mi plan de redención y como vale por el bien a cada uno de los Míos .... En cuanto os entregaré a Mi por completo Yo tomaré las riendas y os cuidaré, en la tierra o espiritualmente, Yo os guío a través de todas las miserias de la vida sin daño .... Mi fuerza os atravesará, da igual lo que se acerque a vosotros, porque siempre podéis sentiros cuidados, siempre podéis confiar como hijos viviendo al padre, y Él aceptará el cuidado sobre vosotros, Él siempre estará al tanto y os cuida y atraviesa con vosotros los tiempos hasta el final ....

amén

> 2351

> Confianza de Dios .... La proclamación: “ Rogad, y vais a recibir ....”

La falta de fe en Dios sale obviamente a la luz en cuanto los hombres se encuentran de penuria terrestre, porque les falta la creencia profunda .... la creencia en un poder que puede cambiar todo en la tierra con su voluntad. El hombre creyente se somete con toda confianza a este poder, porque sabe que el amor y omnipotencia de Dios le quiere y puede ayudar, por esto el hombre lleno de fe tiene ventaja frente al hombre sin creencia, porque se ahorra a menudo miedo y preocupación, pero el incrédulo vive con intraquidad y preocupación constante, porque no puede dirigirse a nadie que le quitaria esa carga. La confianza en Dios supone una creencia profunda, la confianza en Dios determina a la vez la profundidad, es decir la intensidad del rezo. Porque aquel que está lleno de creencia en Dios va a llegar a Dios durante todas las penas del cuerpo y del alma y pedirle por Su apoyo .... Le llamará de corazón, y entonces el rezo interno sube hacia Dios. Y el padre del cielo lo escucha, porque Su amor hacia Sus hijos es tan grande que Él no los quiere dejar en situación de penuria ni de preocupación. Pero donde falta la esperanza completa que Dios podría y quiere ayudar, allí el rezo solo sube vacilando hacia Dios, y según la ayuda va a ser débil. Hace mucha falta el giro hacia una creencia fuerte, porque solo el rezo intenso hacia Dios tiene como consecuencia que se establecerá más fácil la unión con Dios. Metido en una fe fuerte el hombre se siente mucho más cerca a Dios y le es posible a rezar en el espíritu y la verdad, es decir hablar con Él sin regañadientes, y más rápido se le pueden conceder a sus rezos, porque un rezo mandado a Dios con confianza plena tiene que cumplirse, porque Dios Mismo se lo ha prometido, que Él les quiere dar por lo que pidan ....” “Rogad, y los vais a recibir ....” Y lo que Dios ha prometido siempre se mantiene en la verdad pura .... En cuanto Él ha prometido al hombre la ayuda, pueden creer sin dudarlo que Él lo hace y hacer crecer la perspectiva. Y desde entonces la vida en tierra se llevará mucho más fácil, porque donde la fuerza propia del hombre no es suficiente, podrá realizarlo con la ayuda de la fuerza Dios, por la cual el hombre creyente puede pedir y lo hará, porque Dios Mismo lo ha advertido al hombre de todo corazón que se lo pida en cuanto haga falta Su ayuda. Se puede pedir también por una creencia firme, y Dios aceptará también este rezo, porque en cuanto el hombre pida por bienes espirituales nunca le prohiba su petición ....

amén

Traducido por Bea Gato

Únicamente la oración protege ante la intervención del adversario

B.D. 8955 from 15 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Cuanto más se acerca el final, tanto más violenta es la actividad del adversario; pues todos lo notaréis porque no pasará ni un sólo día en que no os inquiete, o que sentís su perfidia de otra manera. Ahí lo único que ayuda es rezar... uniros con Aquel que también es un Señor sobre el adversario, al que Él había vencido por su muerte en la cruz. Pero una oración íntima os devuelve la paz interior - la que el adversario os quiere quitar; porque si os dirigís a Mí, entonces su poder está quebrado, con mucho que se esfuerce a provocaros inquietud.

Las luchas contra él serán cada vez más vehementes, y él no dejará de acosaros... de modo que cada vez de nuevo Yo debo deciros que únicamente la oración os protege ante su actividad. Porque entonces me demostráis que me buscáis a Mí, y que queréis estar liberados de él. De modo que entonces también puedo aplicar mi Poder contra él pues puedo parar sus intervenciones porque así, mediante vuestra voluntad, vosotros mismos me dais el derecho sobre él.

En el tiempo final el adversario se pondrá más y más furioso, sin embargo, aún así no tendrá éxito ante los Míos, los que me anhelan íntimamente y que invocan mi Protección. Y, ¿a quienes iba Yo a proteger con más gusto que a aquellos que siempre quieren estar unidos conmigo, y que se han ofrecido a servirme? Sed conscientes de que Yo también tengo Poder sobre él... que no estáis expuestos indefensos a él... y que tendréis la fuerza para rechazar cualquiera de sus intervenciones.

Esta fuerza la debéis obtener de mi Palabra, pues siempre debéis abismaros en ella y habrá Luz alrededor de vosotros - la que él huye y así ya estaréis liberados de él. Ya no permitáis que el mundo os cautive, porque entonces él se introduce furtivamente y os seduce con sus bienes. Entonces también tendrá cierto poder sobre vosotros sin que os enteréis de esto porque os puede engañar. En este caso Yo no puedo venir para ayudaros porque vosotros mismos os dais a su mano, olvidándoos de Mí; por lo que tendréis que luchar mucho para conseguir vuestra conexión íntima conmigo. De modo que sólo entonces os daréis cuenta lo que significa el haberos soltado de Mí, porque una vez que el adversario posee algo, también lo agarra.

Pero Yo no dejo caer a nadie que me anhela seriamente - sólo que tendrá que luchar mucho para volver al grado en que se encontraba antes.

Por eso tened cuidado que el adversario no adquiera el poder sobre vosotros. Por eso, cuando os encontráis en apuros, ¡llamadme a Mí!, porque Yo siempre estaré dispuesto a ayudaros - si esta llamada viene del corazón. Pero no permitáis que el mundo se os imponga, porque entonces os atenderá aquel que es el señor de él... y entonces Yo no puedo sino esperar a que volváis a encontrar el camino de regreso a Mí...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La ayuda de Dios para el penitente confiado

La confianza en Dios .... La promesa: “Rogad y vais a recibir ....”

B.D. 2351 from 29 de mayo 1942, taken from Book No. 32

La falta de confianza en Dios sale obviamente a la luz en cuanto los hombres se encuentran en penuria terrestre enorme, porque les falta la creencia profunda .... la creencia en un poder que puede cambiar cualquier suceso en la tierra a través de su voluntad. El hombre con fe se entrega con toda confianza a este poder, porque sabe que el amor y omnipotencia de Dios le quiere y puede ayudar, y con esto el hombre con creencia plena lleva la ventaja frente al incrédulo, porque se ahorra a menudo el miedo y la preocupación, mientras el incrédulo está bajo la presión de la intranquilidad y preocupación constante, porque no puede dirigirse a nadie que se lo quitara. La confianza en Dios está determinada por una creencia profunda, pero a la vez la confianza en Dios determina la profundidad, es decir, la intensidad del ruego. Porque aquel que tenga la plena confianza en Dios va a buscar a Dios durante todas las penas del cuerpo y del alma y rogarle por Su apoyo .... Le va a llamar de todo corazón y entonces el rezo intenso subirá a Dios. Y Dios en el cielo lo va a escuchar, porque Su amor hacia Sus hijos es tan grande que Él no les quiere dejar con preocupaciones. Pero donde falta la esperanza plena que Dios le pudiera ayudar, allí el rezo solamente sube muy vacilante hacia Dios, y según la ayuda también es débil. El paso hacia una creencia fuerte es inevitable, porque sólo entonces tiene como consecuencia un rezo intenso hacia Dios y se establece mucho más fácil la conexión con Dios. Metido en una creencia fuerte el hombre se siente mucho más cerca a Dios y es capaz de rezar con su espíritu y en la verdad, es decir hablar con Él libremente, y lo más pronto se pueden escuchar sus rezos, porque un rezo mandado en creencia profunda y confianza plena tiene que llegar a cumplirse sin remedio, porque Dios Mismo lo ha prometido al hombre que Él les dará por lo que pidan .... “Rogad y lo vais a recibir ....” Y lo que Dios ha prometido queda como la verdad pura y eterna .... Como Él dio al hombre la esperanza de su ayuda, pueden creerlo sin dudar que Él cumple, y ahora se fortalecerá con esto más a su confianza. Y a partir de esta hora la vida terrestre se hace mucho más fácil en las cosas en la cuales la propia fuerza no bastaría, lo podrá vencer con el apoyo de la fuerza de Dios que el hombre con creencia plena puede y lo va a pedir, porque Dios Mismo les ha avisado de que le puedan preguntar por Su ayuda en cuanto les haga falta, porque en cuanto el hombre pida por un bien espiritual un ruego jamás se pida en vano ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confianza indudable en Dios ....

B.D. 7417 from 27 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Todo se os va a cumplir si rezais de buena manera .... Pero todavía no entendéis lo que significa “rezar de buena manera”, sino andaríais sin preocupaciones a través de vuestra vida terrestre, porque confiarías por completo en Mi. Pero justamente esta confianza os falta, y entonces no sabéis rezar bien, estáis dudando y preguntando dónde solo hace falta esperar a la ayuda sin dudar. Siempre surgen dudas pequeñas en vosotros si os cumplaré vuestros ruegos, y entonces vuestro rezo ya no es como debería ser, para poder ser escuchado. Debéis saber siempre que Mi amor hacia vosotros es eterno y que el amor nunca se niega .... Si rezais bajo este conocimiento sabéis también que nunca os puedo dejar nada sin cumplir por lo que estáis pidiendo, porque Mi amor quiere alejar todo lo malo de vosotros, Mi amor quiere hacer feliz, y Mi amor es tan grande que nada Me es imposible, también si al hombre le parece imposible. Pero no podéis imaginar la grandeza de Mi amor eterno, y es esto lo que os hace dudar, lo que debilita vuestra confianza en el cumplimiento de vuestros ruegos y Me limita en Mis actuaciones .... Siempre poneis las medidas de los hombres, estáis limitando también a Mi amor, porque no sabéis nada de poder amar ilimitadamente y regalar amor ilimitado. Pero no conozco ninguna limitación, no de Mi amor, no de Mi poder, y por esto nada es imposible para Mi, como tampoco pongo limitaciones de Mi voluntad de amor frente aquellos que rezan hacia Mi intensamente con toda confianza en Mi ayuda, en el cumplimiento de vuestros ruegos. Y solo es la confianza que debe crecer en vosotros .... la certeza firme que Yo escucho a vuestras llamadas de ruegos y vengo a ayudaros, da igual lo que sea .... Vuestra confianza puede superar todo, porque sabéis actuar siempre Conmigo Mismo y empezar con lo que queráis .... Va a ser bendito por Mi .... Vais a sentir obviamente a Mi mano después del rezo intenso hacia Mi .... vais a ser guiados que es por vuestro bien, y vais a ser aliviados de todas vuestras preocupaciones para poder pasar ligeramente y alegre por la vida terrestre, siempre cogidos por Mi mano, la cual nunca vais a soltar jamás, porque os estáis uniendo constantemente a través del rezo. Solo hay que encontrar esta unión íntima con el padre, y vais a poder rezar correctamente, vais a poder hablar de la manera más simple Conmigo, y Yo os escucharé y no perderé ningún momento .... para venir a ayudar a Mi hijo .... Pero tenéis que confiar en Mi .... Esto lo pido de vosotros, porque cualquier duda frena a Mi actuacion del amor en vosotros .... porque esta ley es eterna que el amor no se debe encontrar con ningún obstáculo, que la falta de confianza es rechazo donde Mi amor no se puede desarrollar con toda fuerza .... Me preocupo por el bien de cada hombre, y cada hombre puede hablar Conmigo como un hijo con su padre .... Aquel que lo consigue está bien cuidado por los tiempos y la eternidad, se le ayuda siempre y constantemente, porque en el momento en el cual el hijo confía en Mí, Yo puedo actuar en él según su voluntad. Y entonces puede rezar a través del espíritu y la verdad, entonces puede estar seguro que se escucha sus ruegos, porque Yo nunca Me niego a ningún hombre que Me llama por ayuda con confianza ....

amén

Traducido por Bea Gato

La ayuda de Dios para el suplicante confiado ....

B.D. 5999 from 11 de julio 1954, taken from Book No. 65

De verdad no os quiero mantener en la debilidad, aquellos que Me piden por fuerza y gracia, y os quiero cuidar, como un padre cuida a sus hijos, cuya voluntad reconoce como buena y dirigida hacia Él. A veces dejaré surgir del sentido de la debilidad en vosotros, porque os quiero unir Conmigo cada vez más fuerte para enseñaros que podéis estar muy fuertes Conmigo y que no tenéis que temer nada en cuanto os juntais fuertemente a Mí y poder obtener fuerza de Mí. Nunca estáis solos aunque estoy a escondites .... Pero vuestra llamada Me deja salir del retiro; por esto no me olvidéis .... y aunque vuestra penuria es muy grande no permitís que gane sobre vosotros, sino no prestad atención y venid hacia Mí con confianza. Justamente esta confianza os asegura también la ayuda, entonces sois Mis hijos auténticos en cuanto no pongáis dudas frente Mi poder y Mi amor. ¿Puede ocurrir algo que no podría eliminar? ¿Hay hombres que Me podrían apartar de Mis actuaciones, y os puede ocurrir algún mal si cuido de vosotros? Yo os pido de preguntarme por ayuda .... Pero os pido que me preguntéis por ayuda .... Solo os toca cualquier miseria, porque quiero causar que establecéis la unión Conmigo o profundizar .... Intento haceros ver este propósito de cualquier penuria, pensad siempre que sin entrais en situación difícil que Yo la permito, porque quiero estar unidos con vosotros más intensamente, pero que tenéis que realizarlos vosotros mismos, que la pena solo es una pequeña advertencia para buscar más intensamente a Mi presencia .... No quiero que andéis caminos propios donde no Me dejáis andar a vuestro lado .... Quiero ser vuestro acompañante continuo, y por esto vuestros caminos van a ser infranqueables y peligrosos si los estáis pasando solos y Yo quiero que llaméis por Mi, por el líder. Aquel que os acompaña sobre todos los acantilados de vuestro camino dando seguridad. Si se acerca penuria venid primeramente con confianza hacia Mi contándolo .... Porque quiero que dejéis el peso atrás que os carga. No quiero que pasais de Mi. Siempre quiero ser vuestro padre. Aquel que podéis contar todo y vuestra confianza se os recompensa verdaderamente, porque donde ningún hombre puede ayudar, Mi poder no está limitado. Yo siempre os puedo prestar ayuda, y quiero ayudar siempre a aquellos que Me vienen como hacia un padre para pedir por Su ayuda ....

amén

> 4899

> Encarnación de los seres luminosos .... Los precursores ....

Yo he transmitido el evangelio a la tierra, y en cuanto lo recibís desde arriba, es tan puro y sin falsificaciones por voluntad humana. Sé que es necesario, que hay un número incontable de hombres que no Me pueden encontrar, porque ya no están enseñados en la verdad. Y por esto Yo Me incorporo a Mi Mismo en el espíritu de aquellos que Me quieren servir. Para que reciban ahora la verdad en forma más pura, es la necesidad que he visto por Mi amor y sabiduría y que Me empuja a prestar protección al recibidor de la verdad frente la influencia de espíritus impuros, que lian a sus pensamientos y que quieren frenar la transmisión de la verdad. Aquel que recibe a Mi evangelio que Yo Mismo enseñaba en la tierra y que quiero repartir en la tierra nuevamente por Mis servidores, puede estar seguro de que está metido en la verdad, que puede enseñar como apóstoles de la época final a los semejantes sin temer que se podrían mezclar errores en sus enseñanzas. Y estando en esta certeza debe influir en todos que se le pongan en el camino, debe sentirse como vocero Mio y defender siempre en Mi nombre lo que ha recibido de Mi Mismo y lo que siente, porque es la verdad pura.

Hay muchos seres de la luz que están encarnados en la tierra, porque la miseria espiritual enorme necesita ayuda extraordinaria, que sólo puede ser realizada por seres de la luz. La mayoría de las veces aquellas almas de la luz son guías espirituales, es decir, por sus vidas terrestres están en una unión muy cerca de Mi voluntad y pueden recibir Mis enseñanzas directamente de Mi para transmitirlas a los semejantes. Aquellos seres luminosos tienen un grado de desarrollo que hace imposible una caída a la profundidad, por lo tanto andan por la vida terrestre con una major devoción y altruismo y solo intentan dar a los semejantes a Mi reino, sin sacar otro beneficio para ellos mismos, sino sólo servirme y ayudar a los hombres. Por esto un tal ser enviado por Mi a la tierra puede incorporarse más veces en cuanto el nivel espiritual tan bajo de los hombres hace falta. Pero tal encarnación incluye el servicio completo hasta el final, porque Mi voluntad es dominante en este ser, porque se han sometido voluntariamente a Mi y no pueden perder en tierra este grado de maduración. Seres espirituales más bajos nunca podrán dominar un ser tal incorporado, y jamás podrán caer bajo su mala influencia. Jamás un ser espiritual desarrollado podría caer en tierra, es decir su misión está cumplida .... Ante los ojos de los hombres tal misión sólo puede ser interrumpida por una llamada de repente al reino espiritual o intervenciones humanas enemigas que interrumpen la vida terrenal antes del tiempo. Pero sé de esto desde hace eternidades y no intervengo con Mi poder para no limitar la voluntad del hombre. A pesar la obra de redención se finalizará, y vendrá todo determinado por Mi plan eterno de la salvación. También los espíritus más perfectos vendrán del cielo para una temporada para encarnarse para conseguir un ascenso espiritual bajo los hombres, porque sin aquella ayuda estarían demasiado débiles para la oposición. Y entonces van a resucitar también los muertos de sus tumbas, es decir aquellos que son completamente ciegos podrán llegar a ver a través de un rayo muy brillante desde arriba ....

(19 de mayo 1950) Entonces nos encontraremos en la época antes del final, donde se espera a Mi regreso lo cual fue anunciado una y otra vez constantemente a través de videntes y profetas. Y ante Mi va a lucir la luz más brillante en la tierra en la prenda más humilde. Va a anunciar a Mí una vez más como lo hizo antes de Mi aparición en la carne en esta tierra, antes de Mi llegada entre los hombres a los cuales Yo querría traer al evangelio .... Fue Mi precursor y lo será nuevamente. Y los hombres lo reconocerán en sus recursos, porque va a elegir las mismas palabras y dar testimonio Mío como lo había hecho antes. Su espíritu solo se baja a la tierra para cumplir con la ley, por esto se tiene que adelantar a Mí en pleno conocimiento de su procedencia y de su tarea. Sabrá todo y también sabe de su destino terrestre, del cual no se puede revocar, porque es parte de la obra de la redención, de la cual es parte por amor hacia el no redimido. Sabe que con su muerte la primera misión está cumplida y no tiene ningún más anhelo que la unión final Conmigo, su Señor y maestro, su amigo y hermano, su padre eterno .... Y en cuanto aparezca el final está aproximado, porque Yo le seguiré pronto y hago verdad a Mis anunciaciones. Pero Mi regreso será el último acto antes de la destrucción completa de la tierra con todo lo que está vivo .... Entonces se cumplirá lo que está escrito. Va a crearse un cielo nuevo y una tierra nueva donde Yo estaré en medio de los Míos, donde solo existe un pastor y un rebaño, porque todos que viven están unidos Conmigo y permiten la permanencia Mía entre ellos, porque todos los hombres de la tierra nueva son hijos Míos, a los cuales vendré Yo Mismo como padre para darles lo que les hace feliz ....

amén

Traducido por Bea Gato

Oración en silencio .... Confesión ante el mundo ....

B.D. 6012 from 30 de julio 1954, taken from Book No. 65

Los que me dirigen oración lo deben hacer en espíritu y en verdad .... Lo que sale de lo más profundo del corazón es lo único que me agrada, y también llega a Mi oído .... Por lo tanto, sólo miro el corazón humano y no presto atención a las palabras pronunciadas por la boca si el corazón no está involucrado. Si ahora ustedes son capaces de aislarse completamente del mundo para mantener un diálogo íntimo Conmigo, entonces me alaban sin palabras ya a través de su voluntad de entrar en contacto Conmigo, entonces es una oración silenciosa que me dirigen con el pensamiento, una verdadera adoración que trae ricas bendiciones a vuestra alma, porque el contacto conmigo les permite adueñarse de la fuerza y la gracia que el alma siente como ayuda para madurar. Este modo tan íntimo de orar es la oración correcta que me agrada, porque entonces se habrán acercado a Mí por ustedes mismos, tan cerca que les puede tocar la fuerza de Mi amor, que les atrae cada vez más íntimamente a Mí. Si quieres hablar conmigo, el lenguaje de la boca es verdaderamente superfluo, pues fácilmente puede querer ocultar o fingir algo que Yo reconozco,

pero que no tiene por qué ser evidente para el prójimo, por lo que éste se engaña fácilmente y luego utiliza a su vez la misma forma de oración .... Entra en tu habitación si quieres rezar .... Retírate en el máximo silencio, allí me encontrarás mucho más fácilmente y podrás comunicarte conmigo como un niño se comunica con su padre .... y me lo contarás todo sin timidez y con confianza infantil .... y encontrarás respuesta a tus peticiones, porque tus oraciones llegarán ahora a Mi oído .... Porque se lo he asegurado a ustedes con las palabras: Vengan a mí, los que están cansados y agobiados, y yo les daré descanso .... Así que a quien viene a Mí, Yo también cumpliré Mi promesa, y esto será tanto más evidente cuanto más confiadamente se acerque a Mí, cuanto más íntimamente se una a Mí y se confíe a Mí en un diálogo silencioso. Lo hablado con la boca les servirá para comunicarse entre ustedes .... Pero no necesito palabras, porque lo sé todo, veo en tu corazón y leo tus pensamientos, y así no puedes engañarme con palabras, por muy bellas que sean ...., como tampoco son necesarias las palabras si quieres alabarme y glorificarme ...., porque un agradecimiento silencioso, una llamada humilde a Mí, una vida según Mi voluntad, una fe que ha cobrado vida a través del amor Me deleita verdaderamente y lleva implícitamente incluídas la alabanza y la gloria. Pero ustedes deben confesarme con la boca ante sus semejantes .... Cuando se trata de tu actitud hacia la fe, debes confesarme libre y abiertamente y no temer las consecuencias de tu confesión .... Porque esta confesión será un incentivo para tus compañeros que todavía son débiles en la fe, y al mismo tiempo es una prueba de que te mantienes en la verdad, de que no quieres parecer exteriormente en desacuerdo con tu pensamiento interior, con tu convicción. Debes ser siempre sincero y ponerme a Mí y a Mi nombre por encima de todo cuando se te exija esta confesión .... Sin embargo, lo que tienes que decirme puede ser sometido a Mí en silencio y en secreto, porque quiero escuchar la voz del corazón, no sólo meras palabras pronunciadas por la boca cuando el corazón no está involucrado. Y tales oraciones tienen una fuerza inmensa cuando resuenan unidas a Mí .... cuando la gente se reúne para apelar a Mí por una petición específica .... cuando todos piden lo mismo desde lo más profundo de su corazón, cuando envían la misma petición a Mí, aunque sea una llamada corta .... La escucharé y responderé, así como me recen en espíritu y en verdad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

“Venid todos a Mi ....”

B.D. 7047 from 23 de febrero 1958, taken from Book No. 75

En el rezo tenéis un remedio bastante fuerte para curar cada pena terrestre y espiritual, porque un rezo auténtico que está dirigido a Mi con espíritu y en la verdad no pierde su efecto. No cerraré Mis oídos y usaré Mi poder para ayudaros igualmente donde con medidas terrestres sería imposible. Pero antes tenéis que entrar en Mi con confianza, tenéis que saber, que soy vuestro padre que quiere a sus hijos y que no quiere dejarles en penuria, aunque sea necesario para el bienestar de vuestros almas .... Y tenéis que saber que no existe nada que no pudiera cambiar y que no haya una enfermedad que me sea imposible de curar .... Confiad en Mí, compartid todas las penas conmigo como hijos, hablad conmigo como un niño habla con su padre, no sead incrédulos sino con fe .... La fuerza de la fe no sabéis todavía valorar, sino estariais salvados de mucha pena y sufrimiento, porque escucho con gusto los ruegos de un niño que habla en toda confianza conmigo y que me encarga de llevar su crucecita para que se lo llevara. Yo he llevado todos los pecados para vosotros y he muerto en la cruz para ellos, Yo he pasado por toda la pena para vosotros y que la culpa del origen se os había cargado...Podriais pasar sin pena a través de vuestra vida si queriais conectar os íntimamente conmigo y que todas las cargas están encima de Mis hombros para que podáis ir un camino en libertad y sin obstáculos hacia lo alto .... Pero todos estáis demasiado lejos de Mí, no os acercáis con confianza y muchas veces estáis sintiendo la carga de la cruz y que debe empujaros hacia Mi, porque debéis entrar en relación íntima conmigo. Rezando íntimamente me podéis aprobar esa unión, un buen rezo que se me ofrece confiando en Mí, escucho y presto oído en cualquier momento, porque se lo prometía con las palabras: “Venid todos a Mi, todos que estáis cansados y cargados, Yo os quiero refrescar” y “rogad, así se os dará...” Mis promesas son verdades, y en todos los tiempos vais a recibir la prueba si os acercáis rezando auténticamente. Pero si estáis dudando, vuestro rezo pierde fuerza. Y pocas veces vuestra creencia vuestra creencia es tan fuerte que cada duda está descartada .... rezando pocas veces teneis la certeza que se os ayudara, pero que aprobara una fe sin dudas. Debéis saber que Mi palabra es la verdad y que .... si Yo os hablo .... teneis que rebatir cualquier duda, y en eso debéis creer, que para Dios nada es imposible .... pensad siempre en esto que todo lo que estáis viendo solo salió por la fuerza de la voluntad de Dios, pensadlo que puedo crear en cada momento nuevas creaciones y lo que no se puede negar por el hombre. Y pensad que a Mi verdaderamente es posible establecer el orden viejo que fue perturbado, si se trata de enfermedades o de otras situaciones de vida y que molestan a los hombres .... Yo puedo arreglar todo y lo hago si me lo pedís rezando auténticamente pensando a Mi, mientras vengais como hijos al padre y me ofrecéis vuestros ruegos. Todos tenéis la capacidad para rezar, todos vosotros podéis utilizarla porque Yo he dicho: “Venid todos a Mi ....” Pero no hableis las palabras sin espíritu y vida, llamadme para que me acerque, y entonces abridme vuestro corazón .... y de verdad, os ayudará, no dejaré que se maltratase vuestra fe ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Soporte fortalecido por los seres luminosos durante la época final

Verkörperung der Lichtwesen .... Vorläufer ....

B.D. 4899 from 19 de mayo 1950, taken from Book No. 55

Ich leite das Evangelium zur Erde, und so ihr es empfanget von oben, ist es rein und unverfälscht durch menschlichen Willen. Ich weiß, daß es notwendig ist, da unzählige Menschen Mich nicht finden können, weil sie nicht mehr in der Wahrheit unterrichtet sind. Und darum verkörpere Ich Mich Selbst im Geiste derer, die Mir dienen wollen. Daß diesen nun die Wahrheit in reinster Form zugeht, ist eine von Meiner Liebe und Weisheit längst erkannte Notwendigkeit, die allein schon Mich veranlassen wird, den Empfänger der Wahrheit von oben zu schützen gegen den Einfluß unreiner Geister, die sein Denken verwirren und das Zuführen der Wahrheit unterbinden möchten. Wer also Empfänger ist Meines Evangeliums, das Ich Selbst auf Erden lehrte und das zu verbreiten Ich nun wieder Meine Diener auf Erden beauftrage, der kann in vollster Gewißheit sein, daß er in der Wahrheit steht, daß er als Mein Apostel der Endzeit die Mitmenschen belehren kann, ohne fürchten zu müssen, daß sich Irrtum seinen Belehrungen beimischen könnte. Und in dieser Gewißheit soll er einwirken auf alle, die ihm in den Weg treten, er soll sich als Sprecher fühlen für Mich und in Meinem Auftrag stets das vertreten, was er von Mir Selbst empfangen hat und sich als Empfindung in ihm äußert, weil dies die reine Wahrheit ist.

Viele Lichtwesen sind zur Zeit verkörpert auf Erden, weil die große geistige Not außergewöhnliche Hilfe erfordert, die nur von Wesen des Lichtes geleistet werden kann. Solche Lichtseelen sind zumeist geistige Führer, d.h., sie stehen durch einen Lebenswandel nach Meinem Willen in naher Verbindung mit Mir und können also Meine Unterweisungen direkt entgegennehmen und den Menschen vermitteln. Es stehen solche Lichtwesen in einem Reifegrad, der ein Absinken zur Tiefe unmöglich macht, weshalb sie aber auch stets in größter Demut und Selbstlosigkeit durch das Erdenleben gehen und nur Mein Reich den Menschen zu bringen trachten, ohne selbst einen anderen Nutzen ziehen zu wollen, als Mir zu dienen und den Menschen zu helfen. Darum kann ein solches von Mir zur Erde gesandtes Lichtwesen sich auch mehrmals verkörpern, wenn es der geistige Tiefstand der Menschen nötig macht. Immer aber sind diese Verkörperungen dann restloses Dienen bis zum Ende, denn Mein Wille ist in diesen Wesen vorherrschend, weil sie sich freiwillig Mir schon unterstellt haben und diesen Reifegrad auf Erden auch nicht mehr einbüßen können. Niemals werden niedrige Geister über ein solches als Mensch verkörpertes Wesen Macht haben, und niemals wird dieses ihrem schlechten Einfluß unterliegen. Es kann also niemals ein schon vollendeter Geist auf Erden fallen, d.h. seine Mission nicht erfüllen .... Es kann nur eine solche Mission vor den Augen der Menschen als abgebrochen erscheinen durch plötzlichen Abruf ins geistige Reich oder menschlich feindliche Maßnahmen, die das irdische Leben vorzeitig beenden. Doch auch darum weiß Ich seit Ewigkeit und greife nicht mit Meiner Macht ein, um den Willen der Menschen nicht unfrei zu machen. Das Erlösungswerk wird aber dennoch zu Ende geführt, und es wird alles so kommen, wie es in Meinem ewigen Heilsplan bestimmt ist. Es werden auch die vollkommensten Geister aus den Himmeln sich zeitweilig verkörpern, um einen geistigen Aufstieg unter den Menschen zu erzielen, weil ohne solche Hilfe letztere zu schwach sind zum Widerstand. Und dann werden auferstehen auch die Toten aus ihren Gräbern, d.h., die im Geist völlig Blinden können durch einen helleuchtenden Blitzstrahl von oben erweckt und sehend werden ....

(19.5.1950) Doch dann wird die Zeit sein vor dem Ende, wo auch Mein Wiederkommen zu erwarten ist, das angekündigt wurde durch Seher und Propheten stets und ständig. Und vor Mir wird das größte Licht auf Erden leuchten im schlichtesten Gewande. Es wird noch einmal künden von Mir, wie er es getan hat vor Meinem Auftreten im Fleisch auf dieser Erde, vor Meinem Lehrgang zu den Menschen, denen Ich das Evangelium bringen wollte .... Er war Mein Vorläufer und wird es auch nun wieder sein. Und ihr Menschen werdet ihn an seinen Reden erkennen, wählet er doch die gleichen Worte und zeuget von Mir, wie er es einstmals getan hat. Sein Geist kommt nur zur Erde, um das Gesetz zu erfüllen, demnach er Mir vorangehen muß in vollster Erkenntnis seiner Herkunft und seiner Aufgabe. Er durchschaut alles und weiß auch um sein irdisches Los, dem er sich aber nicht entzieht, weil auch das zum Erlösungswerk gehört, an dem er sich beteiligt aus Liebe zu dem Unerlösten. Er weiß es, daß mit seinem Tode erst die Mission erfüllt ist, und er hat kein anderes Verlangen mehr als die endgültige Vereinigung mit Mir, seinem Herrn und Meister, seinem Freund und Bruder, seinem Vater von Ewigkeit .... Und so er in Erscheinung tritt, ist das Ende nahe, denn Ich folge ihm bald und mache Meine Ankündigungen wahr. Mein Wiederkommen aber ist der letzte Akt vor der gänzlichen Zerstörung der Erde mit allem, was lebt .... Dann erfüllet sich, wie es geschrieben steht. Es wird ein neuer Himmel und eine neue Erde erstehen, wo Ich mitten unter den Meinen bin, wo nur ein Hirt und eine Herde sein wird, weil alle, die leben, mit Mir verbunden sind und Mein Verweilen unter sich zulassen, weil alle Menschen auf der neuen Erde Meine Kinder sind, zu denen Ich Selbst als Vater komme, um ihnen zu geben, was sie selig macht ....

Amen

Traducido por Bea Gato

La ayuda de los seres luminosos durante la miseria espiritual y terrestre ....

B.D. 3464 from 30 de marzo 1945, taken from Book No. 45

En cualquier penuria espiritual los seres luminosos están preparados a intervenir ayudando en cuanto se les preguntan: la penuria corporal tiene que cargar el hombre si está determinado por la voluntad de Dios. Pero a pesar, los seres luminosos guían también a sucesos terrestres para las almas hacia lo mejor en cuanto se los preguntan. Tienen influencia en los pensamientos de los hombres y les transmiten fuerza, les da la capacidad a superar todo lo difícil sin dañar al alma. Porque el alma está bajo su protección especial, y lo cuida durante la completa vida terrestre para que puedan llegar a su reto, llegar a la vida eterna ....

Y la vida terrestre se planea solo por el bien del alma. Cada ruego espiritual los seres luminosos cumplen inmediatamente, los ruegos terrestres tienen que estar acuerdo con la voluntad de Dios, sino no pueden ser cumplidos por los seres luminosos.

La penuria terrestre es la consecuencia de miseria espiritual, y en cuanto el hombre está abierto a las enseñanzas que le pasan a través de pensamientos por aquellos seres, no tiene que temer más a las penurias terrestres, porque se les quitarán según su sumisión espiritual del hombre .... En tiempos de pena espiritual más grande de la humanidad eterna, cada uno tiene que cargar también con pena y dificultades, aunque está buscando espiritualmente a someterse a la voluntad de Dios. Pero esta época de miseria fue anunciada ya hace eternidades y se incorpora en ella la humanidad, cuyas almas necesitan fuegos fuertes de purificación para entrar sin impurezas al reino espiritual. Y su camino por la tierra está ya diseñado y aprobado con el permiso del alma antes de la encarnación, que la vida determinada en la tierra les puede traer la salvación de cualquier atadura. Además tienen a su lado permanentemente los cuidadores espirituales para regalarles fuerza en cuanto la necesiten y pidan. Y por esto se deben llamar aquellos seres de la luz por apoyo para que puedan realizar su trabajo sin freno, para que puedan dar donde se pida su dote. Porque sus regalos implican resistencia para el hombre en todas las situaciones de la vida, espiritualmente y terrestre .... ayudan a obtener una creencia fuerte, para guiar a sus pensamientos de manera auténtica para poder mandarlos a menudo voluntariamente hacia arriba, hacia Dios, aprendiendo a superar a la tierra. Pero también le están cerca durante penuria terrestre, le protegen ante las influencias del mal, lo cual resalta al primer plano durante la penuria terrestre y quiere debilitar al hombre en su creencia hacia Dios. El cuerpo debe dejar atrás a cualquier anhelo, debe matarlo para liberar al alma sin limitaciones que anhela la altura. Y por esto hacen falta penurias corporales, porque se tiene que pasar el camino en un tiempo mucho más corto, porque el tiempo del final ya ha llegado. Y por esto la humanidad tiene que pasar por miseria y tristeza que casi parece insoportable, pero con la fuerza de Dios se puede aguantar en cuanto el hombre lo utiliza para sí mismo con la llamada hacia Dios y los seres luminosos que están trabajando en Su nombre según Su voluntad .... El hombre debe rogar a Dios con creencia y confianza plena y se lo concederá como Él lo ha prometido ....

amén

Traducido por Bea Gato

La llamada de los seres luminosos .... Los ejecutivos de Dios ....

B.D. 6184 from 5 de febrero 1955, taken from Book No. 66

Confiad sólo en el mundo de la luz, es decir, unidos con vuestros pensamientos con todo lo bueno. Lo espiritual unido Conmigo y vais a recibir protección de lo cual, porque actúan solo con Mi voluntad y pueden acercarse a todos los hombres que intentan vivir en Mi voluntad, que ya están de Mi parte por su voluntad y que son parte de la comunidad grande que se sirven en amor .... pero si sabéis que los habitantes del mundo de la luz solo son ejecutivos de Mi voluntad, no pidáis otra cosa que pediriais de Mi Mismo .... que os cuido y doy la orden a Mis servidores a acompañaros en la tierra. Los seres luminosos siempre están preparados a ayudaros, pero no lo van hacer si Me estáis saltando, si estáis llamando a aquellos en un tipo de superstición, de los cuales ni siquiera sabeis si son servidores y si Mi fuerza y voluntad trabaja a través de ellos. Pero en cuanto estáis íntimamente unidos Conmigo, vais a ser agarrados a la vez por Mis mensajeros de la luz, y únicamente necesitáis a entregaros confiando en ellos para poder recibir su ayuda, la cual os darán en Mi nombre, con Mi consentimiento y en Mi cometido. Solo Yo tengo que ser siempre vuestro reto .... Entonces los seres luminosos os van a empujar cada vez más hacia Mí, van a ayudaros a llegar a vuestro reto, porque también su amor entero pertenece a Mi y su trabajo se concentra en guiar las almas hacia Mi .... lo que comprobéis con vuestra devoción para que os pueda agarrar y llevaros hacia mí para poder llegar seguramente a vuestra meta. La conciencia de haberse entregado a fuerzas espirituales buenas os va a dar tranquilidad y seguridad y no tenéis que temer ninguna debilidad, porque su fuerza fluye a través de vosotros la cual han recibido de mí, la reparten donde existe necesidad, porque son muy ricos de luz y fuerza y porque su amor les empuja ayudar al débil. No confiad en vuestra fuerza propia, sino confesad vuestra debilidad a aquellos que son fuertes, y rogarles por apoyo después de haberos asegurado de Mi amor y gracia a través de vuestro rezo .... Dirigís vuestra mirada y vuestros pensamientos solo hacia el reino, donde reino Yo, y de este reino vais a recibir lo que os haga falta, porque Yo tengo instruido a Mis ángeles a serviros, aquellos que son Míos por vuestra voluntad, que quieren servir y trabajar a Mi y a Mi reino .... Y os van a servir en cuanto os entregáis a ellos ....

amén

Llevar la cruz con paciencia

Traducido por Bea Gato

Palabras de consuelo del Padre ....

B.D. 6444 from 5 de enero 1956, taken from Book No. 69

Cualquier sufrimiento o dolor que sea vuestro en la vida terrenal, todo os ayudará para vuestro perfeccionamiento si lo aceptáis en sumisión a Mi voluntad .... Acordaos que Yo sé de todo y que lo que Yo permito siempre tiene buen éxito para el alma. Ciertamente no apruebo las acciones de aquellos que os causan tormento o penuria, pero todas las personas tienen el libre albedrío y algún día tienen que responsabilizarse de esta voluntad ....

Pero no tienen que por qué haber daño a vuestra alma como resultado de esto, podéis salir de todas las dificultades y sufrimientos sin ningún daño a vuestra alma, pero entonces también tendréis un plus, pero siempre que sigáis en contacto Conmigo a través del amor, que no os dejéis seducir por pensamientos de odio y de venganza, sino que permitáis que todo suceda con la certeza que de que Yo lo sé y os ayudaré tan pronto como recurráis a Mí en oración .... Tenéis un Padre en el cielo, que ama a Sus hijos .... Encomendados a vuestro Padre con fe completa, y no os decepcionaréis, porque Él siempre sabe una salida, por confuso que parezca .... Porque todo es verdaderamente posible para Mí ....

El trabajo de Mi oponente también se nota mucho, tenéis que recordarlo una y otra vez .... Él quiere teneros bajo su poder, quiere que abandonéis la fe en Mí, que os alejéis de Mí y os entreguéis a él mediante acciones igualmente malas y falta de amor .... no os dejéis seducir, perseverad en la paciencia y confiad en Mi ayuda .... Donde el odio os golpee, perdonadlo con amor, dondequiera que os sean hostiles, bendecid en Mi nombre, pronunciad Mi nombre a menudo con fervor cuando estéis en necesidad y seréis fortalecidos por dentro y tendréis la fuerza para pagar el mal con el bien.

En conexión Conmigo, confiando en Mi ayuda, seréis capaces de lograr todo, y la obra de Mi adversario quedará infructuosa, sólo empujándoos cada vez más hacia Mí, Que soy vuestro Padre desde la eternidad .... Y entregados a Mí después de una oración sincera a los seres de luz, que simplemente están esperando que vuestro llamado se aplique a ellos, que ahora os apoyan en Mi nombre, pero no se les permite hacerlo hasta que sean instruidos por Mí .... hasta que vosotros mismos recurráis a Mí .... Ellos están felices de poder ayudaros, y donde os sentís demasiado débiles, ahí comienza su trabajo porque ellos están ahí para protegeros y ayudaros como guías en vuestro camino por la vida ....

Nunca sois demasiado débiles para poder resistir a vuestro enemigos si primero tomáis el camino correcto hacia Mí, porque entonces innumerables ayudantes estarán a vuestro lado, pero no pueden intervenir hasta que hayan recibido Mi orden .... Entonces ¿por qué queréis ser tímidos? Siempre hay medios para ayudaros en momentos de necesidad .... si siempre acudís a vuestro Dios con total confianza ....

Pero no podéis estimar qué beneficio puede sacar vuestra alma d todas las pruebas y sufrimientos que se os imponen, pero un día Me lo agradeceréis el camino en la tierra que tuvisteis que recorrer en aras de vuestra perfección, que os trajo el estrecho vínculo Conmigo, que ciertamente fue para vosotros una encrucijada, pero inimaginablemente bendecida, si lo habéis recorrido siguiéndome .... Y nunca olvidéis que ningún problema es tan grande que Yo no pueda resolverlo .... Uno está siempre a vuestro lado y sólo está esperando vuestra llamada .... Y ciertamente Su ayuda no faltará ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llevar la cruz con paciencia

La penuria del alma se basa en el sufrimiento .... “Padre, hágase tu voluntad ....”

B.D. 1749 from 25 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

La confianza ilimitada en el guión divino os hace fácil el camino por la tierra, porque lo aguantáis todo con una cierta indiferencia, si pensáis que fue determinado por Dios y no de otra manera por sus cuidados exorbitantes por vuestro alma. Todo lo que la vida os hace aguantar es necesario para la maduración de vuestro alma, y os va a apretar aún más fuerte más es necesario para vosotros. Intentad a formaros según la voluntad divina, y el sufrimiento va a disminuir cada vez más y al final se quitará del total. Practicad el amor con apacibilidad y paciencia, practicad misericordia y la tranquilidad y rogad a Dios por fuerza y vais a superar todo con ligereza, vais a ser la bendición para vuestros alrededores, porque os seguirá intentando hacer lo mismo .... Y vuestra vida terrestre va a ser mucho más ligera, habéis salido como ganadores en la lucha contra el mal y os habéis acercado a Dios a través de los ruegos por fuerza. En cuanto querais llegar a Dios, tenéis que entregaros ilimitadamente, tenéis que rezar siempre “Padre, hágase tu voluntad ....” Con esto comprobaís vuestra confianza en Su guión, Le sacrificais vuestra voluntad, os someteis devotamente a Su voluntad y Le reconocéis como vuestro padre, y entonces os habéis convertido de lo que Dios está satisfecho .... paciente, amable, devoto, lleno de paz, estáis practicando el amor en cuanto os acercáis con misericordia a vuestros semejantes para intentar animarles llevar una vida igual. Por esto, no os quejeis en cuanto venga sufrimiento sobre vosotros, cargadlo todo con paciencia y sabed que necesitáis este sufrimiento todavía que vuestro alma está bajo presión y que Dios quiere estar a vuestro lado con Su amor para liberarla de la funda que aprieta todavía .... El alma lucha todavía por su libertad, está atada de un poder que no la quiere dejar libre. La propia voluntad está todavía demasiado débil y para fortalecer a su voluntad tiene que pedir la fuerza de Dios para lograrlo. Si no lo hace por su propia voluntad, Dios tiene que intentar llevarla a pedir por Su ayuda a través del sufrimiento .... Y a menudo dura mucho tiempo hasta que el alma encuentre el camino hacia Dios y mientras tanto tiene que atormentarse y aguantar un estado de presión. Y sería tan fácil liberarse, pero a menudo cede al empuje del adversario y rebela contra su propio destino, gruñe y se queja y por esto no puede ser liberado del sufrimiento .... Esto es vuestro fallo que no reconocéis el amor de Dios y le estáis agradecidos que os quiere llevar hacia lo alto .... En cuanto creáis en Su amor os será fácil confiar en Él, y cada día, aunque sea muy penoso, para vuestro alma conlleva una bendición y ayuda en el ascenso de la maduración espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

Bendición del sufrimiento y de las necesidades para el pueblo...

B.D. 8046 from 23 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Aquel que os creo también conoce todas vuestras debilidades y necesidades, espirituales y físicas... y también podrá eliminarlas en cualquier momento... Pero ¿sabéis qué os ayuda a alcanzar vuestra perfección? No hay nada inútil lo que permito, y sólo necesitáis siempre la actitud justa hacia Mí, y vuestra alma saca provecho de todo lo que sucede, de toda debilidad física y espiritual, porque entonces siempre se vuelve hacia Mí y se encomienda a Mí... y ella entonces establece una conexión Conmigo, que Me permite darle fuerza nuevamente...

Y tan pronto como se haya logrado el propósito de que hayáis entrado en un relación íntima Conmigo, también puedo remediar vuestros problemas y sufrimientos, y también lo haré para demostraros el amor de vuestro Dios y Creador, Que quiere ser vuestro Padre y también quiere ser reconocido por vosotros como “Padre”. Y es por eso que confiadamente dejaos a Mí y creedlo, que cambiaré todo para la mejor para vosotros, aunque a veces no seréis capaces de comprender Mi obrar.

El tiempo se acorta cada vez más que a vosotros, los humanos, hasta el final... Todos deben esperar ser llamados repentinamente y entonces Me agradecerán por haberles dado la oportunidad de antemano en la que pudo perfeccionarse todavía, donde su alma pudo purificarse y ya adquirió un grado de luz en la tierra. Porque nadie sabe cuándo ha llegado su hora... Pero a ninguno de vosotros los humanos os queda mucho tiempo porque el fin está cerca.

Pero Yo sé acerca de la voluntad de cada ser humano y de su grado de madurez y lo que Yo Mismo pueda hacer todavía para aumentar este último, y verdaderamente no Me abstendré de hacerlo. Y si significa sufrimiento y necesidades para vosotros, entonces solo busco fortalecer vuestra conexión Conmigo, y verdaderamente todo os servirá para lo mejor... Pero también os ayudaré terrenalmente, fortaleceré vuestro cuerpo y lo mantendré en forma, mientras Me queráis servir, como también os ayudaré siempre con Mi amor y gracia, pase lo que pase. Sólo tenéis que confiar en Mí y venir a Mí con todas vuestras necesidades porque sólo la unión Conmigo es vuestra salvación, porque esta unión Conmigo significa la prueba superada de la voluntad, por la cual estáis viviendo en la tierra.

Pero la gente pensaría muy poco en Mí si su vida terrenal transcurriera siempre en calma y en paz; sus pensamiento siempre serían mundanos y orientados hacia la vida del placer... Pero deben encontrarme a Mí, y por eso tengo que seguir recordándome, es decir, a través del sufrimiento y las penalidades de todo tipo, que les hacen pensar en Él, Él que es poderoso y gobierna el cielo y la tierra... Sólo entonces buscan una relación Conmigo, y sólo entonces cumplen el propósito de su vida terrenal...

Pero una y otra vez os digo que también podéis pedirme apartaros de lo que os inquieta... Porque quiero revelarme a vosotros en Mi amor y en Mi poder... Quiero que reconozcáis a un Dios, Que os trata como un Padre, Que también quiere demostraros Su amor, para que vosotros también Le demostréis amor. Y cuanto más confiados vengáis a Mí, más pronto responderé a vuestra oración porque no dejaré que la verdadera fe sea avergonzada..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llevar la cruz con paciencia y devoción ....

B.D. 1806 from 11 de febrero 1941, taken from Book No. 27

Existen posibilidades infinitas para el hombre, en cuanto esté preparado de formarse según la voluntad de Dios, siempre que esté trabajando en su alma conscientemente. Desde la hora del conocimiento que el propósito de su vida es el desarrollo ascendente de su alma, su curso de la vida es una secuencia infinita de oportunidades en la cual puede llegar a la madurez espiritual a través de la autosuperación y obras activas de caridad al semejante. Y entonces su vida terrestre traerá a partir de entonces pruebas en las cuales se debe aprobar .... Tampoco pasará sin luchas, sino justamente en la lucha se forjará su voluntad y su fuerza aumentará. Entonces su vida estará llena de obstáculos y penurias antes de que se pueda perderse en alegrías de la vida. Son las primeras rocas en las cuales el barco de la vida no debe estallar; debe guiarlo con mano segura y en confianza creyente en Dios en alrededor de las rocas, entonces se aprueba y utiliza las posibilidades de un ascenso en el desarrollo. Jesucristo Mismo lo dio como tarea a los hombre con las palabras: Aquel que Me quiere seguir tiene que llevar su cruz con voluntad .... No dijo que le iba a quitar su cruz, que Él les apoyara: Al contrario les anunció que la sucesión de Cristo contiene llevar la cruz que Él les había propuesto para cada uno. La miseria indecible que Jesucristo había aguantado fue la redención para la gran culpa del pecado de la humanidad. Llevó a Su cruz sin quejas. Lo que aguantó para la humanidad quitó a la vez toda su culpa. Aquel que quiere seguir a Jesucristo tiene que sufrir igualmente para la humanidad pecadora, es decir aguantar el sufrimiento que la humanidad ha cargado por su pecado. El amor hacia el semejante debe mover al hombre a llevar el sufrimiento por el pecado de los cuales, es decir disminuir a través de la penuria la culpa del pecado y trabajar salvando en la tierra. Y el hombre cariñoso siempre estará dispuesto, porque su alma sabe de la situación esclavizada de aquellos que están metidos en la culpa del pecado, y les quieren ayudar. Y cada hombre que esté metido en el amor no se rebela contra la voluntad divina, en cuanto se le ha cargado con una cruz y ya no pasa su vida con paz tranquila. Sabe que una vida sin lucha no sería buena para el desarrollo ascendente de su alma, y entonces no se rebela aunque la cruz le parezca insoportable. Y por esto el hombre no debe rendirse si su vida parece más difícil que la de sus semejantes, pero Dios tampoco carga el hombre con un destino demasiado difícil que podría soportar, y es la fuerza de Dios que le hace fácil llevar esta cruz .... Es la transmisión de fuerza la cual el hombre puede pedir conscientemente y la cual se tiene que rogar .... Pero entonces cualquier cruz que parezca ser difícil ya no es una carga difícil como hubiera sido antes. Llevar la cruz de Cristo significa aceptar todo con devoción y sin quejas, lo que Dios ha mandado sobre los hombres. Porque el rechazo más disminuido levanta a la fuerza divina y el hombre tiene que luchar mucho para salir con victoria de la vida terrestre y para poder trabajar salvando ya en la tierra .... Solo tiene que reconocer en todo el sufrimiento, en la cruz que se la ha impuesto llevar, el amor de Dios la cual quiere llevar el hombre a la perfección espiritual y que es el camino más rápido y seguro para poder llevar la cruz con toda paciencia y devoción en la voluntad de Dios para seguir al Señor y Salvador divino ....

amén

Traducido por Bea Gato

Camino de cruz .... Portador de la cruz Jesucristo ....

B.D. 6378 from 15 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Llevado vuestra cruz con paciencia, porque no pesa más que sois capaces de llevar .... Nadie tiene que derrumbarse bajo el peso de su cruz, porque hay Uno, Que le ayudará a llevarlo si tan sólo invoca a Éste cuando se da cuenta conscientemente de su debilidad y confiadamente acude a Aquel, Que puede darle fuerza y fortalecimiento y también lo hace en cuanto se Le acerca al respecto. Pero quien cree que no tiene necesidad de la ayuda divina, quien se siento lo suficientemente fuerte, quien no quiere reconocer a un señor sobre él, sentirá muy a menudo el peso de la cruz, porque a través de este peso de la cruz Yo Mismo tengo un efecto en esas personas para que les sea más fácil acudir a Mí, porque tengo que exigir su reconocimiento para poder prepararles una vida feliz algún día.

Llevad vuestra cruz con paciencia, porque entonces ya estáis recorriendo el camino de cruz que os puede ser de bendición. Pero también podéis enfadaros y rebelaros contra vuestro destino .... Entonces estáis en grave peligro, porque entonces ya sois una presa de Mi oponente si la ayuda a vosotros con notable rapidez, cuando os liberáis de cualquier carga .... porque entonces él os ayuda porque os rebeláis contra Mí, Que os puse la cruz sobre vosotros para vuestra salvación.

Caminé el camino a la cruz por vosotros, Yo Mismo Me derrumbé bajo el peso de la cruz porque era inconmensurablemente pesada .... pero lo hice por vosotros, para que no tuvierais que cargar con tanto peso, para que debiera llevable para vosotros en cualquier momento .... Por eso camino a vuestro lado como el portador invisible de la cruz, y cada vez que volváis a Mí en busca de ayuda, también Me encontraréis dispuesto a quitaros la carga. Pero el que va allí obstinadamente, el que no se sirve de Mi ayuda, siempre encontrará la carga más pesada .... Pero su propia voluntad determina el peso de su carga de la cruz .... y la persona debe tener cuidado de no llamar a aquel con indignación y actitudes arrogantes, que solo espera el momento en que él puede intervenir, pero que no ofrece ninguna ayuda, sino que solo quiere arruinaros ....

Os he precedido en el camino y os llamo una y otra vez para que Me sigáis .... Yo he alcanzado Mi meta uniéndome como hombre Jesús con el Padre, Que tomó posesión de Mi cuerpo y Me llenó con luz y fuerza .... Vuestro camino también puede conducir a esta meta, vosotros también podríais alcanzar una felicidad inconmensurable si os esforzáis por seguirme, lo que también implica llevar el peso de la cruz ..... Pero no necesitáis andar solos, siempre tenéis en Mí un compañero que os sostiene y os ayuda a llevar, en cuanto os encomendáis a Mí y pidáis Mi ayuda ....

Pero poco progresaréis si vuestra vida en la tierra es fácil y despreocupada, si no liberáis el alma de la escoria llevando el peso de la cruz, que son muy molestos por mucho tiempo para la irradiación de luz al alma. De estas escorias debéis redimir vuestra alma, lo cual no os será difícil si invocáis al divino Redentor Jesucristo en busca de ayuda .... Pero por eso os pongo una cruz a vosotros humanos para que penséis en Él.

A través del peso de la cruz quiero llamaros a Mí, vosotros que sois demasiado tibios para emprender el camino hacia Mí .... Quiero recordaos lo que hice por vosotros a través de Mi camino de la cruz, a través de Mi sufrimiento y muerte en la cruz .... Si os va bien en la tierra sólo pensáis muy poco en Mi mayor acto de amor .... Sólo cuando vosotros mismos lleváis la cruz volvéis vuestra mirada a Mí, y entonces también Me reconocéis cuando Me pidáis ayuda .... Entonces seguís conscientemente el camino del seguimiento de Jesús cuando os inclináis ante Mi voluntad, cuando pensáis en Mi crucifixión, en Mi sufrimiento inconmensurable, pero también en Mi amor, que se sacrificó por vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¡Sacad la fuerza de la palabra de Dios!

“Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía ...." Proclamación ....

B.D. 1511 from 9 de julio 1940, taken from Book No. 24

Sacad toda la fuerza de esta palabra Mía. Pensad que Yo Mismo Me bajaré hacia vosotros para traeros fortalecimiento durante la lucha en la vida .... reconoced que no dejo a los Mios sin consuelo y fuerza si lo necesitan. No os conforméis con aprovechar de Mi fuerza solo una vez, sino preguntad por ella siempre, y se os da sin limitación. Y así os quiero decir que vais a necesitar esta fuerza urgentemente, porque la hora ya no está lejos os va a robar toda seguridad, la hora que os debe hacer acercar a Mi, si solo quereis pensar en Mí durante vuestra penuria. Seguramente vais a levantar vuestras manos rogando y pidiendo Mi ayuda, y se va a ser concedida a vosotros, a aquellos que siguen a Mi llamada que se puede escuchar en el corazón. Vais a sentir a Mi presencia, vais a reconocer la seriedad de la situación en la cual os encontráis. Causa la huida hacia Mi. Mantenerse fieles a Mi durante la miseria y no va a tocaros. Y buscad fuerza y consuelo antes de esta palabra Mía .... Agocedme antes en vuestros corazones disminuyendo vuestro rechazo hacia Mi por la sumisión de vuestra voluntad, y no estando sin fe, sino creyendo, porque esta creencia mantiene lejos de vosotros la gran miseria, aunque estéis metidos en medio. Porque por el bien del mundo Mi omnipotencia tiene que salir al primer plano a la vista de todos, por el bien del mundo viene aquello suceso grande sobre vosotros para hacer ver a Mi voluntad y Mi omnipotencia. Y los efectos se pueden disminuir en aquellos que son creyentes y que presentan con toda confianza a su pena, porque Mi voluntad rige sobre vida y muerte, y Mi voluntad deja sufrir a los hombres si hace falta o perdona si se entregan a Mí. Y esa voluntad forma los sucesos para que toquen solo suavemente a los Mios que son fielmente sometidos a Mí. Porque tiene que venir sobre la humanidad para llevarles de vuelta hacia Mí de manera que sea posible y las almas no estén endurecidas por completo o ciegas. Temo por las almas y aplico el último remedio, que aparentemente parece ser cruel, pero que es la única oportunidad para salvarles. Para hacerles soportable a los Mios les doy consuelo y fuerza de antemano por Mi palabra. Quien se somete a su influencia no tiene miedo ante el acontecimiento. Sabe de Mi amor y preocupación y confía completamente en Mí .... no va a esperar templando a este día, sino lleno de esperanza de que va a ser guiado a través de todo el susto. Porque conozco a todos los Míos y los Míos conocen a Mí ....

amén

Traducido por Bea Gato

ACTUAR TODOS REUNIDOS EN EL AMOR EN EL TIEMPO FINAL

B.D. 3343 from 24 de noviembre 1944, taken from Book No. 43

Los Mios tendrán que unirse íntimamente si en el último tiempo no quieren volverse débiles y desalentados. Tienen que alentarse mutuamente y darse ánimo, Unidos tienen que solicitar Mi ayuda y esperar confiados, tienen que aprovechar toda ocasión de oír Mi Voz, de practicar el amor y mantener interiormente plática Conmigo para que reforzados puedan ir a su tarea diaria y satisfacer las exigencias del mundo en cuanto no se puedan eludir. Porque el tiempo será duro para cada uno y quien no se busque de Mí la fuerza, quien no deje que la fuerza de Mi Palabra actúe en él, le parecerá insoportable y lo oprimirá en el suelo. Para los Míos tengo en cada momento a disposición el donador de fuerza: Mi Palabra, que desde el cielo se os ofrece.

Quien ésta tiene, podrá también soportar este tiempo, no tendrá en cuenta la tribulación y la necesidad no la notará tan perceptiblemente, siempre será conducido interiormente, porque Yo Mismo extiendo Mis manos sobre él para que ningún sufrimiento le suceda; Yo Mismo lo llevo de la mano para que no caiga en la tentación, y Yo Mismo lo aliento y consuelo a través de Mi Palaba cuando él se desanime y su corazón tema, Y será por eso Mi Palabra la única fuente de energía, y tenéis que reuniros en Mi Palabra, dejar que os hable en todo momento, en la necesidad y tribulación, en la inquietud y el apuro, tenéis que hacer caso a Mi voz, a lo que de vosotros pido. Dar amor siempre y constantemente, porque sólo actuando caritativamente se mitiga la necesidad. Entonces vosotros mismos me atraéis hacia vosotros y Conmigo podréis vencer todo.

Cuando le hayáis opuesto amor al enemigo podréis obtener también éxitos espirituales, porque donde dáis amor, ganáis los corazones, debilitando así la fuerza del enemigo. Y para eso vaís a tener muchas ocasiones, porque la necesidad traslada a todos los hombres en el estado de pedir ayuda. Entonces tendréis que dar pruebas (de fidelidad), con buen ejemplo, precederá uno al otro teniendo que ejercitar practicamente el amor, y Yo quiero daros la posibilidad de que actuéis caritativamente para que estimuléis y eduquéis a vuestros semejantes en el amor. Que cada círculo se sepa guardado de Mí, que en aspiración espiritual se reuna, que esté dispuesto a servirme y acoja en sí Mi Palabra con ansia.

Yo siempre estaré en medio de los hombes que me tienen a Mí por meta. En la necesidad Yo los socorreré palpablemente, Individualmente conduciré uno al otro para que unidos puedan servirme. A todos ellos les otorgaré protección, para que de esa manera no necesiten temer jamás, pues jamás será la necesidad mayor que Quien la deja sobrevenir a la humanidad. Quien me reconoce como el Señor y el Creador del cielo y de la tierra, sólo necesitará elevar a Mí su pensamiento lleno de fe y confianza y Yo no lo decepcionaré. Su fe es también la garantía para Mi ayuda, su fe llama Mi presencia allí y su fe deja que se manifieste Mi amor de Padre, no me llamará en vano, encontrará asistencia en toda necesidad y por eso salid al encuentro del tiempo venidero sin temor, dejadme a Mí gobernar y no temáis; Mi amor y omnipotencia terminará el tiempo, y a vosotros, fieles Mios, os conduciré a la Bienaventuranza, y me agradeceréis y alabaréis de que podáis pasar este tiempo de gracia, que aporta a aquellos que me son fieles bendiciones multiplicadas; un paraíso sobre la tierra y una vida dichosa una vez en la eternidad.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

El fortalecimiento de la voluntad .... Recibir fuerza a través de la palabra ....

B.D. 5128 from 10 de mayo 1951, taken from Book No. 57

Vais a necesitar siempre fortalecimiento para que podáis mantener resistencia contra aquel que intenta arrastraros a la profundidad .... Vuestra voluntad está debilitada y solo puede experimentar fortalecimiento a través de Mi y es lo que debéis pedir conscientemente, entonces podéis resistir a todas las tentaciones del cuerpo y del alma. El adversario trabaja con astucia y violencia, y no sois capaces de rebatir a su poder mientras estais solos. Entonces seguramente vais a perder; pero podéis enfrentaros, podéis triunfar sobre satanás si buscáis la ayuda desde lo alto, si me suplicais por fuerza y recibirla a través de Mi palabra .... Intentadlo, entrad en el silencio durante la angustia del alma para profundizar a Mi palabra confiando en Mí y entonces vais a experimentar en vosotros mismos a Mi acción inmediata .... estais inundados de fuerza y perdéis cualquier miedo. Os levantáis como maestros sobre satanás, y él no puede dañaros más. Tenéis que fortaleceros a menudo por Mi palabra, porque es el alimento y la bebida auténtica para el alma, que influye de buena manera al cuerpo, así que el hombre se siente fortalecido en alma y cuerpo y cada intranquilidad se desvanece y está fortalecido espiritualmente y corporalmente por Mi fuerza.

Vosotros, que estáis en posesión de Mi palabra desde lo alto, no teneis razón de quejarse de una falta de fuerza, sois receptores directos de Mi fuerza, porque Mi palabra está bendita con Mi fuerza y no hay razón para vosotros de sentiros sin fuerza, porque si os meteis mentalmente en Mi palabra y os unis conmigo íntimamente, puede fluir Mi fuerza en vosotros. Mi palabra es la transmisión espiritual de Mi amor eterno y solo puede tener efecto vital; además Mi palabra es prueba de Mi presencia, entonces esa prueba tiene que haceros fuerte en vuestra creencia a que podáis quitar cada resistencia y entonces sois capaces de inhibir a aquel que os está tentando .... Siempre vais a ser más fuertes que vuestro tentador mientras permitís a Mi fuerza hacer efecto en vosotros, mientras creyendo en Mi presencia os estáis metiendo en Mi palabra y dejarme hablar directamente con vosotros .... entonces pasa cada debilidad, entonces estáis creciendo de fuerza a través de Mi, la cual estáis absorbiendo con Mi palabra y con la cual vais a convertiros en un ser fuerte que puede mantener resistencia de cualquier tipo y resistir a cualquier tentación. Porque con Mi palabra estoy con vosotros y conmigo cada violencia mala cede, igualmente que aquel que es Mi adversario y con eso vuestro enemigo .... y que os quiere ganar de manera que se aprovecha de vuestra debilidad para haceros caer. Pero Yo os presto soporte, y mientras estáis a Mi lado nunca vais a hundiros, aunque el suelo, en el cual os estáis moviendo, se sacude mucho ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fuerza y efectos de la palabra de Dios

B.D. 6275 from 4 de junio 1955, taken from Book No. 67

Sacad seguidamente la fuerza de Mi palabra .... Solo os lo puedo aconsejar ponerlo en serio, porque vais a necesitar todavía mucha fuerza y fortalecimiento durante la época final, tenéis que adelantaros antes hasta el punto de haberos unidos intensamente Conmigo para poder llevar a Mi siempre a vuestro lado para poder presentarme en seguida cualquier pena, cualquier duda y cualquier pregunta vuestra en cuanto os ha dominado .... Siempre Me tenéis que sentir presente, entonces no os sentís miedosos, da igual lo que venga .... Todo se puede acercar con tranquilidad, consciente de que Yo arregle todo por vosotros. Y justamente esta fuerza de fe, esta seguridad solo podéis conseguir por el profundizaje constante de Mi palabra .... si Me dejáis hablar con vosotros y os convencéis cada vez más de Mi presencia, de Mi amor y poder .... Entonces estaré con vosotros, aunque si no soy visible para vosotros .... Y de verdad Yo soy la protección más segura que cualquier hombre en la tierra podría serlo. Si os sabeis bajo Mi protección todo el susto y miedo se ha desvanecido, os entregáis confiados a Mi y no sois abandonados, porque Yo no os defraudo. Dejadme hablar con vosotros una y otra vez .... y sacad de Mi palabra la fuerza que os haga falta durante la época final .... Cada día es un plazo de gracia para los hombres en la tierra, para los que están todavía lejos de Mi pero que Me deben encontrar .... cada día es un plazo de gracia para vosotros, Mis fieles, porque podéis madurara más cada día y por Mi hablo se os concede un tesoro de gracia, el cual solo tenéis que aprovechar para llegar a un grado de madurez que os garantiza la entrada al paraíso en la tierra nueva. Solo si recibes ayuda directamente de Mi podéis sobrevivir la época final en la tierra y salir como ganadores en la última lucha .... Y esta ayuda os concedo en abundancia, porque la deidad eterna Misma se inclina a la tierra, manda un rayo de luz a la oscuridad, y cada uno que entra en su reflejo se puede levantar de esta oscuridad .... Que la tierra y los hombres vivos encima de ella tienen que sufrir mucha dificultad durante los tiempos aproximados, pero se lo recompensará por gracia aumentada transfiriendo a Mi palabra a los hombres desde arriba, porque aquel que acoge esta palabra con su corazón, se quedará sin impresión y podrá pasar por todo el sufrimiento y toda desgracia .... No le va a tocar mucho como a sus semejantes que tienen que vivir esta penuria para poder volver hacia Mi, para poder disminuir la distancia enorme hacia Mi .... Y por esto os aviso una y otra vez a aprovechar esta gracia inmensa .... Os advierto a vivir a Mi palabra .... Os aviso de la indiferencia y dejadez .... porque lo vais a arrepentir en cuanto estéis débiles y sin ayuda frente la penuria mientras los Míos están llenos de fuerza y con ánimos en la unión Conmigo, se sienten arropados para manejar con soltura a todos los obstáculos .... porque les cuido, porque Me llaman con toda confianza y escucho y atiendo a sus llamadas .... Conmigo podeis sobrepasar todo, pero sin Mí estáis entregados a cualquier desgracia, y en cuanto Me acerca a vosotros, agarrarme con vuestro amor y nunca soltadme jamás .... Dejadme hablar con vosotros y dejarme aprobar Mi presencia a través de Mi palabra .... y entonces podéis ver al futuro con tranquilidad y con ánimos, en lo cual todo se presentará como fue anunciado, dónde viene el final y con él el juicio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Anhelar la presencia de Dios

La fuerza del espíritu poco antes del final ....

B.D. 5281 from 26 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

La fuerza del espíritu va a romper afuera con todo el poder victorioso. Entonces los Míos van a ser testigos de Mi y Mi gloria, pero también del pecado y de la oscuridad de los hombres, los cuales quieren ocultarlos, pero será descubierto por el espíritu de los Míos. Mi espíritu será activo en una magnitud que también los adversarios se dan cuenta del trabajo extraordinario de los servidores de la luz. Pero solo un rechazo aumentado será el efecto, porque Satanás les empujará a trabajar contra los Míos. La luz y la oscuridad luchan obviamente uno contra el otro y es la señal del final que la lucha ya no se lleva a escondites sino en público y que la mayoría lo ve adecuado que se declare la guerra contra la creencia en Mi. Entonces Mi adversario se cree haber ganado el juego .... Entonces la lucha se llevará con tanta violencia que también el mundo de la luz tiene que intervenir con un flujo continuo de fuerza desde el reino espiritual, porque los Míos ya no son cuidadosos o temerosos frente a las amenazas y órdenes por parte del poder terrenal, serán llenos de fuerza de Mi espíritu que dan testimonio vivo con una convicción fuerte que llena a todo el mundo con sorpresa y algunos cambien entonces de opinión en la última hora. Porque para los Míos ya no soy un Dios lejano, para los Míos me he convertido en la verdad en el padre al que confien de todo corazón, Al que piden como niños por ayuda, Al que reconocen ante todo el mundo con una creencia y un fidelidad insacudible. Mi espíritu va a actuar tan obviamente y la fuerza de Mi espíritu va a invadir a los Míos que van a quedarse sin oscilar y perder cualquier miedo y timidez esperando con certeza feliz a Mi venida. Y voy a venir a ellos, visiblemente a sentirme para fortalecerlos, a dar consuelo y ánimos, estaré con ellos y daré una y otra vez señales de Mi presencia, porque la última lucha de creencia pide mucha fuerza de los Míos y solo podrán recibirla de Mi de manera extraordinaria. Entonces se van a ver señales y van a pasar milagros como fue anunciado, pero la fuerza de Mi espíritu va a realizarlos, porque en los últimos tiempos aquellos milagros ya no significan un forzamiento de la creencia, solo un fortalecimiento para los Míos y un juicio para los adversarios Míos, los cuales no van a cambiar por las pruebas de Mi intervención divina en su pensar o búsqueda, aquellos se entregan con toda conciencia a Satanás solo por adquirir a los bienes terrestres y van contra los Míos para servir a él .... Y van a recibir su sueldo .... tendrán que compartir el destino de aquel que es Mi adversario, que va a ser atado el día del juicio, cuando voy a recoger a los Míos a Mi reino ....

amén

Traducido por Bea Gato

La presencia de Dios

B.D. 6327 from 7 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Donde se reúnen dos o tres en Mi nombre, allí estoy Yo entre ellos. Por esto Mi presencia está asegurada para aquellos que piensan en Mí, en cuanto os encontráis en un círculo pequeño, porque sé de vuestros pensamientos que Me valen, y cada pensamiento en Mi Me atrae hacia vosotros .... Y os lo digo a todos que Mi ojo paterno cuidadoso os vigila, en qué situación de vida os meteis, porque Yo conozco a Mi rebaño pequeño, y cuyos pensamientos se dirigen con amor anhelando hacia Mi le cuidaré siempre para ganarle del todo todavía estando en la tierra. No pensad que dejaría caer uno de vosotros, porque vuestro padre es fiel, y no os abandona, incluso si abandonéis vuestra atención a Él de vez en cuando .... Entonces Mi brazo fuerte os aguanta y os gira imperceptiblemente atrás, hasta que os sometais completamente a Mi y anhelaís únicamente a Mi presencia. Y Yo os he prometido esta presencia, sólo tenéis que pensar en Mi, solo tenéis que formar vuestra mente en Mi alrededor, solo hace falta tener a Mi como contexto de vuestro discurso, entonces estoy invisiblemente con vosotros, y Me interpongo en vuestros pensamientos y discursos .... Porque a un padre le gusta si sus hijos hablan de él, y Su amor le deja llevar siempre en medio de sus hijos para enseñarles y para guiarlos por todos los caminos. Pensad siempre que habeis salido de Mi amor y que este amor es una banda irrompible .... lo cual quisisteis soltar en antaño por vuestra propia iniciativa, pero que es insoluble y que Me atrae siempre hacia vosotros, incluso si Me tengo que mantener en secreto ante vosotros, porque estáis metidos en una voluntad alejada de Mi. Pero cuánto Me significa la llamada por parte de Mi hijo .... y vuestra disposición de acogerme en vuestro círculo .... lo que aprobais durante la reunión en Mi nombre, para llevar conversaciones espirituales para intercambiar ideas y sacar fuerza del discurso sobre Mí .... Entonces estoy con vosotros en la palabra y podéis hablar convencidos de Mi presencia. Y así quiero transmitiros palabras de amor y aseguraros consuelo y ayuda en cuanto estéis en situación de miseria espiritual y terrenal .... Me teneis en cualquier momento, al Cual podéis dirigir vuestros pensamientos, y en cuanto os dirijáis hacia Mí confiando como un niño, vuestra llamada no se perderá sin ser escuchada .... Solo tenéis que querer conscientemente a Mi presencia .... y Yo estaré siempre con vosotros .... Por esto intentad siempre y buscar momentos de un intercambio espiritual, y abrid complacientemente vuestro corazón en cuanto Yo os busque .... Y estas oportunidades vais a tener todos, porque Yo junto a los hombres a los cuales quiero dar a Mi palabra, y puede interferir en cualquier sitio y cualquier momento en los hombres para que piensen en Mí para pronunciar creyendo a Mi nombre .... Y entonces abrid oído y corazón, porque entonces Yo Mismo estoy presente y en Mi presencia todos podéis sentiros arropados, y un discurso por Mi parte siempre traerá bendición .... Y este discurso también puede pasar a través de los pensamientos, pero nunca vais a salir con manos vacías donde se juntan dos o tres en Mi nombre, porque allí estoy Yo y paso a Mi espíritu a vosotros ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dejad que Dios siempre esté presente en vosotros ....

B.D. 6458 from 23 de enero 1956, taken from Book No. 69

Llevadme todas vuestras preocupaciones y podréis esperar Mi ayuda llena de confianza .... Debéis recordar estas palabras en tiempos de necesidad terrenal para que no os agobien y os impidan hacer frente a las exigencias que os impone la vida, así como también hacer frente al trabajo espiritual.

Así como Me entregasteis todo confiando en Mi ayuda, Yo también tomaré vuestras preocupaciones, y verdaderamente no dejaré que pidáis en vano. Tan pronto como hayáis alcanzado esta fuerza de fe, de someterme a Mí cualquier necesidad y preocupación y dejarme ahora cuidar de vosotros, nada os asustará más, sea lo que sea que sobrevenga a los humanos, porque vuestra confianza en Mi ayuda también hace que nada os parezca tan difícil que tengáis miedo .... Y tal fe será necesaria en el tiempo venidero. Aunque siempre protegeré a los que son Míos, pero tampoco todo puede pasar de ellos sin tocarlos, pero todo puede ser debilitado o completamente superado por ellos, si piensan en Mí de inmediato y confían a Mí Mismo sus necesidades y pensamientos.

Quiero haceros sentir a todos que siempre estoy cerca de vosotros, porque así os liberáis de cualquier necesidad. Yo estoy con vosotros cada vez cuando volvéis vuestros pensamientos hacia Mí. Y es por eso que nafa lo que sucede en la tierra debe influir en vosotros de tal manera que Me excluyáis de vuestros pensamientos .... Eso es lo que tenéis que practicar, lo que nunca debéis olvidar, que vosotros mismos garantizáis Mi presencia a través de vuestro constante contacto Conmigo .... Y cuando estoy presente con vosotros, entonces ya nada os puede pasar, ya nada os puede cargar, porque Yo Mismo llevo vuestra carga, porque vosotros Me la entregáis.

El tiempo venidero os impondrá grandes exigencias, tanto espirituales como terrenales, porque toda carga terrenal solo puede ser superad con medios espirituales si vosotros, los humanos, no queréis entregaros a aquel que probablemente quiere daros terrenalmente la fuerza, pero entonces pide vuestra alma a cambio. Y la tentación es grande si no sois conscientes del hecho de que entonces podréis disfrutar de una vida placentera por un corto tiempo y luego perderlo todo ....

Solo la clara cognición que vosotros humanos estáis todos al borde del final puede salvaros todavía, al no sucumbir a esas tentaciones, sino cerraros íntimamente a Mí y pedirme ayuda .... y aunque no os doy, lo que Mi oponente os ofrece, vuestra vida en la tierra aún será soportable para vosotros, y vuestra fuerza aumentará, y con un espíritu brillante solo reconoceréis todo como un presagio del fin, y resistiréis en la fe en Mí y Mi venida cuando se cumpla el tiempo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La presencia de Dios es la protección más segura ....

B.D. 6657 from 29 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Podéis estar seguros de esto, que Mi mano paternal os guíe constantemente y que no podáis extraviaros si Yo Mismo soy vuestro objetivo. En tiempos de necesidad terrenal creéis a menudo que Yo he tirado Mi mano que os guía, que os he dejado a vuestra suerte, y entonces os ponéis temerosos y abatidos .... Pero en cada angustia del cuerpo y del alma estoy más cerca de nunca, sólo quiero que tratáis de acercaros más hacia Mí, para que Me añoréis y por eso Me mantengo aparentemente oculto para experimentar en vosotros el sentimiento de abandono, que entonces os hace buscarme y deseáis estar íntimamente conectados Conmigo. El vínculo íntimo Conmigo también os devuelve la seguridad que Yo siempre estoy dispuesto a ayudar.

Siempre camino a vuestro lado, pero a veces no sois conscientes de ello porque dirigís vuestras miradas hacia el mundo o porque estáis demasiado ocupados con vosotros mismos y por eso no pensáis en Mí. Y cada paso en solitario os asustará porque entonces también estáis expuestos a las aflicciones por parte del adversario de vuestra alma, las cuales no estorbo porque debéis reconocer que Me necesitáis, Que quiere ser vuestra protección y escudo, guía y compañero.

Los peligros para vosotros se vuelven cada vez más amenazantes cuando andáis en solitario vuestro camino terrenal, porque en los últimos tiempos el número de vuestros enemigos es imposible de ignorar, y es por eso que necesitáis más y más de Mi ayuda y orientación para poder aguantar las presiones .... Pero vosotros los humanos no sois conscientes de este peligro y, por lo tanto, a menudo descuidados porque os alejáis demasiado de Quien solo os puede ayudar .... Y por eso siempre os recuerdo a Mi Mismo a través de dificultades y sufrimientos, a los cuales no podéis afrontaros solos .... porque Yo quiero que Me recurráis a Mí, que volváis vuestros pensamientos hacia Mí cada vez más a menudo, que Me concedéis residencia permanente con vosotros, pero lo que sólo vuestra voluntad hace posible, que os conectéis mentalmente Conmigo y así atraerme hacia vosotros.

Cuanto más se acerca el final, más fuerte también os va a cautivar el mundo, no sólo a través de vuestro amor por el mundo, que ya podríais haber superado, pero las exigencias del mundo aún pesarán sobre vosotros porque cada uno tiene que cumplir con sus deberes en medio del mundo que a menudo os parecen incumplibles .... Y existe el peligro de que las preocupaciones y pensamientos mundanos intentan alejarme para que apenas tengáis tiempo para una hora tranquila que Me dais, y por eso no Me dejáis participar en vuestras preocupaciones y recuréis a Mí en busca de consejo y ayuda, para daros fuerza para vuestro camino de vida terrenal .... Y entonces os ponéis siempre más débiles, y aunque podríais disponer de muchos recursos incluso para las situaciones más difíciles de la vida, porque siempre estoy dispuesto a impartiros esa fuerza, si tan sólo Me preguntáis a Mí sobre eso.

Que se os diga que no tenéis que temer ninguna debilidad siempre y cuando Me dejéis caminar a vuestro lado y constantemente conscientemente permanecéis en contacto Conmigo. Pero no Me saquéis de vuestros pensamientos, no dejéis que las preocupaciones del mundo se os pongan delante, por grandes que parezcan .... Ciertamente tengo el poder para quitároslos, pero quiero que me lo pidáis íntimamente, quiero ser siempre sentido por vosotros como presente y, por tanto, ser siempre el contenido principal de vuestros pensamientos.

Cuando Me pongáis en un segundo plano, obviamente Yo también Me mantengo atrás, y entonces el mundo os presionará cada vez más .... Sin embargo, si tomáis Mi mano para guiaros a través de toda adversidad, entonces vuestro miedo y vuestra debilidad se apartan de vosotros, porque entonces recibís Mi fuerza, que fluye hacia vosotros a través del vínculo íntimo que estáis estableciendo Conmigo .... Y Yo exijo este vínculo íntimo, que vosotros lamentablemente estáis rompiendo a menudo, causando que aparentemente Me retiro .... Todavía necesitaréis mucha fuerza en el tiempo venidero y siempre estará a vuestra disposición si sólo tomáis la mano del Padre como los niños, Que os guiará con seguridad hasta que hayáis alcanzado vuestro destino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La llamada permanente de Jesucristo asegura Su presencia ....

B.D. 7356 from 6 de mayo 1959, taken from Book No. 78

Os puedo asegurar que nunca abandonaré a nadie que quiera ser Mío. Van a pasar muchos desafíos sobre vosotros, pero los conozco y estoy como protección a vuestro lado. Pero tenéis que hacer de todo para vencer estas tentaciones. Mi adversario tiene el derecho a volver a experimentar en vosotros, porque solo le queda poco tiempo para reinar en este mundo y por esto lo intenta con todos remedios para mantener fieles a sus seguidores. Y ve también a los Míos que se han escurridos de su poder y su voluntad e intenta tentarlos con fuerza aumentada. Pero no le tenéis que temer, porque los Mios no Me dejaré arrancar, protejo los Míos ante él y su poder. Y hay un remedio seguro de alejar a él de vosotros, solo teneis que llamar a Mí Mismo, si pronunciais a Mi nombre con creencia profunda para ayudaros. Y si solo es un pensamiento .... Pero Me teneis que buscar a Mi Mismo, y os vais a liberar de él. Su poder ya no es grande sobre los Míos, porque todo lo que intenta en contra de vosotros rebota en el amor hacia Mi. Pero aplica remedios que os afectan mucho, pero a pesar no tenéis que temerlos tampoco si solo piensas en Mi. Yo que he cargado con todo por vosotros en la cruz, todo lo que os afectaba por culpa del pecado. Yo os he redimido. Yo os he liberado de su reinado, y entonces solo hace falta vuestra voluntad para aceptar este sacrificio de la cruz, que lo aceptaís como dado por vosotros y creer que Mi adversario ya no tiene poder sobre vosotros en cuanto os entregáis a Mí voluntariamente. Pensad en Mí en cualquier hora y empujadme por esto a Mi Mismo a una presencia continua .... ?¿Qué os podría pasar más entonces si estoy presente para vosotros? .... No tenéis que temer nada y nadie, porque tampoco el enemigo más poderoso se queda sin poder en cuanto Me encuentro a vuestro lado, y que Yo estoy a vuestro lado solo determina vuestra voluntad, no empujarme fuera de vuestra mente, de llamarme en cualquier penuria y opresión, pronunciar a Mi nombre en confianza buscando apoyo, lo cual he prometido para cualquier momento. Solo llenad vuestra creencia con vida con acciones continuas de amor, y no vais a vivir ninguna penuria, porque un afe viva frena penuria espiritual y terrestre, una creencia viva no conoce miedo y ningún fracaso, una creencia viva es la acción común Conmigo, Al que nadie puede oponerse. Aquel que es ganador sobre el enemigo más grande y Aquel al que debeis someteros completamente, porque entonces sois Míos y lo seréis eternamente y jamás tenéis que temer algo .... Porque Mi amor vale desde el principio, y Mi amor jamás termina .... Y así un padre protege a Su hijo de cualquier peligro que le amenaza por el enemigo. Pasa por su lado y abre sus manos protegiéndole, y todos los caminos se le aplanan para que pueda llegar bien al reto ....

amén

Traducido por Bea Gato

El confesamiento valiente de Jesucristo ante el mundo

El nombre de Jesucristo no se debe llevar en vano ....

B.D. 5074 from 26 de febrero 1951, taken from Book No. 57

Mi nombre no se debe llevar en vano .... Se lo dio como un mandamiento a los hombres, cuyo seguimiento significa el amor hacia Mí y la indiferencia cuenta como pecado contra Mí. Porque Mi nombre debe ser sagrado, debe llevarse con honor en el cielo y la tierra. Mi nombre puede ser maltratado, pero siempre por el mal de aquel alma que intenta desacreditarme. Entonces Mi adversario se puede permitir agresiones y hablar de Mí de manera despreciada, es decir aquel que no cree en Mí, que Me deniega es Mi adversario y hablará de Mí de una manera que hiere al hombre creyente, y se tendrá que responsabilizar un día, porque es el mal uso de Mi nombre y aprueba el rechazo contra Mi. Pero no le freno de hacerlo si maltrata a Mi nombre os lo pronuncia como tapadera de su piedad. Pero si la usa como forzamiento de una mentira, en cuanto Mi adversario busca creencia usando Mi nombre, debéis comprobarlo muy bien si sois vosotros que le dais la razón para utilizar estos remedios para ganaros. Tenéis que comprobaros si atraeis a él por culpa de anhelos y vicios de cualquier tipo, a aquel que os quiere arruinar eternamente. Entonces su intentos de arruinar la creencia en Mí por completo, la fe en la deidad en Jesucristo, en Su poder ilimitado y fuerza y su amor exorbitante .... (26 de febrero 1951) Mi nombre es sagrado por todo y no puede ser pronunciado por un espíritu del mundo del hampa con su profundo sentido, es decir, no puede llevar el nombre de Dios, del ser más mayor y más perfecto, porque aquel ser oscuro me tendría que reconocer a Mi Mismo como su Dios y padre eterno. El nombre se puede usar “solo como nombre”, y esto es una tentación que a menudo tiene éxito. Un tal ser se puede presentar a los hombres bajo este nombre, pero no puede engañaros como Dios en cuanto se lo pidas presentarse como Dios padre o DIos hijo. Hay que tener atención de que cualquier ser tiene que ceder en cuanto se enfrenta con el nombre de Jesucristo pronunciando el nombre con fe viva en Él como Dios hijo y redentor del mundo .... A la deidad de Jesús cada espíritu malo cede, pero el nombre que se presenta solo de manera ligera es sin efecto, como al revés también un ser del infierno puede usar el nombre de Jesus sin querer presentarse como Dios hijo. La palabra sin espíritu solo es una palabra muerta, pero los hombres deberían cuidar al espíritu y no de la letra muerta .... Todo lo que verdad tiene que tener vida; un ser que se encuentra en la noche de la muerte nunca va a entender la verdad completa y tampoco a la santidad exorbitante de Mi nombre, y prunuciarlos sin sentido alguno para engañar a los hombres, pero no consciente en lo que es la trampa, porque solo pronuncia un nombre falso para no utilizar a su nombre propio, pero no puede captar de ninguna manera el nombre de quien está pronunciando. A pesar a un tal ser se puede ofrecer Mi nombre con profunda creencia en Mí, y huirá la luz y no presionar más al hombre. Pero la prueba tenéis que llevar a cabo vosotros mismos .... tenéis que saber, si podéis uniros tan intensamente Conmigo para hacerme presente a Mi en vosotros. Entonces no sufráis engaños por espíritus impuros .... Y en cuanto os sentís oprimidos o dudosos, llamad a Mi nombre con confianza creyente y profunda concentración, y vais a alejar cualquier ser oscuro fuera de vosotros, porque vosotros Mismos utilizais el arma que se os ofrece .... Porque a Mi nombre ningún ser puede resistir que no fuese redimido ....

amén

Traducido por Bea Gato

La lucha con la espada de la boca ....

B.D. 6112 from 18 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Os quiero traer la paz .... y a pesar también la espada .... Pero no debéis luchar de la manera hiriendo a vuestros semejantes, que tienen que sufrir de alma y cuerpo, sino vuestra lucha solo debe ayudaros que vuestros semejantes encuentren la paz interior .... Vuestra lucha debe ir contra la mentira y el error, la oscuridad la cual podéis ahuyentar si lucháis con la espada de la boca .... si habláis en Mi nombre. Si tenéis la voluntad seria de ser luchador por Mi y Mi reino, entonces vais a hablar sobre Mi espíritu, entonces ya no hace falta pensar sobre lo que vais a hablar, sino “Yo os lo pongo en la boca ....” Y vais a hablar con la espada de la boca, porque Yo Mismo llevaré el acero .... Pero tenéis que alejaros de la lucha con el arma en la mano .... Porque esto va en contra del amor, y sin amor nunca vais a poder regalar la paz, sino sólo meter el corazón del hombre en inquietudes, y el odio y la falta del amor solo encuentra venganza .... Me podéis creer que tenéis que prepararos a una lucha dura, porque os van a atacar de forma que intentan vaciar y poner como increíble en lo que estáis creyendo y os llaman a la defensa .... Y entonces solo tenéis que confiar en Mí a que os enseño la dirección .... Y si estáis de Mi parte os llegará de Mi lado el conocimiento .... vais a hablar en Mi nombre, porque estáis defendiendo a Mi y Mi nombre, y entonces sois defensores auténticos Míos que llevan la paz interior y que lo pueden llevar hacia sus semejantes. Porque solo Yo puedo meter la paz en los corazones de los hombres, pero a cualquier paz se adelanta la lucha, y para esta lucha tengo que prepararos si solo quisierais entrar al ejercito de Mis luchadores y reconocer a Mi como vuestro comandante .... La lucha que estáis llevando por Mi y Mi nombre siempre es y será una lucha santa, la cual os pido, al contrario la lucha con el arma en la mano no es Mi voluntad, mientras se lleva únicamente por el hambre del poder y por egoísmo, mientras no tenga un motivo noble .... Luchad con la espada de la boca en cuanto el adversario os ataca .... llevad la lucha contra la oscuridad, contra la mentira .... entonces estáis luchando por un motivo justo, y Mi apoyo os está asegurado ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confesión abierta durante la lucha por la creencia ....

B.D. 8727 from 16 de enero 1964, taken from Book No. 92

Todos vosotros, que vais a vivir durante los tiempos de la lucha por la creencia, vais a vivir bajo requerimientos si tenéis que decidiros para Mi o contra Mi .... Teneis que dar un testimonio abierto, y esto significa que Me estáis negando por completo o Me defendéis convencidos. Y se intenta con remedios brutales para empujarnos a una decisión que estáis temiendo si no tenéis una fe fuerte para poder apoyaros con convicción completa solo en Mi y no estoy decepcionado por vuestra fe. Justamente esta lucha de la creencia hay que pasar todavía antes del final, porque entonces tiene lugar la separación de los moruecos y las ovejas, porque entonces se ha revelado el rebaño de los Míos, al que Mi adversario no puede hacer vacilar, porque mantienen la creencia viva y no solo son cristianos por formalidades que fracasarán durante la última lucha. Es verdad que las medidas forzosas del enemigo van a llegar a un extremo que los hombres creen tener que ceder si quieren seguir viviendo .... Pero aquel que lleva la creencia viva en sí mismo sabe, que para Mi todo es posible, que puedo salvar a los hombres fuera de la ley, porque para Mi nada es imposible y porque no fuerzo al creyente en su fe. Pero no debéis hacer compromisos de modo que estáis creyendo de poder tenerme en vuestro corazón a pesar de negarme hacia fuera, porque os pido el testimonio abierto ante el mundo para poder reconocerlos en el reino del más allá. Será un seguimiento especial por Mi adversario para anularme, como él cree, y esto será el tiempo en el cual le arranco todo su poder, porque solo lo usa para dañarme y porque se pasa de sus límites, igual que intentaba anular a Mi .... Tenéis que hacer mucha fuerza, pero a los Míos se transmite esa fuerza, van a sacar esta fuerza de su creencia, saben de Mi presencia y esta certeza les da la capacidad de defender abiertamente a Mi y Mi nombre. Y a pesar de los ataques fuertes, a pesar de las medidas brutales .... todo podéis aguantar con Mi apoyo, porque Yo no abandono a aquellos que mantienen la buena voluntad de aguantar hasta el final. Sé de lo que sois capaces de aguantar, y según Mis ángeles os van a rodear para protegeros durante esa última lucha. Solo al autoenganyo no debéis ceder, si Me es suficiente si me reconocéis en vuestro corazón, porque debéis llevar la evidencia de vuestra fe viva en Mi y que solo los Míos podrán llevarlo a cabo, cuya fe se ha despertado por su vida en amor .... Pero aquel que solo es crisitano por formalidades, aquel que va por la vida sin amor, aunque pertenece a una organización cristiana, va a encontrarse con dudas sobre la verdad de sus pensamientos y creencias anteriores, y rápidamente está preparado para dejar atrás a su fe para recibir en contra ventajas terrestres. Y va a ser una gran tentación que cada hombre tiene que pasar .... que todo se les quita lo que haga falta en la vida si quieren seguir a Mi fielmente .... y por otra parte se les da todo y reciben ventajas terrestres en cuanto Me niegan .... y a la mayoría de la gente no les cuesta hacerlo, porque su creencia todavía no estaba viva y por esto dudan del todo. Porque Mi adversario entiende liar los contexto espirituales y la falta de amor significa ignorancia .... Y todos los hombres dan todo lo que antes tenían, sin dudar .... una doctrina muerta el cristianismo, y miran más y más al mundo que les es substitución completa de lo que dejaron atrás .... Y entonces la separación tuvo lugar, porque entonces quedan dos campamentos .... gente muy sometida a Mi y que disfrutan de Mi protección, y una manada de incrédulos, gente que permanecen a Mi adversario y que pronto van a vivir el juicio final, lo cual va a terminar con la lucha por la fe .... Porque Yo Mismo vendré para recoger a los Míos y para transformar a la superficie de la tierra que significa la atadura nueva de los hombres que han fracasado en la última lucha en esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confianza de los trabajadores del viñedo en el liderazgo de Dios

Dios habla a los discípulos de la época final ....

B.D. 7868 from 10 de abril 1961, taken from Book No. 82

Nada os debe frenar de defender a Mi y a Mi palabra; debéis estar siempre preparados hablar de Mi si quereis ser servidores auténticos, los cuales proponen a Mi evangelio a los hombres .... Debéis hablar de Mi regalo de gracia, de Mis acciones en vosotros que podéis aprobar por el exceso del conocimiento espiritual, porque no hay que temer la duda de alguien al cual no podríais llevar la contraria, porque estáis hablando en Mi nombre y vuestro espíritu estará guiado por Mi. Se os pasó un conocimiento enorme por la actuación de Mi espíritu y si es posible pasar este conocimiento a vuestros semejantes, y en especial a aquellos que no se enfrentan con rechazo, que os escuchan con ganas, porque depende de su voluntad entonces cómo usarán este conocimiento .... Debéis traspasar este conocimiento donde sea posible, porque lo que se os regaló de Mi parte, de verdad contiene mucha fuerza en sí mismo y se debe reflejarse a vosotros con bendición, a pesar se enfrenta con rechazo a Mi regalo de gracia que deja correr su fuerza al vacío. No debéis cansaros en vuestro trabajo por Mi y Mi reino, porque sólo este trabajo vale como un bien eterno, porque se hará por las almas de la gente. Y siempre debéis poder en primera fila la obra de redención de Jesucristo y pronunciarlo en alto que se hizo por Mi y que la redención es la parte más importante a través de Jesucristo y lo que os traspaso Yo de conocimiento espiritual .... Debéis resaltar que importante es el problema de la redención y encarnación y que nadie puede ser bendito que vive sin Jesucristo y que se despide sin Él de la tierra. Pero debéis razonar a vuestros semejantes, porque vino Jesús a la tierra y lo que fue Su misión auténtica .... Debéis trabajar por Mi y Mi reino sin cesar, porque sólo esto hace falta que los hombres buscan la unión Conmigo, que dirijan sus pensamientos hacia el reino que no es de esta tierra .... para que no solo se queden adhesivos en la tierra, sino que los hombres reflexionen sobre su propio objetivo terrestre de su vida .... Y sobre todo esto se os dió aclaración, Mis servidores, y constantemente se os enseña más para poder enseñar igualmente sobre la verdad, para poder transferir el bien espiritual para que sirva de bendición a los hombres .... Porque solo Yo sé, porque Yo os pasó el regalo de esta gracia, Yo solo sé lo que necesitáis, lo que debéis saber para dirigiros bien hacia Mí, para poder llevar con éxito vuestro camino terrestre por el bien de la maduración del alma .... Vosotros, Mis servidores, Me he podido revelar Yo Mismo, porque vuestra voluntad Me lo había permitido. Pero no se puede traspasar a todos estas proclamaciones, y frente a ellos debéis ser intermediarios para que puedan compartir esta gracia en cuanto estén preparados a escucharos, sin rechazar todo lo que se les ofrezca como incrédulos. La humanidad está metida en una gran miseria espiritual, porque andan sin consciencia alguna por sus vidas o fueron enseñados en un conocimiento falso y les falta la verdad .... por esto les quiero traer la verdad para que puedan creer convencidos .... porque solo la verdad puede sacarles esta convicción. Vosotros tenéis la verdad a la mano y la debéis repartir .... Y aquel que tenga buena voluntad va a reconocer el valor de lo que les conlleva, porque Mi palabra habla por sí misma, Mi palabra tiene fuerza y es capaz de tocar a los corazones humanos para que latan por Mi, para sentir de manera buena Mi flujo de gracia dirigiéndose hacia Mí y Yo Mismo los puedo agarrar para no dejarlos ir nunca jamás .... Os mando nuevamente a Mis discípulos de la época final fuera al mundo .... es decir, Yo os doy la orden a repartir Mi Evangelio que habéis recibido por Mi, y siempre bendigo a vuestro trabajo, podéis realizarlo por Mi, porque os traspaso también la fuerza para poder trabajar por Mi. Porque sois Mis intermediarios, sois Mis trabajadores en Mi viñedo, y de verdad, vuestro padre casero os asigna siempre este trabajo que sois capaces de realizar .... Yo os cuidaré de espíritu y de cuerpo, y solo debéis quererlo, y vuestro trabajo saldrá muy bien .... Vais a encontrar corazones abiertos, no vais a tocar en vano a las puertas, porque vais a pasar por caminos, por los cuales os guío, porque sé quién se abrirá a Mi discurso, quién busca a Mi palabra y cuyo alma quiere ser satisfecho, porque están de buena voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fe de los discípulos del tiempo final sin pruebas

B.D. 5951 from 7 de mayo 1954, taken from Book No. 64

Yo pido de vosotros, de Mis discípulos del tiempo final, una fe fuerte, una fe que me confiese a Mí con convicción ante el mundo. Eso sólo lo podrán hacer los hombresque se encuentran en entrañable unión Conmigo, porque sólo esa unión deja que su fe llegue a esa firmeza, mientras los otros hombres con facilidad me renunciarán, porque les es difícil creer en un tiempo, que ya está lejos de Mi caminar en la tierra, en el que sólo pocas pruebas positivas pueden ser producidas de Mi Vida y muerte, de Mi caminar terrenal y de Mi Pasión. Por eso tiene que ser la fe especialmente fuerte, si el hombre quiere confesarme ante el mundo.

Mis discípulos en el tiempo de Mi camino terrenal me veían. Ellos vivían Conmigo y eran testigos de innumerables Obras milagrosas; ellos podían oírme y estar cada día enseñados por Mí. Ellos estaban instruídos sobre todas las cosas, y de ahí que pudieran con facilidad creer en Mí y en Mi Misión. También ellos fracasaban de vez en cuando a pesar de las pruebas visibles de Mi Divinidad. Sin embargo, después de Mi muerte fueron llenos de Mi Espíritu, de tal modo que podían cumplir su misión: La de llevar al mundo el Evangelio, y por eso también me representaban convencidos ante el mundo.

¿ Mas cómo es con Mis discípulos del último tiempo? Ellos no han visto nada ni han podido vivir nada, no han experimentado Mi Presencia visible, ellos sólo pueden creer lo que se les ha anunciado sobre Mí. Pero tampoco Mis discípulos del tiempo final son flojos, y Mi obrar les es también reconocible, pues Yo me revelo a ellos también en el Espíritu, lo que es condición previa para ello la unión entrañable Conmigo. Yo los tengo en cuenta extraordinariamente, porque pido de ellos una extraordinaria fe y tengo en cuenta las circumstancias de que ellos sólo pueden edificar sobre el saber que les transmitieron, para que puedan llegar a una fe convencida.

Yo pido mucho de estos Mis últimos discípulos, pues ellos tienen que creer únicamente en la Palabra, ellos tienen que resistir a toda argumentación contraria que les presentan como increíble de Mi caminar terrenal y Misión. Ellos sólo tienen que creer. Poro en cambio Yo los bendigo y les digo de nuevo otra vez: “Los últimos serán los primeros” – pues es importante su misión, ya que se trata de salvar almas aún antes del fin – también a ellas hacer que conozcan a “Jesucristo” – para que no se vayan irredentas de esta tierra. Ellos tienen que abogar por Mí, por su Padre y Redentor. Ellos tienen que confesarme ante el mundo, cuando Satanás arremeta con todo poder contra el bastión de la fe, entonces ellos tienen que demostrar su fe en Mí y Mi Nombre en alta voz confesarlo ante el mundo, porque ese Nombre es el único poder que anula el obrar de Satanás y a él mismo lo captura. Yo exijo una fe fuerte de Mis últimos discípulos, pero ellos no están solos en el combate contra el enemigo. Yo Mismo estoy con ellos y así consiguen el triunfo ellos y todos los que igualmente confiesen Mi Nombre ante el mundo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El trabajo sin miedo para el reino de Dios y la confesión valiente ....

B.D. 3633 from 22 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

En Mi nombre debéis trabajar en la tierra .... No os asusteis en cuanto el mundo se acerca a vosotros, empujaros a dudar de Mi y Mi nombre, sino sabed que Yo estaré más fuerte que cualquier poderoso terrestre, que Yo pueda romper también a su poder en un instante. Y entonces reconoced a Mi defendiendo con valentía a Mi y Mi doctrina, porque hace falta en los tiempos aproximados, que el hombre tiene que ser educado y aclararle a qué maldad se enfrentará si no está en Mi lado, sin no cumpla con Mis mandamientos y creer en Mí y Mi obra de redención. Vais a encontrar poca creencia, poco entendimiento y tener que cosechar mucha mofa y burla, vais a predicar a menudo a oídos sordos, porque los hombres ya no tienen conexión Conmigo, y no reconocen a través de Mi tampoco si hablo con ellos, y todo lo que estais diciendo, les parece irreal, fantasioso, y por esto no lo aceptan. Pero vosotros debéis estar aún más fuertes en la creencia en Mí, debéis convertiros en alguien mucho más fuerte a través de obras de amor y no temer nada de lo que se acerque a vosotros desde fuera. Si estáis en conexión espiritual Conmigo se queda Conmigo y Mi reino, vais a sentir a Mi fuerza en vosotros y convertirse en trabajadores fortalecidos para Mí. Pocas veces puedo actuar a través de servidores voluntarios, pocas veces encuentro corazones abiertos que quieren recibir Mi palabra para tenerla en cuenta. Y por esto necesito a cualquier hombre durante la época aproximada para el trabajo por Mi y Mi reino. Los requerimientos que se piden en la tierra a la vez solo podéis cumplirlos con Mi apoyo, y esto os debe ser una prueba continua que Yo estoy a vuestro lado, que tenéis una ayuda en Mi que es más fuerte que el poder terrestre. Y si entonces el anhelo va en contra de Mis mandamientos, si vale para negar a Mi nombre, oponeros sin miedo que pudiera debilitaros, que el mundo sea más fuerte y pudiera haceros caer. Porque estaré con mucho más fuerza a vuestro lado. Yo hablo a través de vosotros. Os guio a través de todos los caminos y os llevo a aquellos a los cuales quiero hablar Yo Mismo a través de vosotros. Sead presentadores valientes de Mi nombre, defendiendo a Mi doctrina ante el mundo, predicad el amor y presentado a los hombres que la falta del amor y el odio los meten a la perdición, que son señales de las actuaciones de satanás, al cual se han sometido sin remedio si no volverán para aceptar a Mi doctrina, si no viven según Mi doctrina, manteniendo a Mis leyes e intentando establecer la unión Conmigo. Hablad lo que vuestro corazón os diga y sin tener miedo, porque soy Yo que habla a través de vosotros y que os protegerá en cualquier peligro del cuerpo y del alma. Y si Mi voluntad permite que perdáis la vida terrestre, estais cambiando la vida verdaderamente por una vida en la eternidad que os recompensa para todo, porque Mi amor paga por vuestro trabajo por Mi reino hasta en toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La voluntad dirigida hacia Dios asegura también a Su guión ....

B.D. 7119 from 15 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Vais a ser guiados a través de vuestra vida terrestre, vais a ser cuidados por seres luminosos a quienes habéis sido confiados durante vuestro tiempo sobre la tierra, y podéis elegir a Mí como vuestro guía en cualquier momento, podéis someteros conscientemente bajo Mi protección y pedir por Mi liderazgo .... ya no sois hombres sin protección frente los poderes de la oscuridad, ya no podéis ser abrumados por ellos contra vuestra voluntad, aunque sois débil como hombre, vuestra voluntad sólo tiene que llamar por ayuda que os está asegurado. Justamente esa voluntad es libre, ningún ser oscuro ni ser luminoso debe tocarla, tienen que dejaros la libertad plena qué dirección dais a esta voluntad. Pero también podéis esperar ayuda con toda certeza si vuestra voluntad se inclina hacia Mí .... Y como se trata justamente durante vuestra vida terrestre a encontrar la dirección correcta de la voluntad, Yo os quiero y anhelo a vuestra vuelta hacia Mí, voy a dejar pasar sobre los hombres lo que os podría llevar a Mi dirección .... mientras estáis indecisos .... Pero con toda certeza y tranquilidad completa podéis pasar por vuestro camino terrestre si ya se ha tomado esta decisión. Esto quiero deciros nuevamente que Yo ya no os dejaré caer, que no os entregaré a manos del adversario, que Yo os protegeré contra todos los ataques y tentaciones si queréis ser uno de los Míos .... Entonces todos los espíritus de guardia tienen el derecho a intervenir y conceder protección contra las fuerzas oscuras. Entonces vuestro alma ya no tiene que temer nada, porque la voluntad dirigida hacia Mí es el mejor arma contra el enemigo, siempre Me llama en cuanto se acerca el peligro, y siempre alejaré este peligro. Si un hombre quiere defender a Mi y a Mi reino trabajando por Mi, se ha encomendado a Mis servicios, se ha sometido a Mi con voluntad libre .... Y mientras intenta trabajar en el viñedo con afán, su voluntad sólo permanece a Mi .... Y a partir de allí puede sentirse protegido y cuidado con todo derecho, por todos los seres espirituales que Me sirvan. Cualquier preocupación puede dejar ir y tampoco los tormentos terrestres ya no le pueden impresionar, porque él, como Mi siervo, va a recibir los cuidados del amo de casa que arregla todo lo que le vaya bien. Aquel que quiere ser Mío, va a ser Mío, y quién es Mío debe someterse confiado a Mí y cargar todos sus pesos y penurias en Mi, las cuales acogeré verdaderamente, porque se ha convertido en uno de los Míos. Pero hay una cosa que se tiene que decir que sois vosotros mismos que estáis aumentando penurias terrestres, más miedosos y débiles de fe sois .... que vuestras dudas de creencia y preocupaciones por vuestro bien terrestre atraen cada vez más cargas .... porque os alejáis con esto de Mí .... Yo os pido confianza completa para no decepcionar, pero sois vosotros que debilitaís a menudo a Mi Mismo en Mi intervención de amor en vosotros .... No lo permitís por culpa de vuestras preocupaciones y dudas infundadas en Mi ayuda. Teneis convertiros en niños, que aceptan creyentes a cada palabra de su padre y que confían ahora en él, porque saben que el padre quiere a Su hijo .... Nada nos debe asustar, nada os debe intimidar, porque hay alguien encima de vosotros, que cuida y que os ha encomendado a Sus servidores para prestar protección .... Y a Aquel debéis querer y encomendarse a Él, y Él os apoyará verdaderamente en cualquier pena del cuerpo y del alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fe en el guión divino ....

B.D. 6437 from 28 de diciembre 1955, taken from Book No. 69

Guio a todos que quieran servirme, y no vais a pasar por vuestro camino a solas, sino cogidos por Mi mano, porque la habéis cogidos voluntariamente, porque Me habéis elegido como vuestra guía por voluntad propia. Y Mi guión siempre se manifiesta de manera que os ayude en el desarrollo del alma, pero también en el trabajo del viñedo que queréis realizar, servid, porque se como y donde podéis aprovechar vuestra fuerza, porque conozco también vuestra voluntad de querer ser siervos Míos. Y Me podéis creer, lo vais a saber vosotros mismos que debéis qué hacer, porque os hablo a todos a través del corazón .... Creed en Mí con todo corazón a que se os den las órdenes correctas si llega el tiempo, pero no os adelanteis .... Porque os presento todo de manera que solo hace falta agarrarlo con toda naturalidad para tener el sentido de poder actuar con seguridad y esto es la voz interna Mía en vosotros .... Pensadlo: Queréis servirme .... ¿Entonces no es más que natural que vuestro padre os dé la orden correcta para vuestros servicios? Nunca voy a dejar de lado las fuerzas de un servidor sin utilizar, porque os necesito a todos y doy a cada uno su tarea que pueda realizar lo mejor posible .... Mientras estáis preguntando y estais inseguros, la tarea todavía no fue repartida por Mi a vosotros, porque lo vais a sentir sin dudas en vuestro corazón y realizar sin pensarlo .... Dejad preocuparme por vosotros, dejarme pensar por vosotros, y cogerme la mano siempre, la cual os va a guiar para que podáis seguir vuestros pasos con seguridad a donde os quiera tener .... Y si os he pasado una tarea extraordinaria, también todo se acerca a vosotros de hecho que no hay nada raro en ello .... Porque no quiero determinar vuestra voluntad, pero si la someteis a la Mía, queréis siempre lo que Yo quiero, y vuestra mente y acción es buena .... Pero mientras estáis dudando o preguntando, no es Mi voz que os da la orden interna. Entonces unidos intensamente conmigo y esperad hasta que llegue la claridad total interna, la que voy a daros, si únicamente estáis dispuestos a servir solo a Mi. Y vais a ser sorprendidos como todo se arregla por sí mismo y que estáis ahora muy seguros en vuestro pensar. La penuria del tiempo os exige vuestro trabajo completo, y os llamo, Mis servidores en la tierra, a trabajar con mucho afán en el viñedo, pero mando a cada uno a su área de trabajo que es capaz de elaborar. Soy el Señor de la casa, y Mi voluntad debe valer para Mis siervos .... porque los hombres no pueden valorar por donde y como se puede aprovechar de mejor manera vuestras fuerzas. Y por esto debeis someteros siempre a Mi voluntad y a Mis órdenes .... Entonces no hace falta temer nunca de hacer un trabajo en vano. Abridme a través de vuestra voluntad a vosotro mismo el corazón y el oído .... Y voy a hablar con vosotros de manera que me podeis entender aunque no podéis escuchar a Mis palabras .... Vais a sentir lo que os pido de vosotros y solo teneis que escuchar a vuestros sentidos, a la voz interna, la que os empuja o retiene .... Porque cuando me estáis pidiendo intensamente por aclaración, voy a contestar seguramente y vais a sentir lo que debéis hacer o dejar .... Entonces podéis dejar las riendas al padre celeste sin preocuparse .... El sabe vuestros caminos por los que debéis pasar por el bien de los semejantes ....

amén

Traducido por Bea Gato

La falta de creencia .... La certeza de la ayuda de Dios ....

B.D. 4722 from 24 de agosto 1949, taken from Book No. 54

Preparados a sucesos grandes, los cuales ya fueron anunciados por Mi una y otra vez. Pero sabed que toda la penuria se pasará, aunque creeis colapsar bajo su peso. Va a pasar todo enseguida, va a ser una precipitación de acontecimientos, y en poco tiempo va a suceder lo que os avisaba una y otra vez. ¿Pero cómo vais a aguantar estos tiempos difíciles si no miraráis como creyentes hacia Mí en horas de miseria? Sé lo que va a venir y os quiero ayudar y llegar a aquella fuerza de la fe que sabe superar todo, da igual lo que venga sobre vosotros. Apoyados firmemente en Mí, sabed que en tierra no vais a encontrar el apoyo como lo tenéis en Mí, si sólo creyerais en Mí. Siempre estaré preparado para vosotros, Yo escucho vuestra llamada, cada gemido. Conozco cada lágrima, de todo sufrimiento que os oprime y quiero recordaros siempre: ¿Por qué no confiáis en Mí, en Aquel que os promete siempre a Mi protección y Mi ayuda? ¿Por qué no venís hacia Mí, con tal peso que estáis cargados temiendo hundirse bajo su peso? ¿Por qué vuestro rezo no es tan confiado que os pudiera ayudar, prácticamente forzando a Mi ayuda a través de la fuerza de vuestra creencia? Y si quisierais seriamente también podéis creer, pero tenéis que tratar seriamente con Mi palabra, tenéis que moverla seriamente en vuestro corazón, es decir hundiros profundamente en su sentido y tener claridad sobre el hecho que no os digo mentiras, que podéis esperar por completo con el cumplimiento de Mis proclamaciones. En cuanto os he prometido a Mi ayuda en cualquier penuria del cuerpo y alma, pensad sobre esto que os puedo ayudar con fuerza de Mi omnipotencia, que quiero ayudaros gracias a la fuerza de Mi amor y que no debéis dudarlo, porque sino no vais a reconocer a Mi omnipotencia o a Mi amor, y Me estais frenando vosotros mismos en la pronunciación de Mi amor y de Mi omnipotencia, porque estais saliendo de la relación infantil auténtica, lo cual pido de vosotros para poder revelar a Mí con Mi amor y omnipotencia. ¿Por qué teméis el poder del mundo, por qué os dejéis oprimir por preocupaciones terrestres si tenéis a un padre en el cielo, Aquel que quiere arreglar todo para vosotros, porque sois Sus hijos? ¿Por qué no tenéis confianza en Él, en Aquel que os da constantemente pruebas de Sus intervenciones, solo tenéis que mirar a vuestros alrededores? ¿Por qué lo terrestre os está mucho más cerca que Yo, por qué tenéis miedo, aunque os estoy muy cerca constantemente? ¿Y cómo queréis cargar con todo lo pesado que contraerá el futuro todavía? Pero Yo conozco vuestra penuria y la quiero apartar de vosotros para que podáis ser apoyos Míos en cuanto se pone a hundirse todo en vuestros alrededores .... Os necesito y quiero ayudaros a ser representantes de Mi doctrina, siendo fuertes, sin miedo. Y lo voy a conseguir, es decir vuestra creencia va a ser inquebrantable y resistir a todos los tormentos. Vais a vivir a Mi ayuda y cualquier duda se desvanecerá y se fortalecerá vuestra fe .... y Me vais a servir hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La guía de Dios .... Preocupaciones por el futuro ....

B.D. 3818 from 6 de julio 1946, taken from Book No. 48

Yo Mismo os guiaré y lideraré, y por eso, no temáis, venga lo que venga .... Mi brazo es fuerte y poderoso, y llevo toda carga por vosotros, cuando Me la cargáis con confianza, porque creéis en Mí. y constantemente camino a vuestro lado, Yo no os voy a dejar solo, y con esta certeza podéis recorrer cualquier camino que tengáis que recorrer según la determinación desde la eternidad. Se volverá más fácil para vosotros si Me conocéis como un compañero constante en vuestra cercanía, a Quien siempre podéis aferraros y Que siempre os ayuda cuando amenacéis a debilitaros. Es Mi voluntad que estéis en una protección segura cuando se cumpla Mi Palabra ....

Es Mi voluntad que luego Me anunciáis en voz alta a todos los que os escuchan; que estáis activos para Mí en el círculo al que os conduzco, porque sé quién os necesita a quien debéis llevar ayuda en la necesidad espiritual. y todo está preparado, por lo que no necesitáis preocuparos por el futuro, porque Yo mismo os cuido cuando estáis activos para Mí, como un amo cuida a sus sirvientes, cuando ellos son trabajadores dispuestos y trabajadores eficientes para él. Yo Me cuido de vosotros como un padre se cuida de sus hijos, si Me expresáis vuestra permanencia a Mí a través de vuestra disponibilidad a servirme.

Y por eso dejadme cada preocupación, porque también considero en las necesidades más pequeñas, porque yo os amo y quiero ayudaros en la lucha de la vida, para que dediquéis todos vuestros sentidos y aspiraciones solo a vuestra alma, para que vosotros solamente perseguíais el objetivo espiritual sin preocupaciones y así poder esforzaos para alcanzar la cima. Así que poned confidencialmente vuestro bienestar terrenal en Mis manos .... Y arreglaré y regularé todo como os sea útil y reconoceréis Mi amor, Mi poder y Mi sabiduría .... Pero no debéis dudar, porque solo la fuerza de la fe os asegura Mi apoyo completo ....

Entregados a Mí con plena fe, y realmente Me preocupo por vosotros ahora y siempre. Fortaleceos siempre y constantemente en Mi Palabra, vivid en el amor, velad y rezad que todo os llegue sin miedo ni ansiedad, y obrad como os sentís interiormente impulsados .... Yo os vigilo y no os dejo, os quedáis firmes en Mi protección, y nada os puede pasar que lo que es bueno para vuestra alma.

Porque Mi voluntad dirige todos los acontecimientos, y Mi voluntad solo permite aquello que os ayude a la madurez de alma. Y Mi amor hará que todo sea soportable para vosotros si solo creéis en Mí y confiáis en Mí sin preocupaciones ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La utilización de la fuerza de Dios ....

B.D. 4532 from 4 de enero 1949, taken from Book No. 52

Usad la fuerza Mía para prepararos a un acontecimiento extraordinario que os va a sorprender en poco tiempo. Solo con la fuerza Mía vais a ser capaces de superar las pruebas que saldrán de allí, repartiendo a Mi palabra como transmisión desde arriba. Estaré siempre a vuestro lado, no os abandono, pero en el mundo no vais a encontrar ningún apoyo, solo hombres que buscan espiritualidad os reconocen e intentan ayudaros, pero el mundo los frena haciéndolo. Pero la ayuda viene obviamente, y entonces sabed que soy Yo interviniendo, que nunca os abandono en la penuria si solo queréis confiar en Mí. Y esta confianza debéis adaptar de modo que os profundizais a Mi palabra tantas veces que os sea posible. Vuestra creencia va a vivir un fortalecimiento que nunca fuese posible si no utilizaran la fuerza de Mi palabra. Pero durante la miseria vais a sentirla en cuanto os unís Conmigo intensamente y nunca vais a tener el sentido de la perdición, de la soledad y del desamparo. Y entonces podéis rendir cuentas sin miedo en cuanto se os lo pida, y entonces Mi espíritu os dará lo que debéis que decir. Por esto no os asustéis si Mi palabra se cumple en vosotros .... en cuanto os tenéis que responsabilizar por vuestro trabajo espiritual, podéis contar con cualquier protección, aunque el mundo se enfrenta amenazantemente. Solo una cosa quiero aclarar: Sacad la fuerza de Mi palabra antes de que el mundo empiece con sus actuaciones dañinas, porque teme la fuerza de Mi palabra, sino no iría contra vosotros. Porque el mundo .... es decir, la oposición del espíritu .... se enseña justamente allí, donde dice reemplazarme .... El mundo es todo donde va en contra Mío, ataca a Mi palabra y entonces ir en contra Mío. Pero no sois inferiores, porque es Mi adversario, como consecuencia Yo Me enfrento a vuestro lado, y Conmigo vais a ganar sobre el enemigo más fuerte y por esto no tenéis que temer a nadie, mientras estáis trabajando en nombre Míos por Mi y Mi reino ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confianza infantil en el padre

El amor eterno del Dios padre

B.D. 8223 from 25 de julio 1962, taken from Book No. 87

Quiero que establezcaís una relación Conmigo como lo hace un hijo con su padre, que mostrais amor y confianza, que estais seguros de Mi ayuda y nunca dudéis de Mi amor. Si ganais una creencia firme en Mi amor, vais a venir hacia Mi siempre como hijos al padre y contarme todos vuestras preocupaciones y sufrimientos y pedirme ayuda .... Y Yo os ayudaré .... Porque quiero ganarme vuestro amor, porque vais a buscarme, a Aquel que dejasteis atrás voluntariamente en antaño. Y entonces no permitís que ninguna penuria os apriete, sino presentarsela a Mi confiados, al padre de la eternidad, y de verdad vais a obtener la ayuda del padre, porque Mi amor a los hijos es mucho más profundo que un padre terrestre os pudiera amar. Pero justamente la conciencia de Mi amor eternamente profundo os falta, y por esto estáis dudando y vacilando .... Pero salisteis hace mucho de Mi amor, y deberías creerlo que estáis unidos Conmigo todavía para toda la eternidad .... Aunque vuestra voluntad libre se había alejado de Mi, pero no ha soltado la conexión, porque sino hubierais muertos. Y lo que fue creado por Mí hace mucho es inmortal, aunque voluntariamente separados temporalmente de Mí .... Y justamente esta voluntad libre debéis regalarme estando en tierra, de modo que volvéis hacia Mí con vuestros asuntos para entrar en la relación auténtica que existía entre nosotros originalmente y que os hacía indeciblemente feliz. Si creéis en Mí, podéis estar seguros de Mi amor inmediato, que Yo os ilumino lo que es posible por vuestros pensamientos dirigidos hacia Mí .... Y dejad que se convierta en una certeza que solo Me preocupa vuestro bien, quiero verter en vuestro cuerpo y espíritu con regalos de gracia y solo necesito para esto vuestro corazón abierto .... vuestro afecto hacia Mí .... que ahora Me permite una intervención Mía en vosotros. Mi amor hacia vosotros es ilimitado, y nunca va a terminar, y por esto os echo de menos, a Mis criaturas, para que vuelvan como “hijos” hacia Mí .... para que conozcáis a Mí como vuestro padre de la eternidad durante vuestro camino por la tierra. E intento verdaderamente del todo para dar una imagen correcta de Mí, de Mi ser y de Mi amor hacia vosotros para que podáis amar este ser de todo corazón y con todos vuestros sentidos .... Hecho de menos este amor desde vuestra caída, pero soy paciente hasta que volváis por voluntad libre hacia Mí para regalarme este amor .... Pero en cuanto vosotros mismos reconzcáis a Mi ya no es difícil para vosotros amarme .... Pero si estáis enseñados de mala manera se os da una imagen falsa de Mi, de hecho que no conocéis a un Dios del amor, sino viendo en Mí un Dios de la venganza y rabia, entonces nunca vais a aprender a amarme como vuestro padre .... Y por esto tenéis que conocer antes la verdad pura, se os tiene que enseñar la verdad sobre un Dios y creador. Cuyo amor es eterno y que Él es vuestro padre y que quiere ser reconocido por vosotros como padre .... “ Venid todos hacia Mí, los que están cansados y cargados, Yo os quiero fortalecer ....” Tales palabras sólo puede hablar Aquel a vosotros que os ama y siempre quiere lo mejor para vosotros .... vuestro padre de la eternidad, Aquel que llama a Sus hijos para ayudarles en cualquier situación penosa espiritual o terrestre .... Y constantemente vais a vivir pruebas de Mi amor paternal, si solo quisierais sentiros como Mis hijos tomando confiados el camino hacia el padre .... Porque cualquier afecto hacia Mí Me da el derecho a poder actuar en vosotros, sino vuestro adversario os aleja de Mí y se aprovecha de su influencia en vosotros, la cual no se lo puedo negar mientras no os defendéis contra él, de modo que Me llamáis, a vuestro padre de la eternidad, y Me dais con esto el derecho a proteger a Mis hijos frente a él .... Mi amor es ilimitado y siempre podéis pedirlo, siempre os aseguro Mi ayuda en cuanto os encontréis en situación difícil. Y en cuanto estais convencidos que sois parte de Mi amor, sentiros como Mis hijos y ahora volváis voluntariamente hacia vuestra casa paterna, hacia Mí, hacia Aquel del Cual habéis salido ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Haceos como los chiquillos”

B.D. 3624 from 10 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

Haceos como los niños, y en cualquier desgracia refugiaos a Mí... y no tengáis miedo porque vuestro Padre celestial nunca permitirá algo que no resultaría en vuestro bien. Creedme y tened confianza en Mí –vuestro Padre de la eternidad– que extiendo mis Manos por encima de vosotros protegiéndoos... y en cada desgracia corporal ved solamente un medio de educación lleno de Amor, dirigido a vuestra alma.

Pero sabed que Yo también curo las desgracias corporales, si tenéis una profunda fe en ello y si reconocéis mi Amor paternal, ocurriera lo que ocurriere. Sed despreocupados como los niños y entregad cada preocupación por vosotros al Padre. Sólo siempre cuidad de cumplir con la Voluntad de vuestro Padre en el Cielo, y mi Amor paternal os prenderá y os atraerá a mi Corazón. Si estáis agobiados, no preguntéis ni caviléis tímidamente qué será, sino quedaos tranquilos y esperad la Ayuda del Padre.

Fiaos completamente de Mí - El que os guía en todos vuestros caminos. En confianza infantil y oración humilde se encuentra vuestra fuerza porque a estos no los decepciono pues os escucho en todo momento. Pero no temáis ni dudéis... porque el Amor paternal os salva de cualquier peligro, y la Llamada de un “niño” nunca se extingue sin ser oído...

Pero para llegar a ser como los niños debéis desistir de toda resistencia. Siempre sólo debéis desear que os tome de la mano y debéis seguirme voluntariamente, pues nunca debéis querer ir otros caminos...

De modo que debéis rogar en plena confianza, y ahora contar conmigo entregándoos a Mí... Y debéis considerar cada acontecimiento como Voluntad mía... Porque si me habéis cargado vuestras preocupaciones, entonces nada acontece contrario a mi Voluntad. Sólo aquel que actúa a solas, sin haber solicitado mi Bendición y mi Ayuda, él hace que se haga su propia voluntad que tiene sus consecuencias que no siempre son para su bien. A él no le puedo conceder mi Ayuda porque no la reconocería como tal sino como su propio mérito. Pero los caminos de mis “niños” se los allano Yo, aunque parezcan ser poco transitables.

Entregaos a mi Guiada y siempre sentiréis la cariñosa Mano de Padre que os lleva seguros y sin perjuicio por toda desgracia de este mundo. Siempre cobrad valor y fuerza de mi Palabra; siempre permitid que el Padre hable a sus “niños” y acoged cada Palabra del Amor para que por su parte os estimule al amor. Nunca permitid que la Voz del Padre se extinga sin ser oída, sino alegraos que sois capaces de oírla, detalle en que el Padre os da a reconocer su Amor para con vosotros. Por eso, con gran entusiasmo, seguidle a Él y a su Palabra.

Y ganaréis mi complacencia, vais a sentir el Amor paternal cada vez más y ya no temeréis apuros algunos pues junto a mi Corazón os sentiréis bien seguros.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Confianza infantil... “Venid a Mí todos,...”

B.D. 0761 from 27 de enero 1939, taken from Book No. 16

Volveos como los niños, y a través de esto adquiráis también el derecho de ser llevados de la mano como un niño menor de edad, y vuestro camino será verdaderamente el correcto. Un desconocimiento sentido de seguridad os hace la vida más fácil de llevar, y si os dejáis confiados al Señor y Salvador, nada os faltará. Porque Sus palabras son amorosas: “Venid a Mí todos que estáis cansados y agobiados, Yo quiero aliviaros”. Cuando el Señor Mismo os da esta promesa, sólo tenéis que pensar en el Señor cuando estéis sufriendo, y Él os ayudará a llevarlo, porque Él no abandona a Sus hijos.

Tomad en serio estas palabras, porque todavía os esperan tiempos difíciles en la tierra, y quien entonces no se dedique confiadamente al divino Salvador, tendrá que luchar indescriptiblemente duro. El consuelo justo en todo tiempo, es Su Palabra, que con amor dio a los hijos de la tierra, y quien se adhiera a ella podrá soportar los grandes sufrimientos en la tierra maravillosamente fortalecido, porque Su Palabra es a su vez fuerza y fortaleza para el corazón temeroso.

Y no os olvidáis a orar... Llevad todas vuestras preocupaciones y necesidades al Padre celestre para que Él os envié ayuda en el momento oportuno. Quien encuentra el camino hacia el Padre no llamará en vano, y su petición siempre será concedida si se le hace llegar con toda intimidad. Y si todo vuestro alrededor va a temblar, manteneos firmes y fieles a la Palabra del Señor de que Él protegerá a los Suyos en todos los peligros del cuerpo y del alma...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamado del buen pastor .... Gran miseria espiritual ....

B.D. 8330 from 17 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Solo unos pocos escuchan a Mi voz, que suena desde arriba .... Es solo un pequeño rebaño que puedo reunir al final y guiarlo a casa a un mundo mejor .... ya sea en la tierra o también en el reino espiritual .... Y por eso sigo todavía a cada alma hasta el final y la atraigo y la llama para que encuentre el camino de regreso a Mí .... Como buen pastor trato de salvar a todas las ovejas que están en peligro de caer, que se han extraviado en la montaña y difícilmente pueden recorrer el camino por si solos. No dejaré sin ayuda a ninguna de mis ovejas y haré todo lo posible para liberarlas de las garras de Mí adversario que irrumpió en Mi rebaño, que separó al rebaño y quiere evitar que encuentren el camino de regreso a su pastor ....

Y quien se fija en Mis llamados y los sigue, Mi brazo fuerte también lo protegerá de esos ataques. Y por eso Mi voz sonará una y otra vez, y todos podrán oírla, porque como hay densas tinieblas, primero deben oír Mi llamado, y si lo siguen, pronto también se hará más claro; alcanzarán la luz y la libertad, porque Yo soy verdaderamente un buen pastor, que ha preparado para todas sus ovejitas una casa en la que se sientan cómodas .... Quiero llevar a los humanos a la felicidad, quiero que encuentren el camino a casa a la casa de su Padre, y por eso les hablo a ellos una y otra vez desde arriba. La gente necesita mucha ayuda en el último tiempo antes del fin, porque son débiles y están constantemente amenazados por el enemigo de sus almas.

Sin embargo, qué pocos todavía aceptan la ayuda que Su Padre desde la eternidad les quiere dar .... Qué pocos Me escuchan y siguen Mis Palabras .... Y aunque parezca que Me manifiesto tan inusualmente, no prestan atención a esto y Me obligar a usar medios que les afectan dolorosamente, pero que aún pueden tener éxito y, por lo tanto deben ser valorados como pruebas de amor por Mi parte .... Incluso entonces, solo unos pocos encontrarán el camino hacia Mí, pero por el bien de estos pocos no dejo piedra sin remover, porque estos se salvan del destino espantoso de ser nuevamente desterrado, y sólo Yo sé lo que eso significa .... la miseria espiritual en la tierra es enorme y es lo que provoca para un intervención que es inminente para vosotros los humanos.

Creed en estos anuncios Míos y preparaos para ello poniéndoos en contacto Conmigo a través del pensamiento o de la oración sincera .... Porque una vez que habéis establecido el vínculo Conmigo, ya no os podéis perder, aunque vuestro grado de madurez sea muy bajo todavía, pero Me habéis reconocido a Mí Mismo, y entonces ya no necesitáis temer el destino de un nuevo destierro .... e incluso si perdéis vuestra vida terrenal, todavía puedo acogeros en el reino espiritual, donde todavía podéis llegar la altura. Entonces seguisteis al llamado de vuestro pastor y volvisteis a Él, y Mi adversario tuvo que soltaros porque tan pronto como vuestro libre albedrío Me reconozca, tampoco rechazaréis más la obra Redentora de Jesucristo, cuando os sea explicado y justificado verdaderamente, y tomaréis el camino de la cruz, aunque solo suceda en el reino del más allá, pero la redención aún está asegurada para vosotros.

Solo llamadme cuando estéis en grandes problemas cuando Mi voz os suena desde arriba, que se expresa a través de las fuerzas de la naturaleza .... Llamadme, para que no os volváis a perder durante un tiempo interminable. Pero antes dirigiré Mi Palabra a todos los lugares donde todavía haya una alma dispuesta, que reconozca Mi voz como la “voz del Padre”, y todo sucederá lo que es posible para salvar almas de la destrucción, que solo están dispuestas, que renuncian a su resistencia contra Mí y se dejan apoderar de Mí y de Mi amor .... Porque realmente no Me complace que se prolongue el camino de sufrimiento de Mis criaturas, sólo quiero preparar siempre felicidad y ayudar a Mis criaturas para que lleguen a la felicidad. Y por eso sólo quiero que la gente conozca la naturaleza de Mi ser, que es amor, sabiduría y poder .... que se vuelvan a Mi con confianza en toda necesidad terrenal o espiritual, para que Me demuestren su voluntad y Yo puedo ayudarles ....

Y, por tanto, hablaré a los hombres hasta el final, no dejaré de advertirles y amonestarlos, llamaré y atraeré a Mis ovejas, porque en verdad soy un buen pastor, Que reúne a Su pequeño rebaño antes de que llegue el fin ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise